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Las ovejas quedaron totalmente rodeadas por el agua del Eresma.

La Guardia Civil traslada a La Granja a 
163 personas aisladas en Navacerrada
Fuerzas de la 113 Comandan

cia de la Guardia Civil de Sego
via, con un total de I5 vehículos 
todo-terreno, evacuaron el lunes 
por la tarde a 163 personas que 
se encontraban aisladas en el 
puerto de Navacerrada, hospe
dadas en la residencia privada 
Tiempo Libre, donde habían 
acudido desde Madrid a disfru
tar del fin de semana y se vieron 
sorprendidos por el temporal de 
nieve, lluvia y viento.

Debido a la nieve y a los árbo
les caídos, en la operación sólo 
se pudo utilizar un carril de la 
carretera, la CL-601 entre La 
Granja y Navacerrada, mientras 
que los 15 vehículos formaban 
una columna que iba precedida 
de máquinas quitanieves. Al lle
gar al puerto, recogían a las per
sonas y las trasladaban hasta La 
Granja. Desde este municipio 
segoviano, con tres autocares 
fueron traídas a la capital, en una 

operación que comenzó a las 
15.30 y finalizó a las 19.15 ho
ras.

De otro lado, el domingo pa
sado, medio millar de ovejas 
quedaron aisladas en término de 
Carbonero de Ahusín, tras des
bordarse el río Eresma. Hasta 
ayer por la tarde no pudieron ser 
rescatados una tercera parte de 
los animales, gracias a la utiliza
ción de una barca.

(Pág. 5)

Sus perspectivas económicas son de “estabilización con tendencia al decrecimiento”

El INEM señala a las comunicaciones 
como base para el desarrollo de Segovia
El INEM recoge en un 

informe que la economía 
de esta provincia y su mer
cado laboral “sólo se mejo
rará en la medida en que 
Madrid se acerque a Sego
via, mediante el desarrollo 
de las estructuras de co
municación: carreteras y 
ferrocarril”.

De acuerdo con el Resumen 
anual de datos del observato
rio ocupacional publicado por 
el INEM, dependiente del Mi
nisterio de Trabajo, la depen
dencia que mantiene Segovia 
con la capital de España es la 
principa! tónica que afecta a 
esta provincia.

En dicho documento se de
talla como característica de la 
economía segoviana “la de
pendencia en exceso de Ma
drid”. Y subraya este enlace en 
los sectores de la hostelería y los 
talleres, y en general, las peque
ñas y medianas empresas.

En cuanto a las perspectivas 
de futuro, el INEM mantiene 
que son de “estabilización con

FERNANDO PEÑALOSA

El mercado laboral sólo mejorará acercando Madrid a esta provincia a través de las vías de comunicación.

una tendencia al decrecimien
to, que sólo sería invertida si se 
ponen en marcha obras públi
cas de envergadura en el sector

de las comunicaciones”.
Por otro lado establece en 

1.200.000 pesetas el nivel me
dio de renta de los habitantes

de toda la provincia anuales, 
con una gran diferencia entre 
los segovianos.
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El Centro Día 
de La Albuera 
contará con 
una subvención 
de la Junta

El Ayuntamiento de Segovia 
decidió ayer con carácter de ur
gencia iniciar los trámites para la 
solicitud de las ayudas convoca
das por la Consejería de Bienestar 
Social para inversiones dotacio- 
nales de cara a llevar a cabo el 
proyecto de Centro Integral de 
Servicios Sociales para los Mayo
res en el barrio de La Albuera; que 
podría contar con un presupuesto 
cercano a los 300 millones de pe
setas.

El alcalde Ramón Escobar afir
mó que el ayuntamiento destinará 
también partidas presupuestarias 
a tal fin, señalando que en los pre
supuestos de 1995 se contempla 
una inversión de 50 millones de 
pesetas. Asimismo, manifestó que 
en el presupuesto para el presente 
año también se incluirá una parti
da en el capítulo de inversiones.

El alcalde expresó su deseo 
de que las obras puedan iniciarse 
este mismo año, y señaló la dis
posición del Ayuntamiento a 
asumir los gastos que sean nece
sarios para el funcionamiento 
del centro una vez terminado.

(Pág. 9)

SUMARIO
12 Miles de burgaleses se manifestaron 
en repulsa por el secuestro de José 
Antonio Ortega.

14 Emotivo recuerdo a Gregorio Ordóñez.

15 Piden a Samper que dimita como 
presidente de Colombia.

19 Arsenio Iglesias dirigirá al Real Madrid 
hasta el 30 de junio.

El ex ministro 
Barrionuevoserá 
procesado por su 
relación con el GAL

El magistrado del Tribunal 
Supremo Eduardo Moncr ha de
cidido procesar al ex ministro 
del Interior y diputado socialista 
José Barrionucvo por su impli
cación en las acciones cometidas 
por los GAL en su “guerra sucia” 
contra ETA. Mientras el ex mi
nistro ha insistido en que las im
putaciones que se le hacen son 
falsas, el ministro de la Presiden
cia, Alfredo Pérez Ruhalcaha, ha 
declarado que ej Gobierno sigue 
confiando en su inocencia.

(Pág. ,3) El ex ministro Barrionuevo recibirá hoy la comunicación. t e l ef o t o  ef e
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EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Miércoles 24 de enero de 19962 AGENDA

TERMOMETRO
Miércoles

24
enero

CALENDARIO

PARA HOY:
Van 24 días, faltan 342.
Sol: De 08,31 a 18,22 
Luna: De 10,46 a 23,21.
Cuarto creciente el 27 en Tau

ro.

SANTORAL

Hoy: Francisco de Sales, pa
trono de los periodistas, Filón.

FARMACIA DE GUARDIA

HOY: Ramos Rodrigo, Ca
rretera de Villacastín, 10. Fren
te estación de ferrocarril.

PROVINCIAS TEM MAX. TEM.MIN. PL/M2

Avila................. ........... 3,8 0,6 1,3
Burgos ............. ........... 7,6 1,6 10,0
León................. ........... 3,4 0,0 8,2
Falencia ........... ........... 7,1 0,8 6,9
Salamanca......... ........... 8,4 3,0 3,7
Segovia......................... 6,4 2,0 4,1
Soria.................. ........... 6,0 1,2 1,4
Valladolid......... ........... 8,6 3,4 11,0
Zamora......................... 6,5 4,2 2,8

TEMPERATURAS SIN CAMBIOS

Hoy, nuboso o muy nuboso con chubascos ocasiona
les, local mente pueden ser moderados y tormentosos, y 
serán de nieve por encima de 900 metros, subiendo algo 
la cota durante las horas centrales; bancos de niebla; 
temperaturas sin grandes cambios, con máximas com
prendidas entre 4 y 6 grados y minimas previstas para la 
próxima madrugada entre -1 y 1 grados; vientos flojos, 
dominando la componente Oeste.

MI ADEMAS
Acción Católica

Comunica que se puede 
recoger el importe del nú
mero premiado en la lote
ría nacional del 22 de di
ciembre. El número es el 
36.339 y se puede recoger 
los premios en “Churrería 
Mari Mar” de 9,00 a 12,00 
horas, en la cal le Travesía del 
Doctor Sancho, número 5..

Teatro
Organizado por la AC 

“Cristo del Mercado" y 
“Nuestra Señora del Car
men”, con la colaboración 
de Caja Segovia el próximo 
jueves, a las 18,(X) horas, en 
el salón de actos del Cole
gio Universitario de Sego
via actuación del grupo de 
teatro “Caja Segovia" con la 
puesta en escena de “Doña 
Clarines”. Entrada libre.

Escuela de Danza
El Ayuntamiento comu

nica que se ha abierto un 
nuevo plazo de matrícula, 
hasta cubrir la totalidad de 
las plazas vacantes, en el 
Escuela Municipal de Dan
za, dirigido a niños de eda
des comprendidas entre los 
9 y 12 años. Información c 
inscripciones en la Oficina 
Municipal de Cultura, pla
za del Azoguejo, I.

Tertulia taurina en 
Aguilafuente

El día 26, a las 20,00 ho
ras, en el Centro Cultural de 
Aguilafuente, tertulia tauri
na con la presencia del re
joneador Cesar de la Fuen
te, los novilleros Oscar 
González, Alfredo Gómez, 
Emilio de Frutos y el pintor 
Lope Tablada. Presenta el 
crítico taurino y colaborador 
de EL ADELANTADO DE 
SEGOVIA, Pablo Pastor.

Recogida de bicicletas
Recogida de bicicletas . 

de adultos para Cuba. Or
ganiza “Baraguá". Teléfo
nos: 43 53 52. 12 65 98.

■ EXPOSICIONES

SEGOVIA

Torreón de Lozoya 
(Obra Cultural Caja

Segovia)

— Pintura. Agueda de la 
Pisa. Hasta el 28 de enero.

— Pintura. Amadeo Ol
mos Martín. Oleos, dibujos 
y pinturas. Hasta el 28 de 
enero.

La Casa del Siglo XV

— Pintura. Alberto Reguera. 
Del 27 de enero al 27 de febrero. 
Inauguración el 27 enero a las 
20,00 horas.

. Galería Coscoja 
(Marqués del Arco, 26)

— “Fragmentos” de Almu- 
dena Mora. Pintura y graba
do. La exposición durará has
ta el 28 de febrero. Horario: 
de 1 l:00h. a 20:00 h.

Casa de los Picos 
(Escuela de Artes de

Segovia)

— Muestra escultórica de 
Belén González.

Centro Social Caja 
Segovia

— “Miradas”. Reportajes so
bre siete países. Médicos sin 
Fronteras. Caja de Ahorros de 
Segovia. Hasta el 29 de enero.

Museo Palacio Episcopal

— Fondos de la Diócesis. Pin
tura, escultura, orfebrería. Hora
rio: De martes a sábado de 10,(X) 
a 14,(X) horas.

Cervecería Santana

— Fotografías. Guillermo 
Postigo. Hasta el 31 de enero.

Casa de la Albóndiga

— Vivir las ciudades históri
cas. Ayuntamiento de Segovia, 
ciudades Patrimonio de la Hu
manidad y fundación “La 
Caixa".“Patrimonio 2001". Has
ta el día 31.

Teatro Juan Bravo

Exposición III concur

AGENDA SOCIAL Y CULTURAL

so regional de la artesanía en Cas
tilla y Léon. Gremio Artesanal Se- 
goviano. Hasta el 28 de enero.

SAN ILDEFONSO

Real Fábrica de Cristales 
(Fundación CNV)

— Exposiciones permanen
tes: “Cristal de La Granja”, si
glo XVIII y XIX. "Vidrio euro
peo”, siglo XVI-XIX. “Tecno
logía del vidrio”. “Vidrio artís
tico contemporáneo”. “Teatro 
catóptrico esférico”.

— Exposiciones temporales:
• “Transparencias. El teatro 

de los signos” Creaciones en vi
drio de jóvenes artistas. Hasta el 
3 de marzo.

Galería de Arte Zaca

— Pintura. Técnicas mixtas. 
Zacarías Robledo Sanz. Hasta 
el 28 de enero.

— Reproducciones artesa
nales de casas típicas. Ficldcn 
V. Medina. Hasta el 28 de enero.

TORRECABALLEROS

La Galería del Rancho

— “Puertas, ventanas, carros 
y carretas". Obras de Adela Ca
ballero y Sara Ledoux.

PEDRAZA

La Sidrería

— “Reflejo metálico". Expo-

■ RECOMENDAMOS
MIRADAS

En el Centro Social Caja 
Segovia se puede visitar 
una exposición impulsada 
por “Médicos sin Fronte
ras". Reúne el trabajo de 
siete fotógrafos y siete es
critores de diversas nacio
nalidades que han elabora
do siete reportajes sobre 
Afganistán, Camboya, 
Costa de Marfil, Sudán, 
Guatemala, Rusia y Tanza
nia. Los reportajes mues
tran los dramas y atrocidad 
que sufren los habitantes de 
estos países olvidados.

sición de cerámica popular de 
Pedraza. Mario Aránguez San
tos. Hasta el 29 de febrero.

■ CONVOCATORIAS

Teatro Juan Bravo

Los días 26, 27 y 28 de este 
mes, estreno nacional “La vida 
es sueño”, de Calderón de la 
Barca, a cargo de la compañía 
teatro Corsario. El horario de 
funciones es a las 20:30 horas. 
Precio de entrada: 1.400, 1.200 
y 1000 pesetas. Función del es
pectador: día 26.

XVIII Concurso de Cuentos

El instituto Andrés Laguna, a 
través del seminario de lengua y 
literatura española convoca el 
XVIII Concurso de Cuentos 
“Emiliano Barral”. La fecha 
tope para admisión de originales 
será el 5 de marzo de 1996. Asi
mismo, el I.E.S. convoca la XIX 
Muestra de Teatro Inde
pendiente, que se celebrará del 
23 al 28 de abril de 1996.

Captación telefónica
La Fraternidad Cristiana de En

fermos y Minusválidos informa 
que va a tener lugar un cursillo de 
captación telefónica(fonnasde uti
lizar el teléfono) para personas mi
nusválidas, del 5 al 9 de febrero de 
las 9,(X)a las 14,(X) horas, impartido 
de forma gratuita por la Fundación 
AFIM. Ul s personas interesadas 
pueden inscribirse y obtener más 
información en el teléfono 44 29 
20, antes del 25 de enero.

Concierto de “Ilegales”

El sábado 3 de febrero, en la 
sala “Habana" en El Sotillo ac
tuación de “Ilegales". Venta an
ticipada de entradas al precio de 
l.3(X) pesetas en la “Cervecería 
Santana" y en “Tótem Vértigo". 
Venta en taquilla: 1.5(X) pesetas.

Video-libro “Segovia"

El jueves, a las I9,(X) horas, en 
el salón de Caja Segovia. presen
tación de un video-libro sobre 
Segovia. de “La España auténti
ca" cuyo texto es del poeta Jaime 
Delgado. Presenta Francisco de 
Paula Rodríguez.

▼ BONOLOTO
Martes, 23

3 10 18 33

41
Com. 26
Rein. 2 44

Lunes, 23

2 13 26 31 33 36 Com. 5
Rein. 9

Viernes, 19

4 10 28 33 43 44 Com. 27 
Rein. 3

Miércoles, 17

4 5 12 18 21 42 Com. 11
Rein. 2

▼ PRIMITIVA
Jueves, 18

jjj

9 29 32 36 40 41 Com. 21
Rein. 6

Sábado, 20

9 17 20 21 26 37 Com. 8 
Rein. 7

r ONCE • 9181

Lunes. 22 44.129

Martes, 23 34.112

Miércoles. I7 82.421

Jueves. IB 15.546

Viernc s. I9 49.326
Serie 001
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Miércoles 24 de enero de 1996

Ir a la feria
JOSE ANTONIO FLOREZ VALERO. (*)

COMUN ICAL

El bienestar, tú
IÑIGO DOMINGUEZ DE CALATAYUD (*)

la feria un mercado ex- 
gP/raordinario, celebrado 
BEen un paraje público y en 
días señalados. Y es el merca
do la contratación pública de 
mercancías, y también el sitio 
público o el edificio dedicado 
a tal contratación, e incluso la 
concurrencia de gente (co
merciantes y compradores) 
que a tal lugar asiste.

Es la feria, pues, un merca
do extraordinario, un mercado 
solemne, que por lo general 
posee un rasgo distintivo con 
respecto a los mercados habi
tuales donde las mercancías a 
la venta suelen ser de todo tipo 
y calidad. En las ferias la es- 
pecialización, por lo general, 
es rasgo distintivo, desde 
que lo fueran de ganados 
para continuar de maquina
ria y extenderse a mil y una 
mercancías que en ocasiones 
parecen pretextos más que 
conveniencias.

La importancia creciente de 
las ferias obligó a crear los 
recintos feriales, lugares que 
se acotaban al efecto, y que 
han terminado por convertirse 
en complejos dedicados per
manentemente a acoger este 
tipo de manifestaciones.

FITUR es una feria, claro 
está, de ahí la F, y una feria 
amplia, con la I de internacio
nal, y especializada en el turis
mo que su terminación dibuja. 
Si es una feria ha de entender
se que en ella se pretende y, 
hasta hay quien lo hace, ven
der esa mercancía de nuestro 
tiempo que consiste en tras
ladarse de un lugar a otro con 
objeto de conocer y gozar de 
nuevos paisajes, admirar 
otras tierras, contemplar sus 
maravillas, degustar su coci
na, aplaudir su folklore y 
analizar sus costumbres. O 
más simplemente tumbarse 
bajo su sol y bañarse en el 
agua de su mar.

En esta tierra nuestra sole
mos ser orgullosos, por no de
cir algo duros de mollera, y a 
menudo nos da por decir que 
quien quiera vernos venga sin 
más, que hospitalarios somos, 
lo que tenemos a la vista está 
y en Salamanca se aprende. 
Aquello de que el buen paño

La Federación Empresarial 
^egoviana ha pedido al goberna
dor civil colaboración para tener 
éxito en su lucha contra la com
petencia desleal. En realidad, 
este es un probletna importante 
que siempre ha dañado mucho al 
c°merciante que paga religiosa
mente sus tasas e impuestos, y 
AUe se somete con obediencia a 
^uanto dictan los organismos rc- 
ucionados con el comercio.
Cro también hay otro tipo de 

Co,ppetencia —supongo que 
Será leal, porque también supon- 

que abonarán tasas— cuando 
c celebran ocasionalmente rncr- 
ad°s, ferias y muestras de di

en el arca se vende es dicho 
aquí acuñado, aunque el refra
nero, todo hay que decirlo, ad
vierte que quien vende el trigo 
en la era, y la lana en la tijera, 
y el queso en el cincho, y el 
vino en mosto, el provecho da 
a otro. Esto, a fuerza de ma
chacarlo y machacarlo, parece 
se llega a comprender y este 
año, por lo que se ve, la Co
munidad se presenta unida, 
sin ausencias, en esa manifes
tación y gran mercado de FI
TUR.

Se estrena el nuevo director 
general de Turismo con este 
logro de unidad que le ha re
galado su antecesor, prepa
rando para la ocasión nada 
menos que una triple compa
recencia: junto al pabellón 
institucional se habilita espa
cio para que los industriales 
del ramo aireen sus ofertas y 
lo hagan con eficaz gracejo y 
se. apuesta por eso que parece 
la panacea del futuro para 
quienes carecemos de mar y 
que se conoce como turismo 
rural. Las ciudades patrimo
nio lucirán sus bellezas por 
separado y quizás alguna otra 
manifestación aislada, algún 
perdido espacio, ondee una 
bandera que en ningún caso 
parece supondrá la desunión 
ni el apartamiento voluntarios 
vividos en ediciones anterio
res.

pl aza may o r
EL COMERCIO

P.M.C. 

versa índole, para las que se le
vantan casetas y demás servicios 
necesarios. El comercio, sobre 
todo el pequeño comercio, siem
pre ha tenido que sufrir muchos 
avalares, y ha tenido que hacer 
frente a muchos problemas; hoy, 
su mayor problema reside en las 
grandes superficies, ante las que 
se ve impotente para luchar con 
sus modestas armas; pero, eso sí, 
nunca el pequeño comercio reci
be un trato no ya de favor, por
que tampoco sería justo, sino, 
diré, tolerante en algunos aspec
tos concretos. El comercio sego- 
viano se ha ido extendiendo por 
toda la ciudad, y en cualquier

La tienda, pues, se encuen
tra abierta. Y la ilusión, inclu
so el entusiasmo, parece que 
no faltan. Lo cual, desde lue
go, resulta positivo aunque en 
muchos casos parezca que al
guien está recontando el cuen
to de la lechera aquella que 
tenía un cántaro. Porque la fe
ria, toda feria, tiene un juego 
externo que la adorna, su apar
te de vanidad y de fuego de 
artificio, su decorado y su tra
moya de fiesta, de colorido y 
música. FITUR también.

FITUR es, y para algunos 
en ello queda, folletos, ser
pentinas, bolígrafos y camise
tas, globos de colores, degus
tación de productos típicos y 
danzas populares. Porque FI
TUR es una fiesta, la fiesta del 
turismo, del placer de viajar, 
del desafío de lo desconocido. 
Pero FITUR, no deben olvi
darlo los que a FITUR no va
yan tan solo de visita, es una 
feria, un mercado extraordi
nario donde se ofertan y con
tratan, se compran y venden 
mercancías. La preciosa mer
cancía de nuestros patrimo
nios más auténticos.

Y lo dice también el refra
nero: Mercader que su trato no 
entienda, cierre la tienda.

(*) José Antonio Flórez Vale
ro es escritor y periodista espe
cializado en temas turísticos.

barrio pueden encontrarse nu
merosas y buenas tiendas de 
todo tipo de artículos. Pero to
dos estos comerciantes van a 
tener que empezar a pensar, si 
se prodigan las ferias, mues
tras, etc. callejeras, en también 
solicitar ellos licencia para co
locar su respectivo puesto en la 
calle. De hecho, en algunos lu
gares de la geografía española 
donde hay mercados callejeros 
una o dos veces por semana, 
numerosos industriales de la 
zona del mercado sacan pues
tos a las puertas de sus estable
cimientos. Que no es ninguna 
tontería.

A mí, de la sollama del Partido 
Socialista, o loque sea, de esta 
campaña de maquillaje elec

toral y de cirugía estética antico
rrupción, o sea, de ísálvese quien 
pueda!, lo que más me conmueve y 
alucina es lo del “Estado de bienes
tar’’.

Así, a primera vista, la burda re
petición de términos en el eslogan 
—Estado y “estar”— no indica es
peciales luces intelectuales en la 
persona o personas que lo inventó, 
o sea, que es como si dicen, por 
ejemplo, “el trinque del bientrin- 
car”: muy primario y, un sí es no es, 
hortera y mediopensionista.

Yo creo que los que lo inventaron 
no estaban pensando en el electora
do, sino en construirse un chalé, 
mercarse un “Jaguar" y cubrir con 
pieles los impagables servicios de la 
Mariví de tumo, que se dejó la suya 
en las largas noches entregada a la 
causa. Como a la larga todo ello —y 
sobre todo, Mariví— cuesta un pas
ión, los pobrecillos piden a gritos 
que el bienestar o el trinque, que 
viene a ser lo mismo, no decaiga, y 
para eso, si es necesario, se vota a un 
presunto o a dos o a toda la banda, 
y lo que haga falta, tú, que pasta 
gansa no hay más que una y a ti te 
encontré en la calle.

Hay gente de muy mala leche que 
dice que el socialismo es y fracaso, 
que la corrupción nos invade y que 
desde que cayó el Muro de Berín, 
los más rojos son ya color salmón 
ahumado con Veuve de Cliquot, o 
sea, que a Nicolás Redondo y, aho
ra, a Marcelino Camacho los bu- 
rrean y los echan de la cosa sindical 
porque son “rogelios” de toda la 
vida, visten de pana libertaria y jer
sey de cuello vuelto con cremallera

Más de lo mismo
CLEMENTE ORIA MARTIN

No queda más remedio que ha
cer pública la admiración que des
pierta la capacidad de asombramos 
del actual equipo de (?) gobierno 
(?) de esta ciudad; no en vano la 
decisión de solucionar los proble
mas de tráfico en zonas saturadas 
expulsando a los menos y atrayen
do a los más debe, cuanto menos 
patentarse.

Desde mi ignorancia, siempre 
he entendido que el sistema de la 
O.R.A., allí donde se ha implanta
do, pretendíaser un elemento di
suasorio para la afluencia de vehí
culos a determinadas zonas, poten
ciando, a su vez, el transporte pú
blico que, como es notorio para 
todos los urbanistas excepto para el 
responsable de saberlo, es el méto
do idóneo para solucionar proble
mas de sobresaturación de tráfico; 
pues bien, disminuir el precio de la 
hora de estacionamiento y, a la vez, 
aumentar el tiempo permitido de 
estancia no parecen, a simple vista, 
las medidas más adecuadas para 
lograrlo. (Parecen, por otra parte, 
chocar de frente con la pretcnsión 
del Sr. concejal de Urbanismo de 
proporcionar una mayor rotación 
de vehículos).

Sabido es por lodos los segovia- 
nos, excepto parece ser por quien lo 
organiza, que la Plaza Mayor está 
cerrada al aparcamiento un sinnú
mero de días al año. Cobrar por 
permitir aparcar donde luego se va 
a prohibir parece una estafa.

Manifestar que los rcsidenlcs en 
el recinto amurallado se pasean en 

y todavía no se han enterado que lo 
de la viuda de Cliquot tiene muy 
poco que ver con el luto y más bien 
con justo todo lo contrario.

Si le fijas, los chicos del Partido 
Socialista, o lo que sea, esto del 
bienestar lo plantearon muy bien en 
cuanto tuvieron acceso formal al 
Boletín Oficial del Estado (y que 
conste que no me refiero a doña 
Carmen Salanueva, que ya se vio 
que lo suyo, aparte de la pasta gansa, 
como todos, era la pintura y el trans
formismo social). No, me refiero a 
que cuando “estos chicos”, que de
cía El Viejo Profesor, tuvieron el 
suficiente poder como para dejar a 
España que no la reconociera ni la 
madre que la parió —"El Guerra" 
dixit— lo primero que hicieron fue 
prometer que todos íbamos a ser 
iguales. Como en cuantito se aso
maron al balcón del Estado, se die
ron cuenta de que eso era absoluta
mente imposible, decidieron, para ir 
cumpliendo su promesa al menos en 
parte, ir igualándose ellos con los de 
arriba. Por consiguiente, ahora nos 
suplican con impresentable desfa
chatez e impasible el ademán, que 
votemos a su estado de bienestar y 
que confiemos en que pronto descu
brirán cómo conseguir el nuestro.

Lo que pasa es que mucho me 
temo que, con la marcha que llevan, 
cuando descubran cómo conseguír
noslo no queden chalés, autos de
portivos, yates, Mystres, viajes 
“gratis total”, señoras estupendas y 
champán francés para todos...

(*) Iñigo Domínguez de Calata- 
yud es director de “La Gaceta Re
gional de Salamanca". 

coche “intramuros" con el único 
propósito de variar su ubicación, es 
atentar contra la inteligencia del 
ciudadano.

Manifestar, en lección magistral 
de democracia, que las minorías 
deben sacrificarse (en este tema), es 
un alarde demagógico que insulta 
el sentido común o es una ignoran
cia total del tema sobre el que se 
opina.

¡Qué no, señor alcalde y adláta- 
res, que no! Que los vecinos resi
dentes en el recinlo"ámurallado no 
somos ni más caprichosos (capri
choso es el que sube su coche a la 
Plaza Mayor desde la Plaza de San 
Esteban para tomar un refresco, por 
ejemplo), ni más ricos, ni más gua
pos, ni más folloneros que los de
más. Simplemente, como los de
más, trabajamos, viajamos, dormi
mos y, en muchos casos, sufrimos 
hechos de los que, curiosamente la 
Policía Local no tiene nunca pelí
culas ni fotografías.

Posdata. Aprovechando que el 
Pisuerga pasa por Valladolid qui
siera exponer una reflexión y una 
pregunta.

La reflexión, acerca del “catas- 
trazo": parece preocupante que las 
administraciones públicas quieran 
obtener provecho de una especula
ción ajena a los vecinos propieta
rios.

La pregunta, acerca del Hos
pital de Viejos: ¿para qué mayo
ría debe sacrificarse, en este 
caso, la minoría?

Atentamente.
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Una mirada a la realidad
Exposición de Médicos sin Fronteras en el Centro Social Caja Segovia

Los ojos de un niño africano 
desnutrido, la desesperación de 
una pequeña que vive en un 
basurero en Guatemala o la 
mirada vacía de una mujer sin 
hogar que malvive en las ca
lles de Rusia son algunos de 
los retazos de realidad que 
muestra la exposición “Mira
das”, un proyecto de la ONG 
Médicos sin Fronteras, que los 
segovianos pueden contem
plar hasta el 29 de enero en el 
Centro Social Caja Segovia.

______________ ANA SAN ROMUALDO
Médicos sin Fronteras ha lo

grado reunir en esta iniciativa el 
trabajo de siete fotógrafos de re
nombre internacional — Chris 
Steele-Perkins, John Vink, Leo- 
nard Freed, Donovan Wylie, Eli 
Reed, Cari de Keyzer y Sebas- 
tiáo Salgado — que han puesto 
delante de su objetivo algunas de 
las zonas más deprimidas del 
mundo.

Las imágenes, en blanco y ne
gro, reflejan la situación deses
perada que soporta la mayor par
te de los habitantes del planeta. 
Unas imágenes muy duras — al
gunos visitantes se han quejado 
de la crudeza de las fotografías 
— y algo lejanas para los que 
residen en países en los que 
casi todos los ciudadanos tie
nen el privilegio de comer cada 
día.

El testimonio de los siete fo
tógrafos se completa con la vi
sión de otros tantos escritores: 
Olivier Rolin, Bernard Com- 
ment, Alain Borer, Brigitte 
Raskin, Manuel Vicent, Tim 
Krabbé y Jean Lacouture.

Aunque en este caso, una ima
gen sigue valiendo más que mil 
palabras, el testimonio que nace 
de la pluma de estos siete autores 
completa a la perfección el cua
dro que Médicos sin Fronteras 
ha querido componer, como 
muestra de la situación que se 
vive en algunos países.

La iniciativa de traer esta ex
posición itinerante a Segovia 
partió de la propia ONG, que

Siete fotógrafos y siete escritores de prestigio internacional han trabajado en la exposición. j u an  mar ™

propuso a Caja Segovia que al
guna de sus muestras viajase 
hasta nuestra ciudad. Los res
ponsables de la entidad de aho
rro se decidieron por “Miradas" 
en función de su contenido y 
porque era la que mejor se 
adaptaba a las posibilidades es
paciales del Centro Social.

Más espacio
Es una lástima que una colec

ción de la calidad y el 
interés que atesora ésta, 
no pueda instalarse en 
una sala un poco más 
amplia, ya que las limi
taciones de espacio que 
imponen las reducidas 
dimensiones del Centro 
Social han obligado a 
colgar las fotografías y 
los paneles de texto excesiva
mente juntos, lo que dificulta la 
percepción de los mismos.

Hasta el momento, el público

segoviano ha respondido con in
terés y las visitas a los locales 
del Centro Social, situado en 
la Calle Real, han sido bastan
te numerosas.

La mayor parte de los visitan
tes acuden a la exposición por la 
tarde y los fines de semana, 
aprovechando los momentos de 
ocio. No obstante, por las maña
nas, muchas personas que acu
den al Centro para participar en

Muchos segovianos se han 
acercado ya hasta el Centro Social 

de Caja Segovia para ver la 
exposición “Miradas”, de 

Médicos sin Fronteras

los diversos talleres que allí se 
imparten, dedican unos minutos 
a recorrer la exposición.

En esta ocasión, Médicos sin

Fronteras ha seleccionado siete 
países — Afganistán, Camboya, 
Costa de Marfil, Sudán, Guate
mala, Rusia y Tanzania—, pero 
su labor humanitaria se extiende 
a 14 estados, en los que desarro
lla un total de 31 programas.

Financiación
Para llevar a cabo esta labor, 

la organización cuenta única
mente con las aportaciones de 

sus socios. Hace poco 
más de un mes, Médicos 
sin Fronteras lanzó una 
campaña para captar 
nuevos colaboradores, 
bajo el lema “Iremos si tú 
quieres”. Además de los 
socios a título particular, 
la organización contem
pla la figura de “empresa 

colaboradora de MSF’, para en
tidades que quieran participar en 
la financiación de su actividad 
humanitaria.

Guerras, 
catástrofes y 
refugiados

_______________________ A.S.R,
Médicos sin Fronteras es 

una organización no guber
namental sin fines lucrati
vos, dedicada a la ayuda a 
personas afectadas por gue
rras y catástrofes naturales. 
Además, realizan planes 
para mejorar los sistemas 
sanitarios de los países en 
vías de desarrollo.

Aunque habitualmente 
los miembros de Médicos 
sin Fronteras trabajan en si
tuaciones de urgencia, su 
objetivo es llevar a todo el 
mundo los medios técnicos 
y humanos para terminar 
con los problemas sanita
rios endémicos.

Como ellos dicen “aten
demos a cualquier persona 
no beligerante que lo nece
site. Pero nuestro objetivo 
último es enseñar a estas 
personas a ayudarse a sí 
mismas".

Atención de urgencia
Los equipos de esta orga

nización se desplazan inme
diatamente a las zonas afec
tadas por conflictos bélicos o 
catástrofes naturales para 
asegurar atención médica de 
urgencia a los heridos.

Además, Médicos sin 
Fronteras, en colaboración 
con ACNUR, intenta resol
ver los problemas humanos 
y sanitarios que sufren los 
residentes de los campos de 
refugiados diseminados 
por todo el globo. Actual
mente, más de cinco millo
nes de personas habitan en 
campos, y el número de re
fugiados supera los quince 
millones.

En las zonas que no preci
san ayuda urgente, pero ca
recen de estructuras sanita
rias, Médicos sin Fronteras 
contribuye, entre otras ini
ciativas, a la construcción de 
hospitales y a elaborar pro
gramas de vacunación.

LOS PLASTICOS -

La pintura de Agueda de la Pisa
_______________ANTONIO MADRIGAL

Visita nuestra ciudad, en las 
salas del Torreón de Lozoya, la 
obra de la pintora palentina 
Agueda de la Pisa. Se trata de 
una exposición itinerante por 
todas las provincias de nuestra 
región autonómica, organizada 
por la Consejería de Cultura y 
Turismo de la Junta de Castilla 
y León. Abarca, en cuanto al 
tiempo la muestra, el período 
de producción de la artista 
comprendido entre los años 
1991-1995.

Agueda de la Pisa posee una 
extensa trayectoria en el mundo 
del arte plástico a nivel nacional, 
habiendo realizado numerosas 
exposiciones individuales y co
lectivas, estando su obra repre
sentada entre otros muscos en el 
de arte contemporáneo “Reina 
Sofía", y habiendo obtenido im

portantes premios (medalla de 
oro de la III Bienal de El Cairo, 
premio Loreal, etc.).

Agueda de la Pisa realiza en 
esta etapa 1991-95 una pintura 
abstracta severamente estructu
rada en cuadrados y rectángu
los superpuestos, frotados, del
gados y desleídos en cuanto a 
empaste.

Los tonos son muy austeros 
y con un deje y aroma de nues
tros pintores antiguos del Siglo 
de Oro (el programa de mano 
incluso llega a hablar de la in
fluencia de la pigmentación de 
Tiziano).

No existen saltos importantes 
entre todos estos cuadros, entre 
unos y otros, y la férrea estructu
ra de estos rectángulos (en los 
que en ocasiones aparecen leves 
c intuidos párrafos de letra im
presa de periódicos, a modo de 

collages), se repite con un dis
curso rígido.

“Son en definitiva — escribe 
Severo Sarduy — como fotos 
desdibujadas de un pasado lito
ral, recuerdos de una estancia 
insular, de una vida marítima 
— azules oceánicos, flora sub
marina, espuma de los bordes, 
apresuradas cartas de un archi
piélago — viejas postales desco
loridas cuya dominante era el 
azul".

También hay que decir que en 
esta pintura, aparentemente pla
na, existe para el huen observa
dor un ambiente de misteriosa 
profundidad.

Acompaña a la muestra un so
berbio libro-catálogo editado 
por la Junta de Castilla y León, 
con una presentación de su pre
sidente Juan José de Lucas (Sa
las del “Torreón de Lozoya").
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Ayer por la mañana aún no habían podido ser rescatadas las ovejas que quedaron aisladas tras desbordarse el río Eresma.

Medio millar de ovejas, rodeadas por el agua en Carbonero de Ahusin

En Carbonero de Ahusín, a 29 kilóme
tros de la capital, debido al desbordamien
to del río Eresma, aún se encuentran ais
ladas desde el domingo pasado más de 
trescientas ovejas, algunas de las cuales

La Guardia Civil rescata a 163 personas 
que quedaron aisladas en Navacerrada

_________________ EL ADELANTADO
Como consecuencia del des

bordamiento del río Eresma, el 
pasado domingo quedaron aisla
das en término de Carbonero de 
Ahusín cerca de medio millar de 
ovejas, mientras que anoche aún 
continuaban más de la mitad en 
una especie de islote rodeado de 
agua, al que sólo se podía acce
der desde una barca.

Pese a los múltiples intentos 
por salvar a los animales, hasta 
que no se contó con una pequeña 
embarcación del leona, no se 
pudo rescatar a la tercera parte 
de las ovejas.

Se calcula que la zona anega
da donde se encuentra el-ganado 
se acerca a las 30 hectáreas y el 
agua llega a tener una profundi
dad superior a los tres metros, lo 
que hizo inviable que los tracto
res pudieran llegar hasta donde 
se encontraban los animales. 
También se intentó realizar una 
especie de pasadizo de madera, 
cortando algunos troncos, pero 
sólo resultó efectiva la barca.

En espera de que baje el nivel 
de agua, hoy continuará la tarea 
cuando ya han muerto tres ove
jas y otras tantas se encuentran 
en muy mal estado debido a que 
han tragado mucha agua, de 
acuerdo con el propietario del 
rebaño.

Por otra parte, fuerzas de la 
• 13 Comandancia de la Guardia 
Civil de Segovia, con un total de 
15 vehículos todo-terreno, eva-

han comenzado a desfallecer por el frío, 
mientras que ayer por la tarde fueron 
salvadas con una pequeña barca unas 150. 
Por su parte, efectivos de la Guardia Civil 
de la Comandancia de Segovia llevaron a

cabo, el lunes por la tarde, una operación 
de rescate de 163 personas que, debido al 
temporal, se habían quedado aisladas en 
un albergue de Navacerrada, trasladán
dolas a La Granja.

Algunas de las personas evacuadas de Navacerrada posan ante el cuartel de la Guardia Civil de La Granja.

cuaron el lunes a 163 personas 
que se encontraban aisladas en el 
Puerto de Navacerrada, hospe
dadas en la residencia privada 
Tiempo Libre, donde habían 
acudido desde Madrid a disfru
tar del fin de semana y se vieron 
sorprendidos por el temporal de 
nieve, lluvia y viento.

Un solo carril

Debido a la nieve y a los árbo
les caídos, en la operación sólo 
se pudo utilizar un carril de la 
carretera, la CL-601 entre La

Granja y Navacerrada, mientras 
que los 15 vehículos formaban 
una columna que iba precedida 
de máquinas quitanieves. Al lle
gar al puerto, recogían a las per
sonas y las trasladaban hasta La 
Granja.

Desde este municipio sego- 
viano, con tres autocares fueron 
trasladados a Segovia, en una 
operación que comenzó a las 
15.30 y finalizó a las 19.15 ho
ras. *

Fuentes de la Guardia Civil 
dijeron a este periódico que el 

trabajo fue muy laborioso, apar
te de que hubo que reunir a todos 
los vehículos todo-terreno de los 
puestos más próximos.

Como informamos en nues
tra anterior edición, un heli
cóptero de la Guardia Civil 
evacuó a dos personas en el 
Puerto de Cotos, trasladándo
las al Hospital General, donde 
se les apreciaron algunos indi
cios de congelación. Uno de los 
heridos fue dado de alta y el 
otro evacuado a un hospital de 
Madrid.

Puertos 
cortados 
al tráfico

____________ EL ADELANTADO
La carretera CL-601, en

tre el puente sobre el río 
Eresma y el Puerto de Na
vacerrada, se encontraba 
ayer cerrada al tráfico debi
do a la gran cantidad de nie
ve, que en algunas zonas 
alcanzó una altura de tres 
metros —lo que no era 
usual desde hacía más de 
una docena de años— y a 
los pinos caídos. También 
estaban cortados los puer
tos de Cotos, Navafría y La 
Quesera, desde Riofrío de 
Riaza hasta el límite con 
Guadalajara. En la N-VI, en 
el Puerto de Los Leones, 
era preciso circular con 
precaución.

Las carretera local SGV- 
2313 (La Velilla a Puebla 
de Pedraza) quedó cortada 
por desbordamiento del río 
Cega, que levantó parte de 
la carretera. Asimismo, 
para circular por las carre
tera SGV-2511 (Matabue- 
na a Pedraza), SGV-1111 
(Madriguera a Villacorta) y 
la SG-500 (El Espinar) ha
bía problemas por desbor
damientos, siendo preciso 
circular con precaución.

En las últimas horas, los 
bomberos realizaron nume
rosas salidas a la capital y a 
la provincia con el fin de 
achicar agua, en su mayoría 
de sótanos y garajes, en lu
gares como La Velilla, Pa
jares de Pedraza, Revenga 
y Parque Robledo (Pala- 
zuelos de Eresma). Ano
che, los vecinos de esta 
zona residencial y repre
sentantes municipales 
mantuvieron una reunión 
con el fin de evaluar daños 
y dar una solución al siste
ma de evacuación de 
aguas. A lo largo de la ma
ñana de ayer, la Policía Lo
cal dejó abierta al tráfico la 
carretera SG-724, a la altu
ra del Soto de Madrona, 
que había estado cortada 
por inundaciones.

Tanto bomberos como 
miembros del servicio de 
limpieza tuvieron que elimi
nar algunas placas de hielo 
que se habían formado en las 
calles de la ciudad, afectando 
a la circulación de vehículos 
y peatones. Otras salidas de 
los bomberos tuvieron rela
ción con árboles en peligro 
de desprendimiento, caídas 
de revocos de fachadas y su
ministro de agua a Unide, en 
Revenga.

Ma n s in O
VENDE[e s t u d io -a pa r t a me n t o

EN CONSTRUCCION

4.800.000 Pts.
HIPOTECA: 

37.000 Pts./Mes
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El INEM resalta el papel de las comunicaciones

El mercado laboral de la 
provincia sólo mejorará si 

Madrid se acerca a Segovia
Un informe del Instituto Nacional de Empleo (INEM) señala 

que la economía de esta provincia y su mercado laboral “sólo se 
mejorará en la medida en que Madrid se acerque a Segovia, 
mediante la mejora de las estructuras de comunicación: carrete
ras y ferrocarril”.

__________________ EL ADELANTADO

La dependencia que mantiene 
Segovia de la capital de España 
es la principal tónica que afecta 
a esta provincia, según el “Resu
men anual de datos del observa
torio ocupacional” que ha publi
cado el INEM, dependiente del 
Ministerio de Trabajo.

En este texto se detalla como 
una de las características de la 
economía segoviana “la depend
encia en exceso de Madrid". Y 
subraya este enlace en los secto
res de la hostelería y los talleres, 
y en general, las pequeñas y me
dianas empresas.

“Lo mismo sucede con el 
transporte —agrega— en todas 
sus modalidades. Una buena 
parte de la construcción, espe
cialmente en las zonas de la Sie
rra (construcción de chalés) tie
ne su origen en Madrid".

Las perspectivas de futuro 
que mantiene el documento ofi
cial son de “estabilización con 
una tendencia al decrecimiento, 
que sólo sería invertida si se po
nen en marcha obras públicas de 
envergadura en el sector de las 
comunicaciones (carreteras, cir
cunvalación, modernización del 
ferrocarril entre Segovia y Ma
drid, etc.)”.

Pero además no prevé a corto 
ni mediano plazo instalaciones 
de nuevas industrias ni obras de 
gran envergadura económica 
por el sector público. Únicamen
te se refiere al aparcamiento sub
terráneo de Fernández Ladreda y 
la eventual restauración de la 
Casa de la Moneda.

Y tras indicar estas peculiari
dades, deduce que “el mercado 
laboral segoviano, debido a su 
dependencia, sólo se mejorará 
en la medida que Madrid se acer
que a Segovia, mediante la me
jora de las estructuras de comu
nicación: carreteras y ferroca
rril".

El informe sobre el mercado 
de trabajo en la provincia sego
viana hace referencia a fuentes 
como el Anuario del Mercado 
Español (elaborado por Banes- 
to), el informe Cadmos (Estudio 
Prospectivo de la economía se
goviana) y a entrevistas con per
sonal del Banco de Comercio.

En sus conclusiones señala 
que que la economía segoviana 
tiene como principal caracterís
tica la de estar subordinada a los 
sectores agrícola, ganadero, hos
telería y servicios.

A la agricultura le atribuye un 
carácter estable al tratarse de pe
queñas y medianas empresas sin 
perspectivas de crecimiento a 
corto o medio plazo.

Industria en declive
La hostelería depende en gran 

medida de Madrid, que propor
ciona la mayoría de los clientes 
usuarios de los servicios sego- 
vianos.

Por su parte, la Administra
ción, en sus distintos niveles, y 
las clases pasivas proporcionan 
ingresos regulares a la economía 
segoviana.

Mientras, sobre la industria 
explica que sólo cuenta con pe
queñas y medianas empresas.

EL ADELANTADO

Según el informe del INEM la hostelería segoviana depende esencialmente de los clientes madrileños.

En su resumen sobre el año 
94, el INEM agrega que la eco
nomía manifestó síntomas de 
decrecimiento en su tejido in
dustrial, con cierre de algunas 
empresas, suspensión de pagos y 
regulaciones de empleo en otras.

Recopilando datos de la Teso
rería General de la Seguridad 
Social cifra en 4.598 el número 
de empresas totales de la pro
vincia, de las que destacan las 
dedicadas al comercio al por me

El nivel medio de renta es de 1,2 millones
_____________________________________________ RD.

El informe anual del INEM establece el nivel 
medio de renta de los segovianos entre 
l.l00.000 y 1.320.000 pesetas, reconociendo 
que existe una gran variedad entre los munici
pios de toda la provincia. El 57,6% de los sego
vianos mantiene ese nivel, pero agrupan el 
60,8% de la renta de toda la provincia. Sin 
embargo existen 49 municipios con una renta 
inferior a las 440.000 pesetas aunque sólo aco
gen al 2,77% de los segovianos. En el lado 
contrario se encuentran dos localidades, agru
pando al 0,83% de la población, que disfrutan 
del 1,53% del volumen total de la riqueza.

Señala además este documento que la Segu
ridad Social en Segovia es deficitaria “en el 
sentido de que ingresa menos de lo que distribu
ye”. Y ello lo atribuye al envejecimiento en que 
se encuentra la población y al volumen relativo 
de las clases pasivas: “los pagos de pensiones y 
prestaciones sociales de todo tipo son superiores 
a los ingresos por cotizaciones”.

De acuerdo con los datos de la última EPA 
referida al segundo trimestre de 1995, existen en 
Segovia 121.600 personas mayores de 16 años 
de las que 64.800 están inactivas, 9.100 paradas 
(1.900 no han trabajado nunca) y sólo tienen 
empleo 48.800 segovianos.

nor (756) y mayoristas (176). 
Los siguientes grupos más nu
merosos lo constituyen los de 
construcción (635), restaurantes
y cafés sin hospedaje (399), Ad
ministración pública, defensa y
Seguridad Social (397), trans
portes no ferroviarios (202), y
producción ganadera (177).

Existen otras 177 fábricas de
productos alimenticios y bebi
das, además de 138 industrias de
productos metálicos.

Finalmente establece dos 
mercados territoriales encabeza
dos por la capital segoviana y 
por Cuéllar. En ambos se da la 
industria, los servicios y la agri
cultura, “si bien —matiza el in
forme— en el mercado territo
rial de Segovia se concentran 
más los servicios, sobre todo los 
públicos y la industria como 
consecuencia de la ubicación de 
pequeños polígonos industriales 
en las cercanías de la capital”.

Los ganaderos de ovino 
reconocen que no se explota 
suficientemente este sector

_____________________ F. DESCALZO
Los productores de ovino han 

reconocido que en Segovia no se 
explota suficientemente este 
subsector de ganado. Así lo pu
sieron de manifiesto el presiden
te de la Asociación Segovín, Fé
lix Marazuela,y el veterinario de 
la cooperativa Avigasc, Jesús 
Oltra, en la presentación del II 
Curso de Formación de Ganade
ros de Ovino que se inauguró 
ayer en el hotel Puerta Segovia y 
que concluye mañana con la vi
sita del consejero del ramo, 
Isa ías García Monge.

Sin embargo, señalaron tam
bién que este sector ha experi
mentado una notable mejoría, 
pues han desaparecido los anti
guos pastores que trabajaban 
para un propietario, y, por consi
guiente, se ha profesionalizado.

Pero aún “es necesario avan
zar en esta profesionalización", 
añadieron. Pues este sector no ha 
tenido la preparación que otros, 

por lo que ahora se percibe “un 
ansia en conocer más sobre ali
mentación, manejo o enferme
dades", señaló Marazuela.

Prueba de este creciente inte
rés lo constituye el éxito conse
guido por los cursos de forma
ción como el inaugurado ayer y 
que han organizado Segovín y 
Avigasc. El año pasado se inscri
bieron 190 ganaderos y éste se 
espera que culminen el curso 
250. El presupuesto destinado a 
las jornadas asciende a un millón 
y medio de pesetas, colaborando 
varias instituciones y entidades 
de ahorro.

Aparte de las enfermedades 
más frecuentes que padece el 
ovino, se analizan procesos bio
lógicos como el parto y la lactan
cia. Hoy se analizan las agrupa
ciones de defensa de ovino y ca
prino. las parisitoxis y el futuro 
de las ayudas comunitarias.

Precisamente sobre la conti
nuidad de estas subvenciones

JUAN MARTIN

El jefe territorial de Ganadería de la Junta, Juan M" Iriarte, inauguró el curso de formación de criadores de ovino.

mostraron su incertidumbre los 
ganaderos. El director gerente de 
la Cooperativa Avigasc, Floren
tino Ruiz, agregó: “Las subven
ciones no son más que una com
pensación de la pérdida de renta 

de los productores". Y detalló 
que las malas campañas cerea
listas pasadas han elevado los 
costes de producción aumentan
do los precios del pienso, mien
tras que las tasaciones del lecha

zo y del cereal se han mantenido 
constantes en los últimos diez 
años. En el mismo sentido instó 
a que se luche por la ganadería 
en Segoviíi ante las prácticas que 
se realizan desde la UE.

M.C.D. 2022
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Los diputados de IU piden que Fuentes deje sus responsabilidades en el Consorcio de residuos

La oposición culpa al PP del rechazo 
suscitado hacia la ubicación del vertedero
Los grupos de la oposición 

en la Diputación provincial 
(PSOE e IU) coinciden en se
ñalar al equipo de Gobierno 
(PP) de esta institución como el 
principal responsable del re
chazo al centro de residuos só
lidos, por ocultar datos a los 
vecinos directamente afecta
dos.

________________________ P. BRAVO
En distintas ruedas de prensa, 

los portavoces de los grupos del 
PSOE e IU acusaron a los res
ponsables de la Diputación de 
“ocultación" de información so
bre el anteproyecto del Centro 
provincial de tratamiento de re
siduos sólidos y de manifestar 
continuas contradicciones sobre 
sus planes, lo que, en su opinión, 
ha contribuido a generar descon
fianza y aumentar las reticencias 
que estos centros despiertan ini
cialmente entre la población.

Jesús Olmos (PSOE) conside
ra necesaria y beneficiosa para la 
provincia la creación de un cen
tro de tratamiento y según las 
informaciones que tiene, aun 
cuando admite que no ha revisa
do el anteproyecto del técnico de 
la Diputación, el diseño elabora
do y su emplazamiento en Los 
Huertos son válidos. Manifiesta 
en contra, la forma de llevarlo a 
cabo, por considerar que “se ha 
vendido mal a los vecinos" y se 
ha pecado de “debilidad de go
bierno".

“Por no informar bien, hemos 
llegado a una situación muy di
fícil: hay un referéndum de los 
vecinos de Los Huertos en con
tra de la ubicación en su término 
municipal y ahora no se lo pue
den saltar a la torera”, afirma el 
portavoz socialista.

El grupo de Izquierda Unida

Asenjo, a la derecha,solicitará el relevo de Fuentes (izquierda) al frente del proyecto. j u an mar t in

pedirá esta tarde en el pleno de la 
corporación provincial que el vi
cepresidente segundo, Luis Fuen
tes, sea relevado de la responsabi
lidad política en el Consorcio Pro
vincial de residuos y de la gestión 
del proyecto del centro provincial 
de tratamiento de basuras. El 
anuncio de esta petición ha sido 
acogido por Jesús Olmos con sor
presa, ya que considera que ahora 
es cuando Luis Fuentes debe asu
mir con más energía sus responsa
bilidades y cumplirlas.

Los diputados de IU argu
mentan que “al señor Fuentes 
deberían darle unas vacaciones" 
porque ha demostrado que su 
responsabilidad en la creación 
del vertedero ha contribuido a 

empeorar las tensiones sociales 
allí donde se ha proyectado su 
construcción. El plan ha contado 
con numerosas ubicaciones po
sibles: Valseca, Rebollo, Carbo
nero y Los Huertos.

Suspender los planes de 
ubicación

En este último pueblo un pro
pietario particular accedió a do
nar sus terrenos a la Diputación 
para efectuar la obra, hecho que, 
según las manifestaciones de 
Domingo Asenjo y Emilio Gar
cía, se ha convertido en determi
nante para la elección de los te
rrenos, sin que esta decisión 
haya estado acompañada de los 
estudios oportunos.

Los diputados de IU defen
derán sus argumentos en una 
moción encabezada por la peti
ción de paralizar la decisión de 
ubicar “el vertedero de alta 
densidad controlado” —como 
denominan a la planta— en Los 
Huertos hasta que no se efectúe 
un estudio de impacto ambien
tal, así como otro que defina las 
características geológicas del 
suelo.

Para ello, consideran que 
debe reforzarse el equipo técni
co redactor del anteproyecto 
que ha sido remitido a la Junta 
de Castilla y León con la incor
poración de un geólogo o inge
niero de minas, y de un biólo
go.

Bolsas de 
dinero

_________________ • P. B.
La corporación provin

cial debatirá hoy la aproba
ción del Fondo de Coope
ración Local que este año 
incluye actuaciones por 
valor de 400 millones de 
pesetas. Los grupos de la 
oposición han anunciado 
su abstención en este pun
to por apreciar “falta de 
planificación” en la dis
tribución de las inversio
nes y en la selección de las 
obras.

El PSOE recrimina la 
escasez de fondos dirigi
dos a intervenciones en las 
redes de abastecimiento de 
agua.

Los cuatro planes de 
obras y servicios que desa
rrollará la Diputación du
rante 1996 disponen de un 
presupuesto de 1.282 mi
llones de pesetas.

Mientras que el progra
ma económico que trazó 
en 1994 para los años si
guientes cifraba el valor de 
las actuaciones previstas 
para 1996 en torno a los 
800 millones, según han 
informado los diputados 
de Izquierda Unidad.

“Hay una diferencia de 
500 millones que se con
vierte en una bolsa de di
nero para practicar el 
clientelismo político", 
critica Emilio García.

El Fondo de Coopera
ción Local registra un li
gero incremento económi
co con respecto al trazado 
el pasado año. Sin embar
go, el conjunto de planes 
sufre un descenso de cien 
millones, han valorado los 
diputados de IU “y no pro
curan el equilibrio ni la so
lidaridad de los pueblos de 
la provincia".

“Mantendremos las mismas mociones 
hasta que nos atiendan”, afirma Olmos

_________________________ RB.
Los socialistas han decidido 

repetir en todos los plenos de la 
Diputación las mismas mocio
nes hasta que sean atendidas. La 
espera del PSOE se centra en la 
respuesta sobre el centro de re
cogida de cadáveres de anima
les, la petición de un convenio de 
mejora en las redes de abasteci
miento y depuración de aguas; 
un programa preventivo sobre el 
consumo de alcohol. Y aunque 
ya fue abordado en una comisión 
■nstitucional, esperan también el 
debate político sobre el futuro

universitario de Segovia. En este 
sentido, defienden las conver
sión del Colegio Universitario 
de Segovia en una universidad 
pública.

Respecto al consorcio de re
cogida de cadáveres, Jesús Ol
mos manifiesta su sorpresa por
que se haya emprendido el proce
so de adjudicación del servicio 
(con la oferta de dos empresas), 
sin que previamente se contrate el 
suministro de contenedores.

Los socialistas apoyarán la 
mayoría de los temas de debate 
del pleno, a excepción de un

convenio de ayuda a la creación 
de empresas, por considerar que 
el acuerdo es “una operación de 
imagen que no llega a ningún 
sitio".

Las intervenciones se concen
tran en el turno de preguntas, y 
así Olmos cuestionará la partici
pación de los pueblos segovia- 
nos en la Feria Internacional de 
Turismo (FITUR) o los criterios 
seguidos para la redacción de 
distintos convenios, como la 
participación en el programa 
NOW, para la igualdad de opor
tunidades laborales de la mujer. Olmos cuestiona la participación de la provincia en FITUR. j u an mar t in
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El próximo mes inician una campaña de recogida de firmas para que se varíe la ley

Los administradores de fincas colegiados 
denuncian la alta morosidad en el sector
Los administradores de fin

cas de toda España iniciarán 
el próximo mes una campaña 
dirigida a ¡a recogida de 
500.000 firmas para forzar el 
cambio de legislación sobre 
morosidad en las comunida
des, considerado el mayor 
problema del sector por los 
profesionales.

____________ FERNANDO SANJOSE
Los siete profesionales que 

ejercen en Segovia como Ad
ministradores de Fincas cole
giados, participarán en una 
campaña nacional promovida 
por el Consejo General de Co
legios de este colectivo desti
nada a la recogida de firmas 
entre los ciudadanos para apo
yar la tramitación de una ley 
que permita luchar con efica
cia y rapidez contra la elevada 
tasa de morosidad que existe 
en las Comunidades de Veci
nos.

Esta Iniciativa Legislativa 
Popular comenzará el próximo 
1 de febrero, y pretende la re
cogida de medio millón de fir
mas en todo el territorio nacio
nal, número necesario para 
avalar ante el Congreso de los 
Diputados la necesidad de mo
dificar la legislación en este 
sentido y que las Cortes Gene
rales acepten las soluciones 
aportadas por los profesiona
les en la Proposición de Ley 
sobre Reclamación de Deudas 
Comunitarias presentada ante 
la Mesa del Congreso tras la 
última reunión general mante
nido en La Coruña por estos 
profesionales.

Los administradores de fin
cas segovianos denuncian una 
elevada morosidad en la capi
tal, mientras que aseguran que 
la provincia genera menos pro
blemas de este tipo, fenómeno 
que achacan a que en las loca
lidades más pequeñas “todo el 
mundo se conoce, por lo que 
los que no pagan sus recibos 
son menos, quizá por vergüen
za”.

Según estos profesionales, 
los problemas de morosidad 
son un grave problema para

t
LA SEÑORA

D- Petra Pérez Benito
Ha fallecido en Santa María la Real de Nieva

A tos 86 años de edad
Después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
Su hijo, Mariano Muñoz Pérez; hija política, 

María del Carmen de Lucas Vallejo; nietos, 
Begoña y Javier; sobrinos y demás familia,

Participan a sus amistades tan sensible pérdida y les agra
decerán la asistencia al sepelio que tendrá lugar hoy día 24, a 
las 4 de la tarde, en la iglesia parroquial de San Ildefonso, donde 
se oficiará el funeral por el eterno descanso de su alma, des
pidiéndose el duelo. Acto seguido, el cadáver recibirá cristiana 
sepultura en el cementerio de dicha localidad.

CASA DOLIENTE: Tanatorio Segoviano San Juan de la Cruz.

JUAN MARTIN

Los residentes en comunidades vecinales confían cada vez más su administración a los profesionales.

aquellos vecinos que pagan 
puntualmente sus recibos, que 
tienen que cargar con los gas
tos que otros no pagan, en ca
lefacción, agua o manteni
miento de los edificios.

Los mismos administrado
res califican el problema como 
social, por los “graves proble
mas de convivencia y de fun
cionamiento de las propias co
munidades que generan".

La actual 
legislación 
solo permite 
que se inicie 
un largo pro
ceso legal 
contra los 
ciudadanos

La elevada tasa de 
morosidad genera 

graves problemas de 
convivencia vecinal.

remisos a actualizar sus pagos, 
“una vía que asusta a los pro
pietarios, por generar multitud 
de gastos en los trámites lega
les y en abogados”, según de
clara Yolanda Prieto Gil, una 
de las colegiadas que actúa en 
la provincia.

Además, el largo trámite le
gal, que puede durar años, no 
siempre ofrece garantías de 

que el moroso acabe pagando 
sus recibos.

La campaña iniciada por los 
administradores es totalmente 
apolítica, “sin que intervenga 
partido o sindicato alguno”, 
según afirma el presidente del 
colegio en el que se encuadran 
las provincias de Madrid, Gua- 
dalajara y Segovia, Jaime 
Blanco, y está destinada a fa
vorecer tanto a los ciudadanos 

que sufren el 
problema, 
como a los 
propios pro
fesionales en 
la adminis
tración de las 
comunidades, 

que se encuentran con este tipo 
de problemas.

Blanco afirma también que 
“este grave problema termina 
por afectar tarde o temprano al 
cien por cien de las comunida
des de propietarios.

Intrusismo
Los profesionales segovia

nos afirman que tras el proble

Un joven de quince años, 
herido tras ser atropellado

__________________ EL ADELANTADO
Un joven de quince años de 

edad resultó herido tras ser atro
pellado por un turismo en la calle 
Ezcquicl González, en un inci
dente que se produjo el lunes a 
las 15,00 horas.

También ayer, sobre las 8,30 
horas, dos vehículos se vieron 
involucrados en un choque en la 
confluencia de las avenidas Juan 
Carlos I y Padre Claret. Sólo 
hubo daños materiales. En otro 
accidente con dos turismos im
plicados, esta vez en la Vía 
Roma, un hombre resultó heri
do.

También el lunes, sobre las 
8,30 horas, efectivos de la Poli

ma de la morosidad, “sin duda 
el más grave que tenemos", el 
intrusismo constituye también 
una parte muy importante de 
sus preocupaciones, aseguran
do que mucha gente, “normal
mente jóvenes con la carrera 
recién terminada", buscan 
como salida económica mo
mentánea o definitiva la admi
nistración de algunas fincas, 
por la que sí cobran un sueldo, 
pero que carece de toda legiti
midad, “al no existir ningún 
tipo de papeles que legalicen 
su situación".

También reconocen estos 
profesionales que el campo de 
trabajo es muy amplio y abier
to en Segovia, estando en este 
momento en plena expansión, 
a pesar de lo pequeños que son 
los edificios en esta provincia, 
pues “los ciudadanos se can
san de la vieja fórmula por la 
cual rotaban los puestos de 
presidencia y tesorería de las 
viviendas para dejar que sea
mos los profesionales los que 
gestionemos sus edificios”, 
aseguran. 

cía Local detuvieron a dos per
sonas. La primera, que responde 
a las iniciales T.R.S., fue deteni
da por un presunto delito de re
sistencia a agentes de la autori
dad y la segunda, con iniciales 
B.R.C., como presunta autora de 
un delito contra la seguridad del 
tráfico, por conducir bajo los 
efectos del alcohol. Los dos de
tenidos fueron puestos a disposi
ción judicial.

Ayer por la mañana, agentes 
de la Policía Local detenían a 
un hombre, que responde a las 
iniciales J.C.B.B., como pre
sunto autor de un robo perpe
trado en un establecimiento de 
la ciudad.

La Junta pone 
en marcha un 
Programa de 
Prevención de 
Accidentes
__________________ EL ADELANTADO

La Junta de Castilla y León ha 
puesto en marcha un Programa 
de Prevención encaminado a in
formar a los ciudadanos sobre 
las medidas a adoptar ante un 
accidente provocado por inhala
ción de monóxido de carbono, 
(CO), considerado el primer 
causante de intoxicación por 
inhalación.

Durante esta época del año, 
aumentan este tipo de intoxica
ciones debido a la proliferación 
de braseros y estufas de butano, 
carbón y leña, principales pro
ductores del gas junto a los tubos 
de escape de los vehículos a mo
tor.

La inhalación de CO produce 
en la persona afectada una dis
minución de oxígeno con el con
siguiente daño cerebral y cardia
co, pudiendo incluso causar la 
muerte de la víctima.

El monóxido de carbono es 
un gas inodoro, por lo que su 
inhalación no es advertida has
ta que se producen los primeros 
síntomas consistentes en dolor 
de cabeza, zumbido en los oí
dos, mareo y pérdida de cono
cimiento, mientras en la cara 
aparece un color rojo cereza. 
Además, los síntomas se pro
ducen poco a poco, por lo que 
la persona no se da cuenta de la 
intoxicación.

Medidas

Ante una intoxicación a causa 
de este gas, la Junta recomienda 
que se tomen varias medidas, 
como la apertura inmediata de 
las ventanas para evitar que las 
personas que prestan su auxilio 
se intoxiquen también. También 
se advierte que se debe apagar 
inmediatamente la estufa de bu
tano si existe alguna en la habi
tación.

El traslado del intoxicado a 
lugares despejados, preferente
mente al aire libre, es el siguien
te paso recomendado a la hora de 
prestar este auxilio, para realizar 
posteriormente su ingreso en el 
centro sanitario más cercano lo 
más pronto que sea posible, dón
de se debe suministrar al afecta
do oxígeno puro, (al 100 por 
100).

Finalmente la Junta advierte 
que no se debe practicar la respi
ración artificial “boca a boca” al 
accidentado, evitándose tam
bién que éste se mueva, para evi
tar aumentar la necesidad de oxí
geno.

El Programa de Prevención 
de Accidentes elaborado a tra
vés de la Consejería de Sanidad 
de la Junta trata de reducir este 
tipo de accidentes que provo
can un grave problema de Sa
lud Pública puesto que provo
can un número elevado de 
muertos y causan graves secue
las en los afectados.

En caso de intoxicación por 
gas u otras causas, se recomien
da el uso de la información que 
facilita durante las 24 horas del 
día el Centro de Información To- 
xicológica a través del teléfono 
de Madrid, 562 04 20.
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El Apuntamiento de 
Segovia acordó ayer 
solicitar a la 
Consejería de 
Bienestar Social 
una subvención para 
el inicio de las obras 
del Centro Día de la 
tercera edad en el 
barrio de La 
Albuera. El alcalde 
Ramón Escobar 
afirmó que el equipo 
de Gobierno está 
dispuesto a solicitar 
“el máximo posible ” 
de la Junta de 
Castilla y León para 
la realización de 
este proyecto, para 
el que se ha 
estimado un 
presupuesto cercano 
a los 300 millones 
de pesetas.

El proyecto supondrá una inversión cercana a los 300 millones de pesetas

El Ayuntamiento solicita ayuda de la Junta 
para edificar el centro día de La Albuera

____________________ M. GALINDO
La comisión de Gobierno 

decidió ayer con carácter de 
urgencia iniciar los trámites 
para la solicitud de las ayudas 
convocadas por la Consejería 
de Bienestar Social para in
versiones dotacionales de 
cara a llevar a cabo el proyec
to de Centro Integral de Ser
vicios Sociales para los Ma
yores en el barrio de La Al
buera.

Escobar afirmó que el ayun
tamiento destinará también 
partidas presupuestarias a tal 
fin, señalando que en los pre
supuestos de 1995 se contem
pla una inversión de 50 millo
nes de pesetas. Asimismo, ma
nifestó que en el presupuesto 
para el presente año también se 
incluirá una partida en el capí
tulo de inversiones.

El alcalde de Segovia ex
presó su deseo de que las 
obras puedan iniciarse este 
mismo año, y señaló la dispo
sición del Ayuntamiento a 
asumir los gastos que sean 
necesarios para el funciona
miento del centro una vez ter
minado.

En este sentido, Escobar no 
descartó una ampliación de la 
plantilla municipal para dotar 
al centro del personal necesa
rio, aunque manifestó esta me

El centro de Servicios Sociales de la tercera edad será ubicado en esta parcela del barrio de La Albuera..

dida deberá ser analizada una 
vez que el proyecto esté com
pletamente desarrollado.

La filosofía inicial de este 
centro servicios sociales es la 
de promover la participación, 
la cultura y la presencia activa 
de los mayores, y posibilitar el 
intercambio intergeneracio
nal.

Para ello, el edificio se es
tructurará en tres módulos: 
uno de rehabilitación destina
do a personas en proceso de 
recuperación (dotado con sala 
de fisioterapia, duchas, sala de 
cuidados sanitarios y come

La Fundación Juan de 
Borbón “va dando pasos”

_______________________________________________________ ^G.
En la comparecencia semanal ante los medios informa

tivos, el alcalde se refirió al momento que atraviesa la 
constitución de la Fundación “Juan de Borbón ", afirman
do en este sentido que “vamos dando pasos ” de cara a la 
formación del patronato y al nombramiento de los cargos 
ejecutivos encargados de su gestión.

Escobar afirmó que la próxima semana culminará el 
proceso de constitución del patronato con la designación 
por parte de los patronos fundadores de aquellos miem
bros que formarán parte del mismo. Asimismo, señaló que 
mantuvo una reunión con la máxima responsable de fun
daciones del Ministerio de Cultura, Soledad Díaz Picazo 
en la que consiguió el compromiso de apoyo a esta inicia
tiva por parte de la Administración central.

dor), otro para el desarrollo 
de actividades de tipo forma- 
tivo, cultural y de ocio (sala 
de usos múltiples, biblioteca, 
y distintos talleres ocupacio- 
nales) y el tercero para activi
dades comunitarias; con un 
salón de actos con capacidad 
para 150 personas y una sala 
de exposiciones.

La parcela donde será ubi
cado el centro se encuentra 
frente al mercado de la Albue
ra y muy próxima a las sedes 
del CEAS norte, Asociación 
de Vecinos y parroquia, con lo 
que quedaría culminado el de

sarrollo de esta zona de servi
cios públicos en este barrio.

Escuela-Taller
Por otra parte, el equipo de 

Gobierno acordó solicitar al 
INEM la aprobación de una 
Escuela-Taller municipal para 
los cursos 1996-1997, con una 
subvención de 210 millones de 
pesetas. La aportación munici
pal será de 15 millones en cada 
anualidad.

Como informábamos en la 
edición de ayer, la Escuela-Ta
ller contará con 80 alumnos que 
serán distribuidos en módulos 
de construcción, medio ambien
te, control de calidad ambiental 
y recursos energéticos.

Los objetivos más destaca
dos de este centro serán la res
tauración de la Casa del Valle- 
jo —que será destinada en un 
futuro a albergar dependencias 
municipales— y a acometer 
una parte de las obras del cin
turón verde de la ciudad, co
rrespondiente a la recupera
ción de los altos de La Piedad.

El alcalde señaló que la 
aprobación definitiva de este 
centro ocupacional podría pro
ducirse en mayo, para lo que se 
han establecido contactos con 
los responsables provinciales 
del INEM para informarles del 
proyecto.

El MOPTMA 
inaugura 
mañana la 
variante de 
San Cristóbal 
de la Vega
__________________ EL ADELANTADO

El Ministerio de Obras Públi
cas, Transportes y Medio Am
biente (MOPTMA) pondrá en 
servicio mañana la variante de 
trazado en la N-601 Madrid- 
León a su paso por la localidad 
segoviana de San Cristóbal de la 
Vega.

La construcción de esta va
riante ha supuesto una inversión 
aproximada de 377 millones de 
pesetas, en la que se incluye una 
partida de mejora de la travesía 
de la carretera comarcal SG- 
351, restitución de servicios y 
otras medidas de corrección de 
impacto ambiental por un im
porte de 20 millones de pesetas.

Las obras consisten en una va
riante de trazado de 3,25 kilóme
tros de longitud, en la que se ha 
previsto la construcción de un 
enlace a distinto nivel con la ca
rretera SG-351 de Santiuste de 
San Juan Bautista a Arévalo.

Para asegurar la permeabili
dad de la variante, evitando que 
se constituyera una barrera par el 
tráfico local, se han construido 
otros dos pasos superiores para 
caminos vecinales, que conectan 
también los caminos de servicio 
longitudinales construidos a am
bos lados de la variante.

La sección de calzada de la 
variante consta de dos carriles de 
3,50 metros de anchura y arce
nes de 2,50 metros, y se ha cons
truido un tercer carril par vehí
culos lentos de 1.100 metros de 
longitud en la margen izquierda 
de la carretera. Toda la variante 
va provista además de alambra
da metálica en sus dos márge
nes.

Obras en el Parador y El Panal

Por otra parte, el Instituto de 
Turismo de España (TURESPA- 
ÑA) ha adjudicado a la empresa 
Ferrovial por el sistema de su
basta la realización de las obras 
de reforma en el Parador de Tu
rismo de Segovia.

Dichas reformas afectarán a 
diversas estancias’interiores en 
tres plantas del establecimien
to hostelero y tienen un presu
puesto de 129,3 millones de pe
setas.

Por otra parte, la mesa de con
tratación del Ministerio de Cul
tura anuncia concurso para las 
obras de restauración en el Mo
nasterio del Parral en su segunda 
fase, con un presupuesto de 72,9 
millones de pesetas. Este presu
puesto se enmarca en las inver
siones asignadas a monumentos 
de gran valor arquitectónico.

VENDO FINCA 
VILLACASTIN 
— 100 hectáreas.
— 3.000 m2 naves. 
— Viviendas.

90.000.000
PINILLA. 91-7252732

Luis de Andrés Soler 
(PODOL OGO) C/ Roble, 10 

CALLOS DIFICILES, 
UÑAS INCARN ADAS, 

EXTIRPACION PAPILOMAS 
EN EL ACTO, etc.

Consulta diaria de 4 a 6, 
salvo sábados y festivos 

Telfs. 42 5106-42 88 07 lienta el ^egoviano

SEGOVIA EN MADRID 
con sus especialidades 

Y ASADOS EN
HORNO DE LEÑA 

c/ Joaquín María López, 30 
Teléfono 543 30 43 
c/ Lope de Rueda, 4 
Teléfono 575 69 16

Ma n s in O 
VENDE PISO 

ju n t o  "ALCAZAR"
CON JARDIN

¡NUEVO!
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VILLA DE
CUELLAR

La crecida inundó casas de campo. El Cega desbordado bajo el puente de la carretera de Arroyo. s.o.

Un espectáculo seguido con temor y admiración por los vecinos desde los puentes el río

El temporal provocó que el río Cega creciera 
como no se recordaba en los últimos 50 años
El incremento experimentado por el caudal del río Cega a su 

paso por el término municipal de Cuéllar, desde la media noche 
del lunes hasta media mañana de ayer martes, fue verdadera
mente espectacular y desconocido en los últimos cincuenta años. 
Arrastres impresionantes de árboles, corte de caminos e inunda
ciones de algunas zonas de huertas situadas en la ribera pudieron 
contemplarse originando un espectáculo que fue seguido con 
temor y admiración por numerosos vecinos desde los principales 
puentes que cruzan el río.

_____________________ S. GUIJARRO
Esta crecida ha sido originada 

por las fuertes lluvias y nevadas 
caídas durante el pasado fin de 
semana en la sierra de Guadarra
ma, lugar donde nace el río Cega 
cerca de la localidad de Nava- 
fría. Este río cruza el término de 
Cuéllar por sulado sur a unos 
cuantos kilómetros de la pobla
ción y atravesando la gran masa 
de pinares.

Desde primeras horas de la 
tarde del lunes los servicios de
Medio Ambiente informaron 
las autoridades locales de 
la existencia de una impor
tante crecida del río Cega, 
que era notoria ya en el tér
mino de Lastras de Cuéllar 
y en la presa del Molino 
Ladrón.

a

Desde la emisora Radio Cué
llar se hizo una llamada de aten
ción a los vecinos y la Policía 
Local avisó a numerosos cuclla- 
ranos que tienen propiedades en 
la ribera del río para que tomaran 
las debidas precauciones en 
cuanto a retirada de motores y 
material de riego y evitaran la 
presencia en las casas de campo 
constuidas en las inmediaciones 
de la ribera.

También fue puesta en estado 
de alcrla la empresa Aquagest, 
concesionaria del servicio de 

aguas a la población cuyo abas
tecimiento se realiza del río 
Cega.

El aumento del caudal fue 
progresivo a lo largo de la tarde- 
noche del lunes y la crecida era 
ya espectacular a las dos de la 
madrugada del martes. A esa 
hora los operarios de la empresa 
Aquagest, que mantuvo un ser
vicio de guardia durante toda la 
noche, intentaron llegar a las ins
talaciones donde están situados 
los motores y bombas que reali
zan la impulsión, pero no pudie-

El aumento del caudal fue 
progresivo a lo largo de la 

tarde-noche del lunes

ron acceder porque el río estaba 
ya desbordado.

La máxima crecida se produjo 
entre las cuatro y cinco de la 
mañana del martes y se calcula 
en unos cuatro metros la altura 
máxima que llegó a alcanzar el 
agua respecto a su nivel normal, 
según las señales de humedad y 
arrastre dejados en los muros de 
los puentes.

En la zona donde está la toma 
de aguas para el abastecimiento 
de la población la altura del agua 
llegó exteriormente a los dos

metros del edificio donde están 
instalados los equipos de bom
beo y cuadros eléctricos. Según 
fuentes de Aquagest el agua es
tuvo a punto de entrar en el edi
ficio, lo que hubiera supuesto 
grandes daños económicos y 
problemas muy serios para el 
abastecimiento.

Durante toda la noche fue sus
pendido el bombeo de agua a los 
depósitos de Las Lomas por la 
pésima calidad del agua y los 
grandes arrastres de tierra, lodos 
y materiales forestales que traía 
el río. De todas las maneras las 
actuales instalaciones hubieran 
sido incapaces de soportar un 
funcionamiento adecuado en 
esas condiciones.

El descanso de las aguas era 
ya apreciable a las ocho de la 
mañana de ayer martes, no obs
tante, las riberas estaban com
pletamente inundadas y en las 

zonas más bajas el río tenía 
una anchura mayor de cien 
metros, como se pudo com
probar en la zona de La Pes
quera o en La Aceña.

A las diez de la mañana 
en lazona de La Pesquera el 

agua cubría el viejo canal que 
abastecía a la antigua central y 
era imposible el paso por la com
puerta de hierro. En la zona del 
Pozo de las Aguas la pasarela 
que une ambos márgenes del río 
estaba totalmente cubierta y el 
agua llegaba al camino que baja 
a la pradera por el margen iz
quierdo.

Espectacular era el paso del 
agua entre La Pesquera y los 
puentes de la carretera de Aréva- 
lo; el río iba totalmente desbor
dado arrastrando árboles y la

crecida llegaba a escasos metros 
de la fuente de La Teja.

Aguas abajo del nuevo puen
te, la zona de huertas estaba to
talmente inundada y entre el 
cauce habitual del río y el cami
no de La Aceña fueron anegados 
varios merenderos y construc
ciones auxiliares de casas de 
campo.

CENTRO DE FORMACION

® O P o s , 1 C 1 O N E S
Cuerpos Requisitos Plazaí Instancias
ADMVOS. ÍNEM BachiSer Superior 171 30/1/96

ADMVOS. DEL ESTADO Promoción Interna 710 17/1/86

AUXILIAR CORREOS Graduado Escolar 1750 31/1/96

AUXILIAR INSALUD Graduado Escolar 2000 aprox. Exámenes 87

AUXILIARES JUSTICIA Graduado Escolar • Próx. convoc.

AYUDANTES POSTALES Estudios Primarloa 250 31/1/96

AGENTES JUSTICIA Sin título - Próx. convoc.

INSERSO (Vario* Cuerpo*) Desde sin titulo 550 Inminente conv.

ADMON. LOCAL Graduado Escolar Ayutam.
DÍputac...

Convocatorias 
continuas

PREPARACION COMPUntA • TEMARIOS • TEST • DUGENOAS
APKXU1X» UUIMAS CONVOCATOIttAS

Consulta Gratuita de Boletines: BOE • BOCyL • BOP

San Antón. 2
(Junto Pza Sta Eulalia)

Tel. 44 30 16

Un en Hasta

Formación

Aumento 
en Los 

Barrancales
___________________ ao.

En La Aceña el puente 
del Cerquilla estaba com
pletamente cubierto por 
las aguas y no se veían ni 
las piedras de los pretiles. 
El camino hacia el Carca- 
bón estaba cortado.

Otro punto donde la cre
cida era espectacular fue 
en Los Barrancales. En 
esta zona a las 11,30 de la 
mañana la anchura del río 
era cercana a los cien me
tros y el agua llegaba desde 
el canal al puente viejo de 
piedra. Bajo la pequeña 
presa se acumulaba una 
gran cantidad de árboles y 
restos arrastrados por las 
aguas.

A lo largo de la mañana 
fueron numerosas las per
sonas que acudieron a pre
senciar la crecida, princi
palmente en el Puente Se- 
goviano y los de la carrete
ra de Arévalo.

A media tarde de ayer 
martes el nivel del agua ha
bía bajado apreciablemen
te. Durante todo el día el 
abastecimiento de agua a 
la población fue normal 
debido a la existencia de 
reservas en los depósitos. 
Sin embargo, hoy y maña
na puede haber problemas 
por los arrastres y lodos.

M.C.D. 2022
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■■■■■■■■■■■ HONTANARES DE ERESMA ■«■■■■■■■■I

El Ayuntamiento ha pedido a la Corporación provincial una reunión para esta semana

De la Viuda afirma que la Diputación no ha 
facilitado información sobre el vertedero

Justo de la Viuda, alcalde 
de Hontanares de Eresma, 
localidad cuyo término mu
nicipal limita con el de Los 
Huertos, ha manifestado a 
este diario, no estar de 
acuerdo con las declaracio
nes que realizó el presiden
te de la Diputación, Atilano 
Soto, con motivo de la polé
mica suscitada en torno al 
vertedero. Soto manifestó 
en EL ADELANTADO “las 
contradicciones” entre los 
ayuntamientos de la zona 
sobre el proyecto, que ini
cialmente contó con su 
aprobación.

_________________ ALVARO PINELA
El edil de Hontanares quiere 

dejar claro “que a este Ayunta
miento ni se le ha consultado, 
ni todavía ha dicho su última 
palabra, ni se ha definido nada 
hasta que no tengamos una re
unión, que ya la he pedido el 
pasado lunes en la Diputación 
para esta semana, con el obje
tivo de que nos informen a toda 
la corporación sobre dicho an
teproyecto”.

Puntualiza De la Viuda 
“cuando tengamos la informa
ción entonces nos manifestare
mos, mientras tanto esas decla
raciones de Soto me parecen 
fuera de lugar, puesto que va
rios vecinos creen que el 
Ayuntamiento de Hontanares 
está implicado en esto, por lo 
que las rechazo totalmente”.

Referente a esa contradic
ción afirma el alcalde de Hon
tanares que “la Diputación no 
se ha dirigido en ningún mo
mento al Ayuntamiento para 
informarle, ni para pedirle una 
opinión. Sin embargo, noso
tros sí que hemos solicitado 
una reunión para esta misma

MADERUELO

El cultivo de varias fincas municipales provoca el 
enfrentamiento entre el alcalde y siete vecinos

___________________ FATIMA MARTIN
Un grupo de vecinos de Ma- 

deruelo, en un escrito remitido a 
esta redacción, y que fue regis- 
frado en el Ayuntamiento el pa
sado día 12, aseguran que el al
calde está cultivando varias fin
cas municipales “sin que tenga 
título legal” para hacerlo.

Un total de siete vecinos de
nunciaron que el álcalde, Santia
go Bayo Martín, está cultivando 
ias fincas municipales denomi
nadas “La Cañada de la Al due
la” —sita en el polígono 506, 
Parcela número 0006 con un to-

de 10 hectáreas— y “Las 
Cuartas”— situada en el polígo- 
a° 7, parcelas números 6.381 y 
6-389, de 4,50 y 3,16 hectáreas
respcctivamentc—.

Dichas fincas, según los vcci- 
n°s de la localidad, fueron adju

ALVARO RIÑELA

Justo de la Viuda asegura que todavía no hay nada sobre un posible plataforma de oposición.

semana a la que asistiremos 
todos los miembros de la cor
poración”. Unas conversacio
nes que ya aconsejaba Soto, en 
esa misma entrevista, a los al
caldes con el fin de resolver las 
dudas.

En cuanto a la probable ini
ciativa que pretenden llevar a 
cabo varios ayuntamientos, 
explica De la Viuda que “to
davía no existe tal iniciativa. 
No se ha acordado hacer nin
guna movilización, ni se ha 
creado dicha plataforma, se 
está en ello pero de momento 
no hay nada”. En lo que res
pecta al Ayuntamiento que 
preside continúa “la apoyare
mos o no la apoyaremos de
pendiendo de la reunión anun
ciada". 

dicadas, mediante subasta para 
su arrendamiento en el año 1987 
a Pedro Bayo Martín, hermano 
del actual alcalde.

Los siete denunciantes piden 
a Santiago Bayo que urgente
mente deje en manos del Ayun
tamiento las citadas fincas, por 
“no ostentar título legal para tra
bajarlas, puesto que el plazo de 
arrendamiento finalizó en el año 
1993 sin que se hayan subastado 
de nuevo”.

Respuesta del alcalde

El alcalde, por su parte, afirma 
que el Ayuntamiento sacó a pú
blica subasta dichas fincas en 
1987, que fueron adjudicadas a 
pliego cerrado al mejor postor: 
Pedro Bayo.

Según un comunicado de San
tiago Bayo, la propuesta presen

Como consecuencia de di
cha reunión, el pleno que tenía 
fijado el Ayuntamiento para el 
día 23 del presente, ha queda
do aplazado hasta el 2 de fe
brero. Será entonces en ese 
pleno, según palabras del al
calde de Hontanares “cuando 
la corporación se pronuncie a 
favor o en contra”, puntuali
zando el edil “que si el pueblo 
de Hontanares (vecinos) pide a 
la corporación que entre en la 
plataforma estaremos al lado 
del pueblo”.

Una de las manifestaciones 
del presidente institucional, 
que más ha molestado al alcal
de de Hontanares son según 
este “en las que habla del re
curso de una cierta ignorancia 
por el miedo a lo desconoci

tada por Pedro Bayo fue noto
riamente diferente a las presen
tadas por el resto de los postores.

“Se abrieron los sobres en el 
mismo acto de la entrega y ante 
todo el público presente, que
dando en conformidad todos y 
no produciéndose ninguna re
clamación por el hecho de ser 
el adjudicatario hermano del 
alcalde”, explica el comunica
do.

“Esta situación —añade San
tiago Bayo— por tratarse de su
bastas a nivel local, se repite con 
frecuencia en pueblos como Ma- 
dcruclo, donde la mayor parle de 
los vecinos están vinculados fa
miliarmente con la corpora
ción". Por ejemplo, hace años, 
las mismas fincas fueron adjudi
cadas en subasta a Alejandro de 
la Hoz, uno de los firmantes del 

do”, a lo que Justo de la Viuda 
manifiesta “que si esa ignoran
cia ha existido, es debido a que 
la Diputación no ha informado 
en ningún momento. Ahora es 
cuando han visto que la gente 
se está movilizando y es cuan
do a través de los medios de 
comunicación se dice que se 
va a informar a los ayunta
mientos”.

De lo que De la Viuda dedu
ce “si en vez de soltarlo a los 
medios de comunicación ha
blan primero con los munici
pios que están afectados a lo 
mejor no hubiera habido revol
tosos. Ahora es cuando tratan 
de informarnos cuando han 
visto que la gente se ha echado 
encima con toda la razón del 
mundo”, concluye el alcalde.

escrito de denuncia, y concejal 
en ese momento en el Ayunta
miento de Maderuelo. Dicho 
caso se ha repetido en años suce
sivos por los concejales de la 
corporación.

Continúa el alcalde aseguran
do que “el día 2 de enero se 
celebró una sesión ordinaria — 
en la que concejales y algunos de 
los agricultores firmantes del es
crito de protesta estaban presen
tes— tras la cual las tierras fue
ron puestas a disposición del 
Ayuntamiento".

Bayo afirma que las fincas no 
han salido a nueva subasta desde 
hace dos años porque “ es inten
ción del Ayuntamiento foresta
les", al igual que las fincas colin
dantes pertenecientes a la Con
federación Hidrográfica del 
Duero".

CARBONERO 
EL MAYOR ■

Se inicia la 
XII campaña 
escolar para 
el fomento de 
la lectura
_____________ DIONISIO ESCUDERO

Se han determinado las es
tructuras y procesos que se van a 
utilizar en la duodécima edición 
de la campaña para el fomento 
de la lectura a nivel del colegio 
público “San Juan Bautista" di
rigido, en especial, a los alum
nos de 7o y 8o cursos de EGB, 
dentro de la puesta en marcha de 
la reforma educativa que preco
niza la LOGSE, siendo muy po
sible que sea el último año en 
que se lleva a cabo tal evento 
lector, al menos con este tipo de 
alumnos.

Los libros designados en esta 
ocasión pertenecen a los fondos 
de la colección Ala Delta, de la 
editorial Edelvives, consideran
do como texto básico una obra 
del autor Mariano Vara, que lle
va por título “La diosa negra” 
con ilustraciones de Pilar Jimé
nez, designado con el n00 14 de 
la serie verde, y elegido entre 
publicaciones de Germán Diez, 
Pérez de Tudela y Pablo Zapata.

Las actividades se encuadran 
en las programaciones de la 
asignatura de Lengua Castella
na, y todo el proceso finalizará 
hacia el mes de abril con la cele
bración de una jornada-encuen
tro con los libros, a la que asistirá 
el autor del citado texto Mariano 
Vara, ya confirmado por los res
ponsables de la empresa editora, 
que colabora corriendo con to
dos los gastos que se originen en 
los desplazamientos hasta Car
bonero el citado día. Esta activi
dad se tendrá en el colegio públi
co y en el centro cultural “Los 
Caños” donde participarán más 
de un centenar de escolares, y al 
final se dedicarán y firmarán, 
por los autores, ios libros em
pleados en la campaña. En años 
pasados estuvieron escritores es
colares y juveniles como el va
llisoletano Ramón García; el se- 
goviano de Navares de Ayuso, 
Tomás Calleja Guijarro; el poeta 
y alcalde Eusebio García; y el 
ceramista y autor Ignacio Sanz. 
Se tiene la esperanza de que esta 
actividad, un año más sea un ro
tundo éxito en todos los aspec
tos, y todo el mundo se sienta 
satisfecho.

Hace una década, este colegio 
público fue designado por la en
tonces Consejería de Educación 
y Cultura de la Junta de Castilla 
y León como centro difusor de 
zona de las campañas de fomen
to de la lectura, que comenzó 
con un cuaderno divulgador “El 
libro.

Ma n s in O 
VENDE PISO

CIRA/ VILLACASTIN
- 4 DORMITORIOS
• 2 BAÑOS

16.500.000 Pts.
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Fernández Felgueroso: “ No se realizará ninguna modificación en la política de dispersión”

Más de 15.000 burgaleses manifestaron su 
repulsa al secuestro de José Antonio Ortega

Unas 15.000 personas, según estimaciones de la Policía 
Municipal, se manifestaron ayer en Burgos en protesta por el 
secuestro del funcionario de prisiones José Antonio Ortega 
Lara, en poder de ETA, en una marcha que concluyó con un 
llamamiento del alcalde de Burgos. La secretaria de Estado 
de Asuntos Penitenciarios, Paz Fernández Felgueroso, mani
festó que el Gobierno no realizará ninguna modificación en 
la política de dispersión de presos de ETA, ni en la situación 
que viven actualmente en las cárceles, a pesar del secuestro.

Burgos. (leal).— La marea 
humana cubría prácticamente 
el escaso kilómetro del recorri
do, comprendido entre la Plaza 
del Cid y la Plaza Mayor. Una 
pancarta con el lema “Libertad 
secuestrados. Burgos con José 
Antonio Ortega Lara” abría la 
manifestación.

En primera línea de la mar
cha figuraban Domilila Diez, 
esposa del secuestrado; su her
mano y portavoz de la familia, 
Isaac Diez; los presidentes de 
Castilla y León y de La Rioja, 
Juan José Lucas y Pedro Sanz; 
la secretaria de Estado de 
Asuntos Penitenciarios, Paz 
Fernández Felgueroso; el pre
sidente del Senado, el burgalés 
Juan José Laborda, y el delega
do del Gobierno en Castilla y 
León, Carlos Conde Duque. 
Gran parte de los participantes 
portaba en la solapa el lazo 
azul.

La manifestación recorrió 

La Noche de

Elección de Miss Segovia

Televisión Segovia 
pone imágenes a la belleza de la mujer segoviana. 
Vea el desarrollo y la gran final del Certamen "Miss Segovia" 

el día tó a las 13:*5 horas, el día 87 a las 81:00 horas, 
y el día 88 a las 80:00 horas

Televisión Segovia

i Nuestras bellezas en pantalla I

las calles del casco histórico de 
la capital burgalesa hasta lle
gar a la Plaza Mayor, desde 
cuyo balcón el alcalde, Valen
tín Niño, leyó un comunicado 
que finalizó con un llama
miento a la liberación inme
diata del secuestrado: “Por el 
amor de Dios, devolvednos a 
nuestro paisano”.

Entre los participantes se 
encontraba una representación 
de los compañeros del funcio
nario burgalés en la prisión de 
Logroño, así como delegacio
nes de otros centros peniten
ciarios de España. Los trabaja
dores de las instalaciones rio- 
janas han emprendido un en
cierro indefinido de carácter 
rotatorio para reclamar la libe
ración de Ortega .

La secretaria de Estado de 
Asuntos Penitenciarios, Paz 
Fernández Felgueroso, ha ma
nifestado Burgos que el Go
bierno no realizará ninguna

Una gran pancarta encabezaba la manifestación. TELEFOTO EFE

modificación en la política de 
dispersión de presos de ETA. 
ni en la situación que viven 
actualmente en las cárceles, a 
pesar del secuestro de José 
Antonio Ortega Lara.

La secretaria de Estado que 
visitó el centro penitenciario 
de Burgos anunció a los fun

Las Cortes regionales se 
oponen a la instalación de un 

cementerio nuclear
Valladolid. (leal). El pleno de 

las Cortes regionales aprobó 
ayer tarde una proposición no de 
ley presentada por Izquierda 
Unida mediante la cual el Parla
mento autonómico manifiesta su 
oposición a la instalación de un 
cementerio de residuos nuclea
res de alta actividad en esta Co
munidad Autónoma.

El acuerdo recoge también 
que la Cámara instará a la Junta 
a recabar de la Administración 
central toda la información exis
tente sobre las prospecciones 
realizadas en esta región con el 
objetivo de instalar el citado ce
menterio.

Sin embargo, el resto de gru
pos políticos de la Cámara re
chazó un tercer punto de la pro
posición que instaba a la Junta a 
llevar a cabo las iniciativas polí
ticas necesarias para buscar so
luciones definitivas al problema 
de los residuos nucleares.

El PP argumentó en contra de 
este punto que esta competencia 
corresponde al Congreso de los 
Diputados y a las moratorias 
existentes, aspecto apoyado por 
los otros partidos.

Con osla medida, Castilla y 
León se convierte en la séptima 
comunidad cuyo parlamento au
tonómico aprueba una declara
ción institucional contraria a la 
ubicación de un cementerio nu
clear en su territorio.

La propuesta de IU recordaba 
que la Empresa Nacional de Re

cionarios que hay una mesa en 
la Secretaría de Estado de 
Asuntos Penitenciarios a tra
vés de la cual tendrán cumpli
da información de lo que en 
ella se trate, especialmente en 
lo relacionado con las medidas 
de seguridad que deben tener 
las plantillas en las prisiones.

siduos Radiactivos (ENRESA) 
ha realizado prospecciones en 
las comarcas de Sayago (Zamo
ra), Poza de la Sal, Villasandino 
e Itero (Burgos), zonas califica
das como de bajo desarrollo y 
escasa contestación social frente 
a la instalación de un cementerio 
nuclear, además de reunir las 
condiciones geológicas adecua
das.

Caso Biomédica

La decisión por parte del Gru
po Parlamentario Socialista de 
retirar dos preguntas de actua
lidad sobre la intención de la 
Junta tras conocer la implica
ción penal de altos cargos de la 
multinacional Biomédica pro
vocó el primer incidente del 
Pleno extraordinario que se ini
ció ayer en el castillo de Fuen- 
saldaña, sede de las Cortes de 
Castilla y León.

El portavoz socialista en 
asuntos económicos, Jaime 
González, anunció la retirada de 
ambas cuestiones al conocer que 
ni el presidente de la Junta, Juan 
José Lucas, ni el ex consejero de 
Economía Fernando Béckcr 
iban a responderlas.

González mostró su preocu
pación “por el cariz criminal 
que ha adquirido este asunto, ya 
que las últimas noticias sobre el 
caso Biomédica relacionan cla
ramente a esta empresa con 
blanqueo de dinero procedente 
del narcotráfico.

El Pleno del 
Estatuto 
aprobará una 
ley de 
disolución de 
las Cortes

Valladolid. (leal).— El Pleno 
extraordinario de las Cortes para 
conmemorar el XIII aniversario 
del Estatuto de Autonomía, que 
se celebrará en Burgos el 25 de 
febrero, aprobará una proposi
ción de Ley, consensuada por 
todos los grupos parlamentarios, 
sobre la facultad del presidente 
de la Junta para disolver las 
Cortes y la presentación de la 
cuestión de confianza.

El portavoz socialista en las 
Cortes regionales, Jesús Quija- 
no, retiró ayer tarde del debate 
parlamentario dos proposiciones 
de su Grupo relativas a ambas 
cuestiones para que ambas se in
tegren en una proposición de 
Ley consensuada por todos los 
grupos del Parlamento. Quijano 
opinó que “en asuntos de carác
ter institucional es mejor el con
senso, y en esta ocasión se ha 
dado un paso importante para 
complementar mecanismos no 
previstos por el Estatuto de Au
tonomía”.

Por último, el líder socialista 
recordó que aunque el acuerdo 
ha sido positivo “quizá no sea 
suficiente del todo, porque falta 
la regulación de la iniciativa le
gislativa popular”, aspecto en el 
que coinciden los representantes 
de Izquierda Unida, pero no asilos 
del Partido Popular.

BREVES
• Robo en la catedral de 

León.—La Policía de León aún 
no ha logrado detener al ladrón 
que en la madrugada del pasado 
sábado accedió al interior de la 
catedral gótica y robó los dona
tivos destinados a la restaura
ción del templo después de des
montar una vidriera del siglo 
XIX de una capilla de la torre 
norte. El desconocido accedió al 
interior del templo después de 
desmontar una pequeña vidriera 
y dejó los cristales en la zona, 
que han sido recuperados sin 
daño alguno y que podrán ser 
colocados de nuevo en su lugar.

• Programas de autoevalua- 
ción.— El director general de 
Educación de la Junta, Santiago 
López, confirmó ayer en Sala
manca que el Gobierno regional 
financiará económicamente los 
programas de autoevaluación de 
calidad de las cinco universida
des de Castilla y León.

• Detenido el agresor de dos 
taxistas.— Un preso evadido de 
la prisión provincial de Topas 
(Salamanca) ha sido detenido en 
la localidad leonesa de Páramo 
del Sil, como presunto autor del 
robo y las lesiones ocasionadas 
hace unos días a dos taxistas de 
Ponferrada. El individuo, de 37 
años de edad, responde a las ini
ciales de Garcilaso S.L. y es natu
ral de Pórtico (León). La deten
ción se efectuó a las 13,00 horas 
de ayer por efectivos policiales 
confirmando la tesis de que se tra
taba de un preso evadido.
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El Gobierno sigue confiando en la inocencia del ex ministro de Interior

Moner procesa a José Barrionuevo por 
su relación con el “caso GAL”

El magistrado del Tribu
nal Supremo Eduardo Mo
ner ha acordado el procesa
miento del ex ministro del 
Interior y diputado socia
lista José Barrionuevo por 
su implicación en las accio
nes delictivas cometidas 
por los GAL en su “guerra 
sucia” contra ETA, según 
informaron fuentes de este 
tribunal.

Madrid (Efe).— Además, 
agregaron que Moner, instruc
tor del “caso GAL”, ha dictado 
un auto en el que se acuerda el 
procesamiento y que será noti
ficado hoy a todas las partes 
personadas en esta causa. Dis
tintas fuentes del alto tribunal 
no pudieron concretar el con
tenido del auto, aunque otras 
fuentes del Supremo manifes
taron que Moner no ha cam
biado su calificación de los he
chos y que procesa a Barrio- 
nuevo por un delito de deten
ción ilegal.

Hasta ahora, Barrionuevo se 
encontraba en libertad bajo 
fianza de quince millones de 
pesetas por decisión del juez 
Moner quien, tras tomarle de
claración, someterle a tres ca
reos y escuchar la opinión de 
todas las partes, dictó el pasa
do día 12 un auto de libertad 
bajo fianza. En este auto, Mo
ner afirmaba que existen indi
cios de que el ex ministro había 
participado como cooperador 
necesario de un delito de de
tención ilegal en el secuestro 
de Segundo Marey, perpetrado 
por los GAL en el sur de Fran
cia en diciembre de 1983.

El auto de libertad bajo fian
za de Barrionuevo se adoptó

Eguiagaray afirma que 
Anguila no está en el “mundo 
de la izquierda democrática
Madrid (Efe).— El ministro 

de Industria y miembro de la eje
cutiva del PSOE, Juan Manuel 
Eguiagaray, dijo ayer que el co
ordinador general de IU, Julio 
Anguila, está en “otro mundo 
diferente al de la izquierda de
mocrática española y europea”. 
Eguiagaray, quien participó en 
un desayuno de la Asociación de 
Periodistas Parlamentarios 
(APP), respondió así a las decla
raciones de Anguila en las que 
aseguró que IU podría pactar 
después de las elecciones si el 
PSOE realiza un giro a la iz
quierda.

“Tengo la sensación —preci
só Eguiagaray— de que lo que 
Anguila defiende desde hace 
mucho tiempo es muy discutible 
que pueda ser legítimamente ho
mologado dentro de la izquierda 
humana existente en Europa en 
los años 90 y siguientes”.

Para el dirigente del PSOE, 
•as conquistas de la izquierda no

Barrionuevo a su llegada al Tribunal Supremo el pasado día 13 de diciembre. t el ef o t o  ef e

para garantizar que estuviera a 
disposición de la Justicia ante 
la posible apertura de un juicio 
contra él. La medida de proce
samiento significa que el juez 
Móner ha hallado ya indicios 
racionales de criminalidad 
contra el ex ministro y que este 
se sentará en el banquillo de 
los acusados, salvo que pros
pere algún recurso contra di
cho auto de procesamiento.

Según el Código Penal vi
gente, el delito de detención 
ilegal con la circunstancia de 
exigir rescate o impuesto o 
cualquier otra condición está 
castigado con penas de 10 a 17 
años y cuatro meses de prisión.

Confianza

El ex ministro del Interior

se consiguen mediante la nega
ción de la realidad, o del partido 
Socialista, como en su opinión 
hace Anguila, y agregó que el 
líder de IU “cuando plantea lo 
que plantea, dentro del proyecto 
europeo o del proyecto interno, 
se sitúa fuera de la realidad; me 
gustaría que el señor Anguila se 
introdujera en la izquierda”.

Sobre el Congreso del PP ce
lebrado el pasado fin de semana, 
el ministro dijo que “ha sido muy 
visual, muy bonito, muy rosa, 
con mucho colorín”, pero con 
unas ponencias políticas y eco
nómicas “vacías” de contenido y 
unas propuestas que “significan 
creer en los milagros”.

Regresión

El dirigente de IU Diego Ló
pez Garrido, expresó ayer su 
convencimiento de que la llega
da del PP al Gobierno supondrá 
“una importantísima regresión” 
en todo lo relativo a temas de 

insistió ayer en que las impu
taciones contra él en relación a 
su presunta implicación en el 
caso GAL “son falsas”, y de
clinó hacer cualquier comenta
rio sobre su procesamiento 
hasta no recibir notificación 
oficial del mismo.

Por su parte, el ministro de 
la Presidencia, Alfredo Pérez 
Rubalcaba, señaló que el Go
bierno sigue confiando en la 
inocencia del ex ministro. El 
ministro matizó que “de con
firmarse la información apare
cida, no procedería valorar 
sino acatar las decisiones judi
ciales, así como reafirmar la 
confianza en que el desarrollo 
de la causa judicial permitirá al 
señor Barrionuevo demostrar 
su inocencia, en la que el Go

Justicia en general y, en particu
lar, en aquellos referidos a liber
tades o reforma de la Ley de 
Extranjería.

El parlamentario de IU, inte
grado en la corriente Nueva Iz
quierda, se refirió las posturas 
del PP respecto a la Ley de 

bierno cree plenamente”.
El cabeza de lista del PP por 

Barcelona, Josep María Trías 
de Bes, afirmó que el presiden
te del Gobierno, Felipe Gonzá
lez, debe asumir “su responsa
bilidad política”, tras el proce
samiento de Barrionuevo, y no 
encabezar la lista electoral del 
PSOE en las próximas eleccio
nes.

El dirigente de IU Diego 
López Garrido denunció que 
“el caso más grave de implica
ción penal de un cargo público 
en España” no tenga conse
cuencias políticas y dijo que el 
mantenimiento en las listas del 
PSOE de Barrionuevo “au
menta las sospechas de que el 
GAL alcanza a Felipe Gonzá
lez”.

Extranjería o el Código Penal, 
negando “la reinserción o la 
rehabilitación social, algo que 
considerábamoscomoconquis- 
laspropiasdesdehacelressiglos 
no sólo en la civilización euro
pea sino de casi toda la humani
dad".

El PP asegura 
que no aceptará 
una ley de 
punto final 
sobre el GAL

Madrid (Efe).— La oficina de 
prensa del PP difundió ayer un 
comunicado en el que asegura 
que esta formación política “no 
ha pactado ni acepta ninguna 
Ley de punto final” en relación 
al caso GAL. El PP sale así al 
paso de las reacciones suscitadas 
tras las declaraciones de su pre
sidente, José Ma Aznar, en una 
emisora de radio en las que ase
guró estar más interesado en in
troducir medidas para modern
izar España que en “enzarzarnos 
en la investigación política sobre 
el asunto GAL” y mostró su de
seo de que “España pase cuanto 
antes esa etapa política".

El PP explica que ningún go
bierno que surja de las próximas 
elecciones “podría ni siquiera 
intentar acabar con las responsa
bilidades penales que puedan 
derivarse del asunto del GAL, 
puesto que éstas competen ex
clusivamente a los tribunales y 
nadie va a interferir en su funcio
namiento, y menos aún un go
bierno del PP que garantiza su 
independencia”. Tras insistir en 
que descarta una ley de punto 
final, el PP puntualiza que, de 
acceder al Gobierno, “obvia
mente no necesitará ninguna co
misión parlamentaria para poner 
a disposición de la Justicia cuan
tos elementos probatorios pue
dan requerirse para el esclareci
miento de las responsabilida
des”.

Uso político
Las manifestaciones de Aznar 

han provocado que tanto el mi
nistro de Justicia e Interior, Juan 
Alberto Belloch, como el presi
dente de la Generalitat de Cata
luña, Jordi Pujol, acusaran al PP 
de hacer un uso político del caso 
GAL. Belloch señaló que las de
claraciones del líder del PP 
muestran que su anterior actitud 
sobre el GAL “fue un mecanis
mo para agredir al Gobierno” y 
que Aznar y su partido “utiliza
ron ese tema por razones de pro
paganda política". Para Belloch, 
es importante que se siga inves
tigando, porque “fiay que llegar 
al fondo, no hay razones para 
ninguna vuelta de página", dijo.

Jordi Pujol dijo que “es una 
vergüenza que se use el tema del 
terrorismo para la pequeña polí
tica" y dirigió sus críticas tanto 
al PP como a IU a quienes acusó 
de “grave irresponsabilidad” al 
utilizar el caso GAL “no para 
descubrir la verdad, sino para 
crispar el ambiente”. IU, por su 
parte, no renunciará a que se es
clarezca el asunto GAL y se de
terminen los últimos responsa
bles, según su portavoz en el 
Congreso, Rosa Aguilar.

También el lehendakari vasco, 
José Antonio Ardanza, consideró 
que las palabras de Aznar “se de
ben a motivos electorales”. “En el 
enlomo del PP —afirmó— hay 
mucha gente que podría estar en 
los aledaños de ese tipo de impli
caciones, desde guardias civiles a 
policías, y el PP quiere ganarse a 
todo este mundo, que supone va
rios cientos de miles de votos".
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Un magistrado 
del TS pide la 
suspensión 
durante un año 
para Moreiras

Madrid (Efe).— El magistra
do del Tribunal Supremo Pablo 
Cachón ha propuesto que Mi
guel Moreiras sea suspendido 
como juez de la Audiencia Na
cional durante un año por haber 
cometido una falta muy grave de 
revelación de datos del sumario 
“Argentia Trust", en el que Ma
rio Conde figura como imputa
do. Asilo informaron fuentes del 
Tribunal Supremo, que agrega
ron que Pablo Cachón, instructor 
del expediente disciplinario 
abierto a Miguel Moreiras por el 
Consejo General del Poder Judi
cial, ha remitido su propuesta al 
propio juez Moreiras, quien tie
ne un plazo de ocho días para 
presentar sus alegaciones.

El magistrado del Supremo, 
que estima en su escrito que esa 
revelación de datos del sumario 
por parte de Miguel Moreiras 
causa perjuicio a terceros, envia
rá su propuesta, junto a las ale
gaciones que presente Moreiras, 
al CGPJ, que estudiará en pleno 
si suspende al juez.

Por su parte, el juez Carlos 
Bueren entregó ayer en el Con
sejo General del Poder Judicial 
su petición de excendencia vo
luntaria por razones particula
res, y formalizó así su anuncio 
de la semana pasada, cuando 
avisó que abandonaría la Au
diencia para incorporarse a un 
despacho de abogados. El pasa
do día 16 de enero el juez confir
mó a varios periodistas que tenía 
intención de abandonar su pues
to como magistrado titular del 
Juzgado Central de instrucción 
número 1 de la Audiencia Na
cional e incorporarse al despa
cho de los abogados Rodrigo 
Una y Aurelio Menéndez, espe
cializados en temas mercantiles.

La lluvia y la nieve reaparecerán durante el fin de semana

Hoy remitirá el temporal que tiene 
aislados a centenares de pueblos

obligó a la evacuación de decenas de fami
lias, afectadas por el desbordamiento de 
ríos.

El fuerte temporal de lluvia y nieve, que 
remitirá hoy, dejó ayer aislados a centenares 
de pueblos de Castilla y León y Galicia y

Madrid (Efe).— Según el 
jefe de Predicción del Insti
tuto Nacional de Meteorolo
gía, Angel Rivera, el tempo
ral de lluvia y nieve que afec
ta sobre todo a la parte occi
dental de la Península dismi
nuirá en las próximas horas, 
aunque se prevé que reapa
rezca con la misma fuerza el 
fin de semana. Sin embargo, 
Protección Civil advirtió que 
pueden registrarse precipita
ciones, localmente fuertes, 
en el Pirineo occidental, 
Castilla-León, Ceuta y An
dalucía.

A lo largo del día de ayer, 
el mal tiempo obligó a cerrar 
al tráfico veintitrés puertos de

Emotiva ofrenda floral en el primer aniversario 
del asesinato de Gregorio Ordóñez

San Sebastián (Efe).— Diri
gentes del PP participaron ayer 
en una emotiva ofrenda floral 
ante la tumba del que fue porta
voz de este partido en el País 
Vasco, Gregorio Ordóñez, quien 
fue recordado también por sus 
compañeros concejales en una 
concentración convocada con 
motivo del primer aniversario de 
su asesinato.

La viuda y la hennana del fa
llecido, Ana Iribar y Consuelo 
Ordóñez, estuvieron acompaña
das, en el cementerio de Polloe, 
por el secretario general del PP, 
Francisco Alvarez Cascos; el vi
cesecretario general del partido,

montaña, mientras que en 
otros 27 se precisaron cade
nas. Once carreteras andalu
zas fueron cortadas a causa 
de la lluvia, informó la Di
rección General de Tráfico, 
que pidió a los automovilis
tas que extremen la precau
ción.

Según los últimos datos de 
Protección Civil, en la provin
cia de Avila, la nieve ha aisla
do a medio centenar de locali
dades y otras trece no tienen ni 
luz ni teléfono. En Falencia, 
unas 265 personas de nueve 
poblaciones están aisladas por 
carretera a causa de la nieve y 
en Zamora tres pueblos, con 
más de 2.500 habitantes, se

Jaime Mayor Oreja; y el secreta
rio general del mismo en el País 
Vasco, Carlos Iturgaiz. El alcal
de de San Sebastián, Odón Elor- 
za y concejales de todos los par
tidos representados en el Ayun
tamiento donostiarra, excepto 
HB, también estuvieron presen
tes en la ofrenda, junto a otros 
dirigentes y simpatizantes del 
Partido Popular en Euskadi.

Multitud de flores fueron de
positadas en el panteón de la fa
milia Damboriena, donde des
cansan los restos mortales del 
que fue teniente alcalde de la 
ciudad, asesinado por ETA hace 
un año cuando almorzaba en un

encuentran incomunicados.
En la provincia de Sevilla, 

numerosos colegios suspen
dieron sus clases ante el ries
go de que persistan las fuer
tes lluvias que, también han 
provocado un aumento en el 
nivel de agua del Guadalqui
vir, que amenaza con desbor
darse en sus zonas más bajas. 
También en El Puerto de 
Santa María (Cádiz) se han 
suspendido las clases por el 
mal tiempo y en la localidad 
gaditana de San Fernando las 
lluvias unidas a vientos de 
hasta cien kilómetros por 
hora han ocasionado el de
rrumbamiento de treinta ni
chos en el cementerio.

bar de la Parte Vieja. Su viuda 
no pudo contener las lágrimas 
cuando el sacerdote encargado 
de leer un responso recordó al 
fallecido, y fue consolada por 
Alvarez Cascos y por los nume
rosos familiares y amigos que 
acudieron al cementerio. Ana 
Iribar supo sobreponerse y, al 
concluir el acto, afirmó: “Que 
todo el mundo sepa que aunque 
asesinasen a Gregorio Ordóñez 
el 23 de enero de 1995, él no ha 
muerto y de eso nos vamos a 
encargar la Fundación, muchos 
amigos y todos los que quere
mos que el espíritu de Gregorio 
siga vivo en nuestra sociedad".

BREVES
El juez de Instrucción núme

ro 30 de Madrid tomará declara
ción en próximas fechas a siete 
personas en relación al caso de 
corrupción de menores descu
bierto en el club “Arny” de Se
villa. Fuentes jurídicas señala
ron que el magistrado dará cum
plimiento de esta forma al reque
rimiento de la juez de instruc
ción número 13 de Sevilla, Ma
ría Auxiliadora Echevarri, para 
que sean citadas varias personas 
domiciliadas en Madrid.

Un trabajador ha muerto y 
otros dos han resultado heridos, 
uno de ellos de gravedad, tras 
registrarse una explosión en la 
empresa Lorebor S.A., ubicada 
en el polígono de Cuarte (Zara
goza).

Un vecino de Turón (Astu
rias), Leoncio Fernández Gar
cía, de 73 años, reconoció ayer 
haber dado muerte a hachazos a 
su hijo Laudelino, de 33 años, 
durante una disputa familiar por
que le tenía “atormentado”, se
gún señalaron fuentes próximas 
a la investigación.

Un guardia jurado de la em
presa Prosetecnisa, que trabaja
ba en el servicio de Correos del 
aeropuerto de Barajas, resultó 
herido de gravedad al dispararse 
un tiro en la cabeza mientras ju
gaba con otros dos compañeros 
a la “ruleta rusa", informaron 
fuentes del aeropuerto. El suceso 
fue confirmado por fuentes de la 
Jefatura Superior de Policía, 
mientras la dirección de la citada 
empresa ha negado “categórica
mente" que los tres guardias de 
seguridad estuvieran jugando a 
la “ruleta rusa”.

El ministro belga de Justicia 
belga, Stefaan Declerck, ha de
cidido dejar en suspenso la ex
tradición a España del presunto 
colaborador de ETA Luis Rama- 
jo Moreno durante cinco días, 
para esperar el resultado de la 
apelación al Consejo de Estado, 
anunció ayer un portavoz judi
cial.

----------- HORARIO DE TRENES y AUTOBUSES
------------------------------------ TRENES ----------------------------------- ------------------------------------------------------------- AUTOBUSES -------

(1) De lunes a viernes. • (2) Diario. • (3) Efectúa parada en 
Tablada sábados y domingos. • (4) Efectúa parada en Gudillos y 
Tablada. • (5) Efectúa parada sábados y domingos en Tablada 
(9,29) y Gudillos (9,35). • (6) Efectúa parada en Gudillos (19,35).

. MADRID SEÍÍON IA MADRID
Atocha Chamartín Llegada Salida <Chamartín Atocha

6,02(1) 6,16 8,13 5,55 (1) 7,38 7,51
8,02 (2)(5) 8,16 10,05 6,55(1) 8,38 8,51

10,02 (2) 10,16 12,10 8,55 (2) 10,38 10,52
12,02 (2) 12,16 14,06 10,55 (2) 12,38 12,52
14,02 (2) 14,16 16,06 12,55 (2)(3) 14,38 14,51
15,02(1) 15,16 17,15 14,55 (2)(4) 16,38 16,51
16,02(2) 16,16 18,01 16,55 (2) 18,38 18,52
18,02 (2)(6) 18,16 20,14 18,55 (2) 20,38 20,52
20,02 (2) 20,16 22,04 20,55 (2) 22,38 22,52

SEÍÍOMA -ARANDA

SEÍÍOMA - CT FI LAR - \ ALLADOLID
Salidas de SEGOVIA: Laborables: 8,00, 11,00, 13,30, 15,00, 17,00, 
18,30 (19,30 sólo hasta CUELLAR).

Domingos y festivos: 11,00 y 19,00.

VALLADOLII) - Cl FI LAR - SHiOVIA
Salidas de VALLADOLID: Laborables: 8,00,11,00,13,30,15,00,17,00, 
18,30 (7,50 sólo desde CUELLAR).

Domingos y festivos. 9,00 y 17,00.

SKtiOVIA - SANGARCIA - HOYUELOS
Lunes a viernes: 8,30, 14,00 y 18,35. Sábados: 14,00.

SEGO\ IA - MADRID ■ MADRID-SEtiOMA
Lunes a viernes 

Laborables
Sábados 

Laborables
Domingos 
y festivos

Lunes a viernes 
Laborables

Sábados 
Laborables

Domingos 
y festivos

6,00 ** 7,45 “ 8,30 • 6,30 “ 8,30 8,30
6,45 ** 8,30 • * 9,30 “ 7,30 “ 10,00 “ 10,00 “
7,45 ** 9,30 “ 11,30 “ 8,30 11,00 11,00
8,30 • 10,30 13,30“ 10,00 “ 12,00 “ 12,00 “
9,30 •* 11,30“ 15,15“ 11,00 13,00 “ 15,00

10,30 12,30 “ 16,15 12,00 “ 14,00 “ 17,00 •
11,30“ 13,30“ 18,00“ 13,00 “ 15,00 18,00 “
12,30 “ 15,15“ 19,00 ” 14,00 “ 17,00 • 20,00 “
13,30 “ 16,15 20,00 15,00 18,00 “ 21,00 “
14,30 • 18,00 “ 22,00 “ 16,00 “ 19,30 22,15 •
15,15“ 19,00 “ 17,00 • 21,00 “
16,15 20,00 18,00“ 22,15 •
18,00 “ 19,30
19,00 “ 21,00 “
20,00 22,15 •

** Expediciones directas. ** Expediciones directas.
• Expediciones semidirectas con para- • Expediciones semidirectas con para
das en San Rafael, Otero y Revenga. das en San Rafael, Otero y Revenga.

De lunes a viernes: 13,00 y 
18,00. Diario: 13,00.

Lunes a viernes: 7,00.
Diario: 17,30.

HOYUELOS - SAXGARCTA - SEGOVIA
Lunes a viernes: 6,45 y 16,45. Sábados: 7,45.

SEÍÍOMA - A\ ILA AVILA - SEÍÍOMA
Lunes a viernes: 8,00, 14,00,15,30 y 19,30. Sábados: 14,00.

Domingos: 19,45
Lunes a viernes: 6,45, 9,00, 13,30 y 18,30. Sábados: 9,00.

Domingos: 18,45.

SEÍÍÍÍMA - BARCELONA BARCELONA - SEÍÍÍIMA
Diario: 13,00. Viernes (combinado). Diario: 9,00.

Al< \\D \ - SEGOX I \

\l lO-RES ( I d. 443010,

SEGOVIA - SALAMANCA (Aba- 
des-Arévalo). Lunes a viernes: 
9, 14, 18. Viernes. 20,30. Sába
do: 9,14. SALAMANCA-SEGO- 
VIA. Lunes a viernes: 8,30, 
13,30, 17,30. Sábados: 8,30.
Venta de billetes: Zamora, Bena- 
vente, Valencia, Castellón (Pla
yas), Cáceres, Badajoz.

TAXIS. Paradas

Plaza Mayor: Telf. 46 00 33. 
Plaza Oriental: 42 02 58.
Avenida Fernández

Ladreda: 43 66 81.
Radio Taxi: 44 50 00.
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Los serbios niegan que existan pruebas que les acuser[de^rímenes masivos

El Tribunal de la ONU exhumará los cadáveres 
de las fosas comunes en Srebrenica

El“caso 
Whitewater” 
acorrala a 
Hillary Clinton

Los investigadores del Tribunal Penal Internacional para la 
antigua Yugoslavia (TPIY) van a exhumar en los próximos días 
los cadáveres de las víctimas de ejecuciones masivas ocurridas 
en Srebrenica, este de Bosnia, anunció ayer un portavoz de la alta 
corte internacional.

La Haya (Efe).—El portavoz 
del TPIY, Christian Chartier, 
confirmó que los investigadores 
de Tribunal “están trabajado en 
el sector visitado este fin de se
mana por el secretario de Estado 
adjunto de EE.UU. para los de
rechos humanos, John 
Schattuk”. Según fuentes de la

Gaueso

Yk ESTA EN TVXIUDkD

GKNK CAftAKETAS, BALONES,

y l E METES UN GOL A 
NUESTRO BISONTE, 

h as t a Ido .OOO PTAS.

Patrocinador Oficial 
de la Liga Nacional 

de Fútbol Sala

ONU, se cree que en los días 
posteriores al ataque serbio con
tra Srebrenica, el pasado 11 de 
julio, casi 7.0(X) civiles podrían 
haber sido asesinados por las tro
pas del general serbio Ratko 
Mladic y enterrados posterior
mente en fosas comunes. La re
gión de Srebrenica, donde ha 

aparecido una de las fosas comu
nes, aparece claramente mencio
nada en el acta de acusación que 
el TPIY emitió en noviembre pa
sado contra el líder de los serbios 
de Bosnia, Radovan Karadzic.

Mientras el presidente del 
Parlamento serbobosnio, 
Momcilo Krajisnik, negó ayer 
martes, en declaraciones a Efe 
que existan fosas comunes y 
otras pruebas de que el ejército 
serbobosnio cometió crímenes 
masivos en la zona de Srebreni
ca, este de Bosnia.

Krajisnik aseguró que las au
toridades de la “República Ser
bia" han invitado a la relatora 
especial de la ONU para los de
rechos humanos, Elizabeth 
Rehn, a que visite Srebrenica a 
comienzos de febrero. “No veo 
cómo el edificio diáfano de una 
escuela puede ser testimonio de 
que se hayan cometido crímenes 
masivos”, declaró Krajisnik a 
Efe al comentar la misión del 
subsecretario norteamericano de 
Estado para los derechos huma
nos, John Shattuck.

Washington (Efe).— La tela 
de araña del complicado “caso 
Whitewater" tiene cada vez más 
atrapada a la primera dama de 
EE.UU., Hillary Clinton, quien, 
tras presentarse el próximo vier
nes ante un “gran jurado”, debe
rá sopesar cuidadosamente si 
debe o no testificar ante el Con
greso.

El “asunto” Hillary se ha con
vertido en un quebradero de ca
beza para la Casa Blanca, preci
samente en el momento en el que 
los consejeros presidenciales 
tienen más necesidad que nunca 
de volcarse en la próxima cam
paña electoral de Bill Clinton.

A nadie se le oculta que los 
problemas de Hillary podrían, en 
el caso de no ser solucionados, 
tener serias consecuencias en el 
futuro presidencial de Clinton e, 
incluso, llegar a costarle la re
elección.

Por eso, mientras en un despa
cho de la Casa Blanca se daban 
ayer los últimos toques al dis
curso sobre el “Estado de la 
Unión”, otro equipo debatía un 
asunto mucho más complicado: 
la estrategia que debe seguir Hi
llary.

En principio, y ante lo que es 
inevitable, -la citación judicial 
que la obliga a presentarse el 
viernes ante un “gran jurado” 
que determinará si ha incurrido 
en un delito de obstrucción a la 
justicia-, los asesores de la presi
dencia han decidido, simple
mente, “poner buena cara".

Los investigadores están inte
resados, sobre todo, en aclarar la 
procedencia de unos documen
tos referentes a Whitewater que 
se buscaron en vano durante dos 
años y que aparecieron de pronto 
en la Casa Blanca a principios de 
este mes. Este expediente detalla 
el trabajo que Hillary Clinton 
hizo cuando era abogada en el 
estado de Arkansas en los años 
80, para la caja de ahorros Madi- 
son Guaranty S&L.

El poder judicial, así como el 
Congreso de Estados Unidos, in
vestigan los trabajos que Hillary 
Clinton hizo para esa caja de 
pensiones que estuvo metida en 
el asunto Whitewater y que, 
como este proyecto inmobilia
rio, después quebró.

Preocupación
Mientras, los estadouniden

ses, que se disponían anoche a 
escuchar el cuarto discurso del 
presidente Clinton sobre “el Es
tado de la Unión", están más 
preocupados por la situación de 
la economía que por ninguna 
otra cuestión.

Dos sondeos, realizados para 
la cadena de televisión ABC y el 
diario “The Washington Post", 
por un lado, y para “The New 
York Times y la CBS por otro 
indican que la economía es la 
principal preocupación de los 
estadounidenses en este momen
to. Sin embargo, el Clinton subi
ría anoche al estrado del Congreso 
disfrutando de un amplio índice 
de popularidad que, a pesar de que 
varía unos puntos dependiendo de 
los sondeos, se sitúa siempre entre 
el 46 y el 51 por ciento.
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Tras la acusación de conocer la implicación del narcotráfico en su campaña electoral

Se multiplican las peticiones para que 
Samper abandone la Presidencia

La denuncia del ex ministro Fernando Botero de que el 
presidente de Colombia, Ernesto Samper, conocía la implica
ción del narcotráfico en su campaña electoral de 1994 originó 
nuevas deserciones en su partido, el Liberal, y numerosas 
peticiones para que renuncie al cargo.

Bogotá (Efe).—El ex minis
tro y precandidato presidencial 
del Partido Liberal Juan Ma
nuel Santos manifestó que las 
confesiones del gerente de la 
campaña que llevó al poder a 
su correligionario constituyen 
la “prueba más contundente’’ y 
no le dejan más alternativa a 
Samper que la renuncia.

El ex candidato presidencial 
y ex ministro de Justicia Enri
que Parejo aseguró que “nun
ca" tuvo dudas de que Samper 
estaba enterado y había autori
zado las aportaciones de los 
carteles de la droga.

Desde la oposición, Misael 
Pastrana Borrero, presidente 
del Partido Conservador en el 
cuatrienio 1970-1974, reiteró 
que “Samper no tiene legitimi
dad moral, ni legal ni interna
cional", y dijo que las afirma
ciones de Botero “no son reve
laciones sino confirmaciones” 
que deben concluir con su sa
lida del poder.

El ex presidente es padre del 
candidato derrotado por el ac
tual jefe de Estado en las elec
ciones de 1994, Andrés Pastra
na Arango, quien fue el prime
ro en sugerir una presunta in
jerencia del narcotráfico en los 
comicios de 1994 sobre la base 
de unas grabaciones de charlas 
telefónicas que llegaron a sus 
manos y que el país conoció 
como los “narcocasetes".

Sus presunciones fueron 
respaldadas el pasado 26 de 
julio por el ex tesorero de la

campaña sampcrista Santiago 
Medina, una vez que fue dete
nido por disposición de la Fis
calía General de la Nación.

Con todo, un comité parla
mentario que investigó la res
ponsabilidad de Samper exo
neró el 14 de diciembre al jefe 
de Estado ante la ausencia de 
pruebas que le comprometie
ran. “El presidente está en la 
obligación de hacer la dejación 
de su cargo”, opinó el ex vee
dor del Tesoro Jorge García 
Hurtado, quien señaló al vice
presidente De la Calle como el 
obvio sucesor de Samper ante 
su eventual dimisión.

Riesgos

El miembro de la Dirección 
Nacional del Partido Liberal 
Luis Guillermo Giraldo califi
có la situación de “insosteni
ble", y dijo que el presidente 
“debería considerar si al país le 
conviene su renuncia y proce
der de acuerdo con su propia 
conciencia”.El líder del Parti
do Conservador de Colombia, 
en la oposición, Jaime Arias, 
afirmó que el país corre el ries
go de sufrir un golpe de Estado 
si su presidente, Ernesto Sam
per, no renuncia tras las nuevas 
denuncias.

Por su parte, la prensa libe
ral publicó ayer declaraciones 
del denunciante sobre la pre
sunta responsabilidad de Sam
per, mientras la conservadora 
lanzó sus baterías contra el 
mandatario.

TELEFOTO EFE

Samper niega, en una rueda de prensa, las acusaciones de Botero.

Mientras, Ernesto Samper, 
negó que haya sido elegido 
con dinero del narcotráfico, y 
dijo, además, que no piensa re
nunciar porque Botero haya 
asegurado a la Fiscalía y a la 
Prensa que el presidente “si sa
bía” y que incluso tiene res
ponsabilidad directa en la fi
nanciación de su campaña 
electoral por el Cartel de nar- 
cotraficantes de Cali.

“Es la verdad. Sí sabía. Está 
muy seriamente comprometi
do en ese tema”, afirmó Botero 
en una declaración que con
mocionó a los colombianos.

El ex ministro, preso desde 
agosto pasado, fue director ge
neral de la campaña electoral 
de Samper y hasta ahora había 
negado las multimillonarias 
aportaciones del Cartel de 
Cali.

' PÁNÓRÁMICÁ^।----------------------- ---—।
CUBA.—Agentes del Depar

tamento de Aduanas de EEUU 
detuvieron ayer a cinco cubano- 
norteamericanos en un barco de 
pesca, con armas y explosivos a 
bordo, que navegaba a dos kiló
metros de Marthon, en los Cayos 
del sur de Florida. Los funciona
rios de fronteras trasladaron a 
tierra a los ocupantes del barco 
de ocho metros de eslora.Los 
cinco detenidos son activistas 
anticastristas.

COREA DEL SUR.—La fis
calía de Seúl acusó ayer de sedi
ción a los ex presidentes surco- 
reanos Chun Doo-hwan y Roh 
Tae-Woo por su participación en 
la represión militar que en mayo 
de 1980 causó la muerte de más 
de 200 personas en la ciudad de 
Kwangju. La acusación formal 
de la Fiscalía se añade a los car
gos de motín militar y soborno 
que pesan ya sobre los dos anti
guos jefes de Estado, y que mo
tivaron su encarcelamiento pro
visional.

GUINEA ECUATORIAL.—
Las autoridades civiles de Nie- 

fang, región continental de Río 
Muni, detuvieron a siete militan
tes de la oposición al régimen del 
presidente guineano, Teodoro 
Obiang, dijeron ayer fuentes opo
sitoras. Indalecio Abuy, secretario 
provincial del opositor partido 
Convergencia para la Democracia 
Social (CPDS), confirmó la de
tención y encarcelamiento el pa
sado día 19 de los militantes Va
lentín Obiang Nsuga, Juan Ntutu- 
mu Nguema, José Abuy Bokung, 
Carmelo Bakale Michá, Alberto 
Ngomo Esema, Apolinar Mba 
Mengue y Algen Nguema Nze.

EE.UU.— Israel y Siria rea
nudarán hoy sus conversaciones 
de paz con la incorporación de 
asesores militares a las reunio
nes que, hasta ahora, han tenido 
un carácter marcadamente di- 
plomático.Con los militares en 
la mesa, sirios e israelíes aborda
rán el asunto de la paulatina de 
Israel de los altos del Golán .

Amir confiesa que no pretendía matar a Isaac 
Rabin, sino incapacitarle para gobernar

Dimite Kovaliov por la política 
de Yeltsin en Chechenia

Jerusalén (Efe).— Igal Amir, 
de 25 años, confesó ayer ante un 
tribunal del distrito de Tel Aviv 
que fue el autor del asesinato del 
primer ministro israelí Isaac Ra
bin, y argüyó que lo hizo con
vencido de que era un traidor, 
aunque aseguró que no pretendía 
matarle, sino sólo incapacitarle 
para gobernar.

Amir, que en ningún momen
to expresó arrepentimiento al 
responder a la acusación fiscal, 
destacó: “no fue mi intención 
matar” a Rabin, motivo por el 
cual le disparó “a la columna 
vertebral y no al corazón".

El acusado, que por graves fa
llos de los guardaespaldas de 
Rabin llegó hasta él y pudo dis
pararle a quemarropa el pasado 
4 de noviembre en la Plaza de los 
Reyes de Israel, de Tel Aviv, 
dijo que tras alcanzarle de un 
primer disparo en la columna, 
efectuó otros dos a fin de asegu
rarse de que quedaría incapacita
do para gobernar.

El atentado se produjo des
pués de que Rabin dirigiera un

mensaje a los numerosos paci
fistas concentrados en esa plaza 
para respaldar su política de paz 
con los palestinos, considerada 
por Amir y sus correligionarios 
una “traición” a los intereses de 
Israel.

“No quise matar al hombre sino 
al primer ministro”, afirmó Amir, 
extremista del sionismo religioso, 
quien comentó que se hubiera 
“conformado” con que Rabin 
abandonara la vida política.

“Rodef"
Amir declaró a los jueces que 

oslaba “convencido” de que Ra
bin entraba en la categoría del 
“rodef’, voz hebrea para desig
nar al “perseguidor" de judíos o 
“el que los entrega" a sus enemi
gos.

Tras el magnicidio abundaron 
las noticias acerca de que al me
nos un rabino había promulgado 
un edicto por el cual declaraba 
“rodef’ a Rabin, lo que de he
cho, autorizaría el asesinato, se
gún las normas religiosas para 
estos casos.

Igal Amir es también objeto 
de un juicio paralelo, junto con 
su hermano Jagai -sospechoso 
de haberle preparado las balas 
para el atentado-, y con un amigo 
común, Dror Adani, acusados 
los tres de conspiración y tenen
cia ilícita de armas.

Amir negó ante el tribunal de 
Tel Aviv que su hermano y Ada
ni hubiesen sido sus cómplices o 
que supiesen que iba a malar esa 
noche a Rabin pues él mismo 
-dijo- no sabía si lo haría.

Ante la insistencia de los jue
ces para que respondieran a la 
acusación, los ahogados defen
sores, lonalán Goldcnhcrg y 
Mordcjai Olri, intentaron en 
vano conseguir otro aplazamien
to del juicio.

El Tribunal Supremo de Jus
ticia rechazó el lunes una peti
ción para que el juicio comien
ce después de conocerse las 
conclusiones de una comisión 
judicial que investiga los fallos 
cometidos por jefes y agentes 
del Servicio General de Segu
ridad (Shin Bel).

Moscú (Efe).—Serguei Ko
valiov presentó ayer su dimisión 
como jefe de la Comisión de De
rechos Humanos adjunta al Kre
mlin, en protesta por lo que cali
ficó de gestión “antidemocráti
ca" del presidente ruso, Borís 
Yeltsin, y su política en Cheche
nia.

“No puedo seguir trabajando 
con un presidente al que ya no 
considero ni partidario de la de
mocracia ni garante de los dere
chos y libertades de los ciudada
nos". afirma Kovaliov en una 
caria abierta a Yeltsin, que pu
blicará el diario “Izvcslia" en su 
edición de hoy .

Kovaliov, ex disidente sovié- 
lico que pasó diez años en los 
campos de concentración, fue 
criticado por las autoridades ru
sas por sus denuncias de las alro- 
cidades cometidas por del ejérci
to en Chechenia, donde se calcu
la que murieron unas 5().(MX) per
sonas, en su mayoría civiles.

En su misiva, Kovaliov acusa 
a Yeltsin de haber traicionado 
lodos los principios democráti

cos que proclamó al ser elegido 
primer presidente de Rusia, aún 
en tiempos de la ÜRSS.

También señala que, si Yel
tsin decide presentarse a la re
elección en junio próximo, él no 
le volará aunque sus rivales sean 
el líder comunista Guenadi Ziu- 
ganov y el ullranacionalisa Vla- 
dímir Yirinovski, pues, argu
menta, “entre ustedes hay más 
parecido que diferencias".

Mientras, Yeltsin, explicó 
ayer que el oslado de su salud es 
la causa que le obliga a aplazar 
la decisión definitiva de buscar 
un segundo mandato en las elec
ciones de junio próximo.

“Por ahora no hablo de ello 
(de promover su candidatura), 
debo esperar un poco y recobrar 
fuerzas como es debido ya que 
ahora los médicos ni siquiera me 
permiten jugar al tenis", dijo 
Yeltsin en declaraciones a un 
grupo de periodistas en los pasi
llos del Consejo de la Federa
ción. El presidente añadió, sin 
embargo, que “pronto recobraré 
fuerzas y entonces lucharemos ■
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El mal tiempo 
hizo 
suspender 
partidos de 
la provincial
__________________JOSE M* MARTIN

De los seis encuentros que 
habrían de disputarse en la pri
mera jornada de los grupos de 
permanencia y descenso, dos 
de los partidos hubieron ser 
suspendidos por causa de las 
condiciones climatológicas ad
versas. En “Los Llanos" de El 
Espinar la baja temperatura 
hizo imposible que el partido 
se disputara, algo similar ocu
rrió en “La Mina” de Palazue- 
los.

El resto de la jornada regis
tró marcadores hasta cierto 
punto lógicos:

Coca 5- Puntales Otero 1
El Espinar-Puentecanto, no 

jugado
Abades 3-Turégano I
Cantimpalos 2-Sepúlveda 2 
Monteresma-Espinar Arle

quín, no jugado
Carbonero 4-Navas de Oro 1
Coca fue otro de los equipos 

que esta temporada ha conse
guido goleadas a costa de Pun
tales Otero. El equipo de Otero 
de Herreros está pagando su 
primera aventura en la liga, 
pero ello no debe desmoralizar 
a sus jugadores. Todo comien
zo necesita un período de adap
tación.

Un equipo que venció tam
bién con facilidad fue Abades 
ante el conjunto de Turégano. 
Este, en su reencuentro con la 
competición, tampoco está rea
lizando una campaña acorde 
con lo que fue en temporadas 
anteriores. El conjunto vence
dor de este encuentro quiere 
eludir el tener que jugar la tem
porada próxima en segunda. 

, Reparto de puntos en Can
timpalos en el encuentro donde 
más equilibrio había, por lo 
que no sorprende el marcador. 
Sepúlveda consigue un punto 
que no deja de ser importante 
para buscar la permanencia. 
Por último el marcador de Car
bonero no deja lugar a la duda 
de quien fue mejor.

El partido G. Segoviana-Laguna, lo mejor del domingo

La plantilla gimnástica totalmente 
segura del triunfo en la Albuera

El encuentro que el próxi
mo domingo juega la Gim
nástica Segoviana en La Al
buera es el que más llama la 
atención de cuantos se dispu
tan en el grupo VIII. No es 
que los equipos decidan con 
su enfrentamiento el futuro 
de uno y otro, pero a los dos 
les interesa ganar por bien 
distintas razones.

________________JOSE M* MARTIN
Partido de los que gustan a 

los aficionados el que el pró
ximo domingo juegan en La 
Albuera - por cierto sobre un 
terreno que necesita descanso 
debido a los hielos y las llu
vias—, Gimnástica Segovia
na y Laguna. El partido pre
senta características que orde
nadamente consideradas son 
de las que atraen a los aficio
nados, por cuanto la situación 
de los dos conjuntos en la cla
sificación tiene estos guaris
mos:

Laguna: 40 puntos, 39 go
les a favor y 21 en contra; 11 
encuentros ganados, 7 em
patados y 3 perdidos. Io de 
la clasificación

G. Segoviana: 37 puntos, 
38 goles a favor y 23 en con
tra; 10 encuentros ganados, 7 
empatados y 4 perdidos. 4o 
puesto en la clasificación.

Resultado de ida: 
Laguna 3-G. Segoviana 0

La hipotética victoria del 
equipo vallisoletano llevaría a 
este no sólo a mantener su pri
mer puesto, también a tomar 
seis puntos de ventaja que, sin 
ser definitivos por la competi
ción que aún resta por jugar, 
serían una ventaja importante. 
Teniendo en cuenta que los 
visitantes vencieron en el en
cuentro de la primera vuelta 
su victoria significaría cuatro 
puntos sobre los azulgrana.

El otro planteamiento, el 
que nosotros vemos más lógi
co como es el de la victoria 
local, volvería a poner los

Espectáculo, sobre todo. JUAN MARTIN

puestos de cabeza del grupo 
mucho más “caros”. El triunfo 
local se hace necesario en una 
competición en la que la llega
da del At. Burgalés y la com
pañía de Bembibre, mantiene 
en los lugares altos de la tabla 
a cinco equipos que lucharan 
por no descolgarse hasta la úl
tima jomada. Uno de ellos, si 
es que no entra alguno más en 
ese “juego", se quedaría fuera 
de la posibilidad de jugar la 
promoción, de ahí la impor
tancia de no dejar que ninguno 
se marche.

La aportación del aficiona
do al encuentro que se juega 
en Segovia será una de las más 
importantes de la temporada, 
teniendo en cuenta que el 
equipo sigue su línea, que no 
defrauda, que juega bien y hay 
ilusión en la plantilla, los bue
nos aficionados al fútbol no

tienen disculpa para no cola
borar con el conjunto. Ganar 
al Laguna pasa, en una buena 
parte, por el apoyo que tengan 
los jugadores que visten la 
elástica azulgrana desde las 
gradas. Será un encuentro se
rio en sus planteamientos, ya 
que los dos protagonistas sa
ben lo que se juegan en el 
transcurso del mismo.

Que nadie se olvide que el 
Laguna es líder por méritos 
propios y que de los 37 puntos 
que tiene la G. Segoviana no 
le han regalado ni uno. No se 
trata con ello de curarse en 
salud, pero

Si en este encuentro no se 
logra la victoria nada se habrá 
perdido definitivamente. Hay 
seguridad en que la actual 
plantilla gimnástica tiene ga
na suficiente para resolver 
cualquier situación adversa.

r Resultados y "! 
- clasificaciones i

Voleibol 2e división
Lourdes 1-Alcázar Caja Sego

via 3 (2-15; 15-6,13-15 y 13-15)
T2 Trasportes 3-Novoesport 1 

(15.12, 7-15, 15-7 y 15-7)
Caja Avila 2-Caja Salamanca 

3(10-15, 11-15, 15-7 y 10-15)
Desguaces Aragón 2-Saha- 

gún 3 (8-15, 8-15, 15-6, 15-7 y 
13-15)

La Salle Falencia 1 - Zorrilla 3 
(7-15, 16-14, 12-15 y 11-15)

Sporting Soria 3-Upsade 0 
(15-9, 15-4 y 15-6)

Clasificación
Io Sporting Soria...................23 
2o Zorrilla................................22
3o Alcázar Caja...................22 
4o La Salle.............................. 20
5o Caja Salamanca................ 19 
6o Novoesport........................ 18
7o Transportes........................ 18
8o Lourdes...............................15
9o Upsade................................ 14

10° Caja Avila.......................... 13
1 Io Sahagún..............................13
12o Desguaces...........................13

Balonmano 2a división
Nava Caja Segovia 21-Aran- 

da 25
Univ. Salamanca 28-Covale- 

da 8
Aula Cultural 20-Deleba 17
Ademar León 29-Q. Canal 17
Ferroplás 36-Balopal 16 

Clasificación
Io Ademár León....................21 
2o Ferroplás............................20 
3o Aula Cultural.....................17 
4o Aranda................................14
5o Univ. Salamanca............. 14 
6o Quesos Canal.....................12
7o Balopal..................................8
8o Nava Caja Segovia......... 5
9o Deleba...................................3

10° Academia............................. 3
1 Io Covaleda............................... 1

Baloncesto 2a femenina
Universitario 78-Cantimpa- 

los Unami 49
El Arbol 73-Automóviles 52
Pryca 49-San Isidro 47
Descansa: Aguilas

Clasificación
1°E1 Arbol León..................15
2o Aguilas................................ 15
3o Universitario......................14
4o Pryca Salamanca.............. 13
5o San Isidro.......?................... 11
6o Automóviles......................11
7o Cantimpalos----------------11

S.D.G. SEGOVIANA
ANTES 

! LLENÁBAMOS EL CAMPO.
AHORA

QUEREMOS LLENARLO.

/ FUTBOL !
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La liga se trasladó a Segovia. j u an  mar ™

El sala nacional se dio cita en Segovia

Presidente de la Liga: “Caja Segovia es uno 
de los mejores clubes de la competición”

El fútbol sala nacional a ni
vel de dirigentes se dio ayer 
cita en Segovia. Teniendo 
como “excusa” la retransmi
sión el próximo sábado del en
cuentro Caja Segovia-Sol 
Fuerza de Salamanca, la Liga 
Nacional reunió a las autori
dades locales y medios de co
municación para dar a cono
cer los pormenores del evento.

__________________ JOSE M» MARTIN
Los salones, magníficos como 

siempre, del Torreón de Lozoya, 
acogieron la rueda de prensa que 
dirigentes de la liga nacional de 
fútbol sala con su presidente, 
Aurelio Gómez, al frente. El mo
tivo principal tenía su funda
mento en la retransmisión por 
televisión del encuentro que el 
sábado a las 13 horas jugarán en 
el polideportivo “Pedro Delga
do" Caja Segovia y Sol Fuerza 
de Salamanca. El acto contó con 
la presencia del alcalde de la ciu
dad, presidente de la Diputación, 
Delegado Territorial de la Junta 
de Castilla y León así como el 
presidente del Consejo de Admi
nistración y director de Caja Se
govia y presidente del Comité 
Nacional de F. Sala de la F.E.F.

El presidente de la Liga Nacio
nal no dejó lugar para la duda 
cuando manifestó que el equipo 
Caja Segovia “ es historia de la 
liga y uno de los mejores clubes 
de la misma”. Con posterioridad 
analizó el buen momento por el 
que atraviesa el fútbol sala, “ tras 
el excelente comportamiento que 
ha tenido la selección española en 
Córdoba donde se proclamó cam
peona de Europa y de cuyo desa
rrolló salieron entusiasmados los 
representantes de UEFA y FIFA 
al comprobar no sólo los llenos del 
polideportivo, también la acredi
tación de 180 periodistas que cu
brieron el evento”.

El éxito también alcanzó a las 
retransmisiones que efectuó 
TVE, “que llegaron a cotas no 
previsibles", lo que ha supuesto

Se destacó la labor de Caja Segovia. JUAN MARTIN

que se haya ampliado el contrato 
de retransmisiones de los en
cuentros de liga hasta el mes de 
marzo, “ existiendo muchas po
sibilidades de que se llegue hasta 
el final de la liga”.

Lo que se tiene como seguro 
es la retransmisión de los en
cuentros de Copa, los días 24 y 
25 de febrero, desde Castellón, 
“y como una muestra más del 
interés que tiene este deporte 
para televisión, la final será re
transmitida a las seis de la tar
de”.

El alcalde Ramón Escobar 
tuvo una idea central en sus bre
ves palabras, “que el sábado no 
llueva para evitar los problemas 
que nos está causando el pabe
llón y que el partido se pueda 
desarrollar sin incidencias”. Es 
una preocupación compartida ya 
que la situación no es como para 
tomarla a broma. El pasado do
mingo los bomberos hubieron de 
acudir al recinto deportivo a fin 
de extender lonas e intentar que 
el agua no se propagara por toda 
la cancha. Ningún equipo ha po

dido entrenar por esta causa a lo 
largo de los días de este semana. 
Todavía no se conocen los daños 
que el parquet haya sufrido por 
causa de la humedad, pero pue
den ser importantes.

El director de Caja Segovia, 
seguidor asiduo del fútbol sala, 
dejó constancia de la colabora
ción existente con el C.D. La 
Escuela, “siendo nuestra preten
sión la de continuar en esa línea 
y ampliarla”. Lo que se llevaría 
a efecto, seguramente, no en la 
asignación económica directa 
que recibe el club de la entidad 
y sí a través de incentivos tras la 
consecución de unos objetivos 
previamente concertados. En 
todo caso es importante destacar 
el hecho de que Caja Segovia 
continúe en su idea de apoyo al 
deporte.

El representante de la empre
sa Tabacasa, Jesús Blanco, que 
comercializa la firma Bisontes, 
dejó constancia de la colabora
ción que lleva a cabo con el sala, 
“son ya tres años y nos gustaría 
poder seguir más". Con poste

El alcalde de la ciudad 
tuvo una concreta 

petición para el próximo 
sábado, “que no llueva 
para que no tengamos 

problemas en el 
pabellón

Los bomberos hubieron 
de acudir el pasado 

domingo al polideportivo 
con el fin de extender 

lonas sobre la inundada 
cancha.

rioridad al acto se sirvió un vino 
español en el Torreón y la citada 
empresa ofreció una comida a 
todos los presentes en el restau
rante Duque.

Existe como posibilidad
Aunque nada más fuera que a 

nivel comentario, el alcalde de la 
ciudad, que estuvo presente en la 
final de la Copa de Europa en Cór
doba, se interesó por la posibilidad 
de que Segovia pudiera ser una de 
las sedes del Campeonato del Mun
do que tendrá lugar el próximo ve
rano. Puede haber acuerdo si las 
instituciones pueden llegar a los 25 
millones, más o menos, que se pi
den para ello, porque el apoyo que 
iba a tener para que viniera a Sego
via sería total por parte de José Luis 
Guijarro, presidente del Comité 
Nacional.

Como se puede observar el 
sala despierta expectación y una 
muestra de ello se encuentra en 
el interés de las cadenas de tele
visión por difundir sus imáge
nes. Ahora lo hacen TV2, Tele 
Madrid, Antena 3 y Canal Plus.

Noticias breves 
del deporte

• Una pista sobre 
otra

Un millón y medio de pese
tas ha costado la pista de color 
azul que la Liga Nacional de 
Fútbol Sala ha adquirido para 
instalar en los polideportivos 
donde se disputan los encuen
tros televisados. De esa forma 
se evita la duplicidad de líneas 
que existen en estos recintos. 
En el “Pedro Delgado” se ubi
ca mañana y la plantilla de 
Caja Segovia entrenará sobre 
ella jueves y viernes para su 
aclimatación. Lógico que la 
petición sea unánime: que no 
llueva el sábado.

• Se busca el lleno 
completo

La junta directiva del C.D. La 
Escuela mantiene el precio de 
las entradas, 500 pesetas, para el 
encuentro del sábado que va a 
contar con muchos alicientes. 
La empresa Tabacasa Bisontes, 
con la que colabora Eduardo 
Navarrete, uno de los mejores 
conocedores de este deporte en 
España, repartirá en Segovia 
entradas y regalos a fin de pro- 
mocionar el encuentro. Jueves, 
viernes y sábado su mascota y 
ayudantes recorrerán las calles 
e la ciudad. Se busca el lleno en 
el “Pedro Delgado” y seguro 
que se consigue.

• El tenis desde el 
Ayuntamiento

El Patronato Deportivo 
Municipal ha ampliado la 
edad de los participantes en la 
Escuela Municipal de Tenis y 
por tan motivo el plazo de ins
cripción termina el próximo 
viernes a las 14 horas. Todos 
los ya preinscritos tendrán una 
reunión el citado día 26 en el 
polideportivo municipal con 
los siguientes horarios: hasta 
11 años inclusive: 19,30 ho
ras; de 12 a 18 años, veinte 
horas; adultos, a partir de 19 
años, 20,30 horas.

• Noticia de 
balonmano

No es que hayan cambiado 
mucho, ni poco, las cosas de 
este deporte en Segovia, pero 
sí hay que infomTar del curso 
que el Patronato deportivo y la 
Federación Territorial convo
can para aspirantes a árbitros, 
a fin de dirigir encuentros de 
los juegos deportivos munici
pales y escolares. Las clases 
comienzan el día 1 de febrero, 
empezando a las 20 horas. Las 
inscripciones se pueden reali
zar en las oficinas del Patrona
to, Casa del deporte y Polide
portivo “P. Delgado”, también 
llamando al teléfono 42.78.11, 
en horas de 9 a 14.

• Dinero ya hay 
consignado

Las obras de ejecución de 
los vestuarios complementa
rios en una de las zonas del 
“Pedro Delgado", que servi
rán para atender a los deportis
tas que utilizan los campos de 
fútbol anejos a esta instala
ción, han sido adjudicadas a la 
empresa Antonio Gil en la 
cantidad de 6.787.750 pesetas.

M.C.D. 2022
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Luis Enrique: 
“No guardo 
rencor a Jorge 
Valdano”

Madrid (Efe).— El jugador 
del Real Madrid Luis Enrique 
Martínez, que fue incluido ayer 
en la lista de convocados para el 
partido contra el Athlétic de Bil
bao, aseguró que no guarda ren
cor a Jorge Valdano, quien dejó 
de contar con él tras el encuentro 
contra el Deportivo de la Coruña 
disputado el pasado 21 de di
ciembre.

“Durante este tiempo lo he pa
sado horrible. Nadie me dio ra
zones. Fue todo un poco raro. 
Piensas muchas cosas. Espero 
que no me vuelva a ocurrir. Es 
una gran alegría estar de nuevo 
en la lista”, señaló Luis Enrique.

Sobre la marcha de Jorge Val
dano, destituido el pasado do
mingo como técnico del Real 
Madrid, el jugador asturiano res
pondió: “No es agradable que se 
destituya a un entrenador. Las 
despedidas son desagradables, 
pero es normal que se tome esta 
medida cuando los resultados no 
acompañan”.

Luis Enrique, que finaliza 
contrato con el Real Madrid el 
próximo 30 de junio, negó ayer 
que haya firmado un precontrato 
con el Barcelona, “ni con ningún 
otro equipo”, y reiteró que “su 
ilusión” es quedarse en el club 
blanco.

Confianza en Iglesias
Por otro lado, la plantilla del 

Real Madrid expresó ayer, a la 
conclusión del último entrena
miento antes del partido de 
Liga contra el Athlétic de Bil
bao, su confianza en la expe
riencia que puede aportar al 
equipo el nuevo entrenador, 
Arsenio Iglesias, en lo que res
ta de temporada.

Luis Enrique se mostró espe
ranzado con la contratación del 
nuevo entrenador, Arsenio Igle
sias, del que dijo: “Es un técnico 
español, campechano, gran per
sona y que cae bien a la gente”.

“Creo que han acertado. Su 
trabajo en el Deportivo de la Co
ruña ha sido importantísimo y ha 
hecho de un equipo normal un 
campeón. Vamos a vivir unos 
meses muy buenos con Arse
nio”, afirmó Rafael Alkorta.

El delantero chileno, Iván Za- 
morano, calificó a Arsenio Igle
sias de un entrenador “con las 
ideas muy claras y gran expe
riencia”. “Con el Deportivo, 
hizo una campaña impresionan
te", señaló.

Raúl González apuntó que el 
nuevo entrenador madridista 
puede contribuir a preparar al 
equipo para la eliminatoria de la 
Liga de Campeones ante la Ju- 
ventus. “Estamoá pensando más 
en la Copa de Europa, y en algo 
más de un mes, el nuevo entre
nador tendría tiempo para afron
tar esta competición en condi
ciones”.

El jugador danés Michael 
Laudrup no quiso hacer comen
tarios sobre la llegada de Arse
nio Iglesias y se limitó a señalar 
que tras la marcha de Jorge Val
dano, el Real Madrid comienza 
“una nueva etapa”.

El técnico gallego se comprometió ayer con el club merengue hasta el 30 de junio

Arsenio Iglesias cumplió el sueño de 
su vida al fichar por el Real Madrid

Arsenio Iglesias, tras fir
mar su nuevo contrato con 
el Real Madrid hasta el 
próximo 30 de junio, cum
plió ayer a sus 65 años el 
sueño de su vida y recono
ció que ya se había jubila
do del fútbol activo si bien 
había una “pequeña puer
ta abierta y ... llegó el Real 
Madrid”.

Madrid (Efe).— Arsenio, 
asediado en las últimas horas 
por multitud de prensa españo
la y extranjera, comenzó ayer 
una aventura distinta, cobrará 
cerca de 40 millones de pese
tas por su trabajo y tendrá una 
cláusula especial si el Real 
Madrid llega a conquistar la 
Copa de Europa.

Tanto Lorenzo Sanz como 
Arsenio confirmaron que no 
hay ningún apartado en su con
trato que contemple la posibi
lidad de renovar, ni en el caso 
hipotético de que el Real Ma
drid gane la Copa de Europa.

“Estaba jubilado, con mi 
trabajo de comentarista en 
TVE. Estaba muy a gusto en la 
televisión. Me había retirado 
del fútbol activo. Sólo un mi
lagro podía hacerme regresar 
al banquillo y no llegó un mi
lagro, llegó el Real Madrid", 
subrayó Arsenio.

El nuevo entrenador del 
Real Madrid desea tener a su 
lado al preparador físico del 
Deportivo, José Angel Franga- 
nillo, aunque su fichaje se an
toja poco probable al tener éste 
un contrato firmado con su ac
tual club.

Presentación
El técnico gallego viajará 

hoy a Bilbao para ver al equi
po, pero estará en la grada. Lo
renzo Sanz presentará a Arse
nio a la plantilla en el hotel de

El Atlético quiere afianzar su liderato ante el Rácing
Madrid (Efe).— El Atlético 

de Madrid, tras sufrir la tercera 
derrota de la temporada el pasa
do domingo, busca afianzar su 
liderato de la Primera División 
con una victoria hoy ante el Rá
cing de Santander, un equipo 
que no sabe lo que es vencer 
desde que Fernando Yosu se 
hizo cargo de la plantilla en sus
titución de Vicente Miera.

Radomir Antic, técnico roji
blanco, podrá contar con el de
lantero Francisco Narváez 
’Kiko’ al recibir ayer el alta 
médica.

Sin embargo, Juan Manuel 
López sufre una leve rotura fi- 
brilar que le apartará de los terre
nos de juego por los menos hasta 
el domingo que viene, según el 
doctor José María Villalón

La lesión del madrileño se une 
a la baja del defensa Antonio 
Muñoz ’Toni’ que aún no se ha

I o * L i . TELEFOTO EFE
Lorenzo Sanz estrecha la mano de Arsenio Iglesias tras firmar el contrato con el Real Madrid.

concentración. En el banquillo 
de San Mamés se sentará Vice
nte Del Bosque y será al día 
siguiente en la Ciudad Depor
tiva cuando Arsenio dirija el 
primer entrenamiento.

“La sola palabra Real Ma
drid hizo que aceptara ense
guida la oferta. El equipo atra
viesa una temporada irregular. 
Esta campaña no tuvo la fortu
na de antaño, sobre todo en 
esta última mitad del campeo
nato”, comentó Arsenio. Para 
Lorenzo Sanz, “Arsenio será el 
hombre que dará tranquilidad 
y estabilidad a la plantilla en 
unos momentos difíciles”.

Arsenio vio por fin realiza
do su objetivo de llegar algún 
día al Real Madrid. En la tem
porada, 57-58, cuando era ju
gador del Deportivo, el Real 
Madrid quiso contratarle pero

recuperado del esguince de tobi
llo que se produjo en Anoeta el 
domingo pasado.

Los perseguidores del líder no 
lo tienen más fácil. Español y 
Barcelona se enfrentan a dos 
equipos en alza, y Compostela y 
Valencia ante conjuntos dirigi
dos por técnicos al borde de la 
destitución.

El Compostela prosigue la 
gira gallega con un nuevo en
frentamiento de rivalidad regio
nal. Ante el Celta sólo pudo em
patar (I -1) y ahora se desplaza a 
Riazor para jugar ante un Depor
tivo que no logra sacar partido de 
sujuego.yque perdió en Valen
cia por un penalty cometido en 
el minuto 87.

Pese a que el presidente de- 
portivista, Augusto César Len- 
doiro, ha declarado que el técni
co tiene asegurada la continui
dad, un nuevo tropiezo compli

fichó por el Sevilla ya que en
tonces el club andaluz incre
mentó la oferta en un millón de 
pesetas y cedió a dos jugadores 
a los gallegos. Para Arsenio, 
era fundamental además que 
Helenio Herrera fuera el entre
nador seviilista.

“Jugaremos al ataque”
Arsenio quiso quitarse en su 

primer acto público el cartel 
que tiene de entrenador defen
sivo, Preguntado sobre si en el 
Real Madrid iba a variar su 
forma de jugar, Arsenio fue ta- 
jante:"Jugaremos al ataque, 
pero lo más importante en el 
fútbol es ganar y marcar un gol 
más que el contrario. Hay que 
marcar un gol aunque sea con el 
juanete. Para ganar hay que ju
gar bien, pero también con agre
sividad y a veces con pelotazos 

caría el futuro del galés John 
Toshack.

El Barcelona, y sobre todo el 
técnico Johan Cruyff, se vuelve 
a examinar lejos del Camp Nou. 
Después de un triunfo poco con
vincente ante el Valladolid, el 
conjunto catalán viaja mañana 
jueves a Mérida, que protagoni
zó una de las sorpresas de la 
jornada al derrotar a domicilio al 
Betis.

Español-Tenerife
El Español, mientras, juega 

ante el equipo más en forma de! 
campeonato; el Tenerife, que ha 
convertido en goleadas sus últi
mos encuentros, con el interna
cional Juan Antonio Pizzi como 
protagonista.

El Valencia parece haber en
contrado con Luis Aragonés la 
estabilidad que le ha faltado en 
las últimas temporadas. Tras si

largos también te puedes acer
car con peligro al área rival".

El entrenador dijo además 
que por haber fichado por el 
Real Madrid no iba a cambiar 
sus hábitos, ni la forma de lle
var las concentraciones. “Yo 
nunca he hecho cosas raras, 
por lo tanto seguiré con mis 
sistemas y mi forma de enten
der la vida del futbolista. Ca
minaremos en mi linea", dijo.

Para Arsenio en la Copa de 
Europa, el Real Madrid aún no 
ha dicho su última palabra. 
“Yo vi al Real Madrid en Ho
landa contra el Ajax y en Ams- 
terdam jugó a un buen nivel 
ante un grandísimo equipo. El 
gran peligro del Juventus es 
que juega con un gran nivel 
competitivo y eso es lo que 
tiene que tener el Real Ma
drid”, argumentó Arsenio.

tuarse a diez puntos del líder, el 
conjunto valenciano espera en 
que el Valladolid no saque parti
do de su desesperada situación 
de colista.

La vigesimotercera jornada 
trae un nuevo inquilino al ban
quillo del Real Madrid. Después 
de la destitución de Jorge Valda
no, Vicente Del Bosque vuelve 
a dirigir una etapa de transición, 
como ya hiciese hace dos tempo
radas. Del Bosque debutará en 
San Mamés, frente a un conjunto 
que parece resignado a buscar la 
tranquilidad de la zona media de 
la clasificación como único ob
jetivo.

La jornada de Liga de Primera 
División se completará con los 
siguientes enfrentamientos: Se- 
villa-Albacete, Rajo Valleca- 
no-Oviedo, Zaragoza-Betis, 
Celta-Salamanca y Spórting- 
Real Sociedad.
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El estadio
Benito 
Villamarín, 
clausurado 
por un partido

Madrid (Efe).— El Comité de 
Competición de la Federación 
Española de Fútbol (RFEF) 
acordó ayer clausurar por un 
partido el estadio Benito Villa
marín, del Betis, y sancionar con 
mes de suspensión al árbitro del 
encuentro de Copa del Rey Be- 
tis-Atlético de Madrid, José En
rique Rubio Valdivieso.

En relación a los incidentes 
sucedidos durante el citado en
cuentro el Comité de Competi
ción decidió, además, incoar ex
pediente extraordinario al juga
dor del Atlético de Madrid Juan 
Vizcaíno, con nombramiento de 
juez instructor.

En los antecedentes de los 
acuerdos el comité menciona 
que Vizcaíno dio un puntapié a 
una puerta, “saltando el pestillo 
y un trozo de madera de la mis
ma”.

Asimismo, el Comité acordó 
abrir diligencias informativas a 
Jesús Gil, presidente del Atlético 
de Madrid, y a Manuel Ruiz de 
Lopera, consejero delegado del 
Betis, en virtud de la denuncia 
formulada por la Comisión Na
cional contra la Violencia en los 
Espectáculos Deportivos, por de
claraciones que pueden incitar a la 
violencia, tipificadas en el artículo 
76.e. de la Ley del Deporte.

Otros acuerdos del Comité 
fueron abrir diligencias informa
tivas a los jugadores Robert Pro- 
sinecki y Gheorge Popescu (FC 
Barcelona) y Wojciech 
Kowalczyk (Betis), por mani
festaciones proferidas contra el 
buen orden deportivo.

Incoar expediente extraordi
nario a Radomir Antic, entrena
dor del Atlético de Madrid, en 
virtud de denuncia formulada 
por el comité técnico de Arbi
tros, por expresiones dirigidas a 
un juez de línea durante el en
cuentro Real Sociedad-Atlético 
de Madrid.

Otras sanciones

Un total de diez jugadores de 
Primera División fueron san
cionados ayer con un partido de 
suspensión por el Comité de 
Competición de la Federación 
Española de Fútbol.

Jesús Aguado (Zaragoza), 
Iñaki Bollaín y Dimitri Popov 
(Rácing), Míkcl Lasa (Real Ma
drid), Julio Llórente (Tenerife), 
Angel Luis Fernández (Mérida) 
y José Gil (Celta) han sido sus
pendidos por acumulación de 
amonestaciones. Jesús Muñoz 
(Albacete), Monchu Suárez (Se
villa) y Jorge Otero (Celta) no 
podrán jugar la próxima jornada 
por doble amonestación y consi
guiente expulsión.

El Comité amonestó también 
por juego peligroso a César 
(Oviedo), Bjelica y Chesa (Al
bacete), Mario y Bango (Spór- 
ting), Guerrero (Alhlélic), Que- 
vedo, Marcos y Baraja (Vallado- 
lid), Alkortay Rincón (Real Ma
drid), Palacios, Andrijasevic, 
Cortijo y Baroja (Rayo Valleca- 
no), entre otros.

Arantxa Sánchez felicita a Chanda Rubín al término del encuentro de cuartos. t el ef o t o  ef e

La americana se impuso a la española en un partido maratoniano

Rubín eliminó a Arantxa 
del Abierto de Australia

La estadounidense Chanda Rubín, famosa por su perse
verancia en ganar partidos maratonianos, derrotó a la espa
ñola Arantxa Sánchez Vicario, segunda favorita, por 6-4, 
2-6 y 16-14, en un épico enfrentamiento en los cuartos de 
final del Abierto de Australia de tenis.

Melbourne (Australia) 
(Efe).— Arantxa, finalista en 
las dos últimas ediciones, dio 
una vez más muestra de su 
tenacidad al salvar cinco bolas 
de partido antes de ceder ante 
la estadounidense, la “Perla de 
Louisiana”, pero ésta, que tie
ne en su corto palmarás parti
dos tan cerrados como el de 
ayer —venció a la canadiense 
Patricia Hy Boulais en Wim- 
bledon el pasado año en tres 
horas y 45 minutos— sacó de 
nuevo a relucir su gran coraje 
y se plantó por primera vez en 
las semifinales de un Grand 
Slam.

Rubin había derrotado a la 
española en los dos últimos 
enfrentamientos, en las semi
finales del torneo de Los An
geles y en la final de la Copa 
Federación disputada en Va
lencia, que acabó con victoria 
española por 3-2. Estos dos 
encuentros le infundieron la

“Estoy contenta con mi actuación”
Arantxa Sánchez Vicario 

señaló que pese a su derrota 
estaba contenta con su actua
ción porque durante todo el 
encuentro ofreció lo mejor de 
si misma.

“Es duro que una de las dos 
tuviera que perder porque fue 
un gran partido”, señaló Aran
txa, finalista en las dos últimas 
ediciones y que había acudido 
a Melbourne con la intención 
de llegar cuando menos a las 
semifinales contra Mónica 
Seles. .

“He jugado un gran en
cuentro y lo he dado todo para 
conseguir la victoria”, añadió

TENIS 

confianza necesaria para en
frentarse a una jugadora de la 
calidad y la potencia física de 
Arantxa, que se había impues
to en las cuatro primeras ve
ces.

El partido duró tres horas y 
33 minutos, pero solo el tercer 
set consumió dos horas y 22 
minutos. Las dos jugadoras se 
fajaron en un intenso juego de 
fondo, marcado por la incerti
dumbre del resultado y por la 
agresividad de Rubin, que 
acabó el encuentro con el do
ble de golpes ganadores que 
Arantxa: 68-34.

Récords
El partido pasará además a 

la historia de este abierto, en 
la categoría femenina, por dos 
récords: el de mayor número 
de juegos en un set, 30, y el de 
mayor número de juegos en 
un partido, 48.

Rubin, compañera de Aran

Arantxa, que como Chanda 
Rubin acabó exhausta des
pués de tres horas y 33 minu
tos de lucha.

Preguntada sobre las posibi
lidades que Rubin tendrá ante 
Seles, la española fue rotunda: 
“Puede hacerlo. Chanda es la 
que más ha mejorado".

Rubin, por primera vez en 
las semifinales de un Grand 
Slam, se enfrentará a su com
patriota Mónica Seles, a quien 
sus lesiones de rodilla c ingle 
y el misterioso virus con el 
que llegó a Australia no pare
cen afectarle. Ayer superó a 
Majoli, por 6-1 y 6-2, a pesar 

txa en dobles y que cumplirá 
20 años el próximo mes, atacó 
la derecha de la española y 
disfrutó los dos primeros 
“match-points” en el décimo 
juego de esa tercera manga. 
Anulados estos, Arantxa des
perdició una gran ocasión 
cuanto tuvo tres puntos de 
ruptura con 10-10 pero se pre
cipitó en varias acciones.

Luego todo fue un suplicio 
para la española que tuvo que 
abortar otros dos puntos de 
partido en el vigésimo octavo 
juego. En el trigésimo salvó 
uno más, pero a la siguiente 
oportunidad, una volea de de
recha cruzó la pista de Aran
txa sin posibilidad de devolu
ción.

Derrotada Arantxa, la baza 
española se centra ahora en 
Conchita Martínez, segunda 
favorita, que hoy se enfrentará 
a la alemana Anke Huber. La 
aragonesa ha perdido cuatro 
de sus seis enfrentamientos 
con la germana, pero los últi
mos, curiosamente Los Ange
les y final de Copa Federa
ción, fueron para la campeona 
de Wimbledon 94. 

de que en el cuarto juego del 
segundo set se resintió en el 
tobillo derecho, en tan solo 58 
minutos.

La número uno del mundo 
parece incluso haber perdido 
algo de peso, con lo que su 
movilidad ha aumentado con
siderablemente. La victoria de 
hoy aumenta su imbatibilidad 
en Australia a 26 partidos y 
ofrece un porcentaje escalo
friante: únicamente dos jue
gos perdidos por set. En el 
cuadro masculino, sólo el es
tadounidense Michael Chang 
parece capaz de seguir la 
quinta marcha de Seles.

í SIERRA NEVADA’96 M

Unas 600 
personas 
participarán en 
la inauguración 
del Mundial

Granada (Efe).— Unas seis
cientas personas, de las cuales 
cuatrocientas serán voluntarios, 
participarán el próximo 11 de 
febrero en la ceremonia de inau
guración de los Campeonatos 
Mundiales de esquí alpino de 
Sierra Nevada’96, que se cele
brará en el estadio de fútbol 
“Nuevo Los Cármenes" de Gra
nada y cuya duración será de 75 
minutos.

La ceremonia, organizada por 
la empresa Resorte, responsable 
del espectáculo del Lago en la 
Expo’92 de Sevilla, tendrá un 
contenido eminentemente anda
luz y contará con un importante 
despliegue pirotécnico y lumi- 
notécnico, informaron a Efe 
fuentes próximas al espectáculo.

El diseño luminotécnico con
siste en la proyección de diver
sas figuras representativas, entre 
las que se encuentran los mapas 
de Andalucía y Granada sobre la 
grada situada frente a la que ocu
parán las autoridades y los me
dios de comunicación, así como 
sobre el terreno de juego.

En el transcurso del acto des
filarán los equipos participantes, 
cuyo orden no se ha especifica
do, y actuarán artistas de distin
tas tendencias de dentro y fuera 
de la comunidad andaluza, 
mientras que la mascota de los 
Mundiales, Cecilio—que repre
senta un león del Patio de los 
Leones de la Alhambra— tendrá 
un especial protagonismo.

El próximo viernes se pon
drán a la venta doce mil entradas 
en las taquillas de Sierra Neva
da, en la agencia de viajes Sierra 
Nevada Club, en las Oficinas de 
la Caja General de Ahorros y el 
Kiosko de Acera del Casino, al 
precio de 6.000, 4.000 y 2.5 00 
pesetas.
-------------------------------- ------- ——

BREVE __
FUTBOL: El centrocampis- 

ta del Real Madrid José Emilio 
Amavisca volverá a los terrenos 
de juego dentro de seis semanas, 
anunciaron ayer los doctores Mi
guel Angel Herrador y Pedro Gui- 
llén, tras practicarle una artrosco- 
pia en la Clínica madrileña Santa 
Elena. Guillén afirmó que el pro
nóstico era “bueno” y que no exis
te lesión de ligamentos como se 
creía. Alfonso Del Corral, presen
te también en la operación, dijo 
que la recuperación empezará “de 
aquí a dos o tres días" con ejerci
cios de rodilla.

*** .
Antonio García Martín, utillO' 

ro de la selección española de 
fútbol y conserje de la Federa
ción Española de Fútbol que fa
lleció el lunes en Madrid, será 
enterrado hoy en el Cementerio 
Sur de la capital de España a las 
10.45. Antonio García falleció a 
consecuencia de un aneurisma 
cerebral. Tenía 75 años y traba
jaba en la Federación Española 
desde 1952.
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tvsl
06.30.- CARMEN SANDIEGO
07.00.- RING RING
08.45.- INFORMATIVOS
09.00.- CHAPULIN COLORADO
09.30.- RUBI
11.0 0.- CORAZON SALVAJE
11.35. - NOTICIAS
11,40. - PASALA VIDA
13,55. - NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
14.30. - LA COCINA DE 

KARLOS ARGÜI ÑAÑO
15,00.-TELEDIARIO 1
15,39. - EL TIEMPO
15,45.-ALONDRA
17,40. - SE HA ESCRITO 

UN CRIMEN
18,30. - AQUI JUGAMOS TODOS 
19,00.- NOTICIAS
19,05.- UN CHAPUZAS EN CASA
20,00.- INFORMATIVO

TERRITORIAL
20,20. - GENTE EN CARTELERA
21,00.-TELEDIARIO 2
21,40. - EL TIEMPO
21,45. - LLEVATELO CALENTITO. 

DE VERDAD
22,45.- SUPERCINE: “Pájaros de 

fuego". Dirección: David
Green. Intérpretes: Nico
lás Cage, Tommy Lee Jo
nes.
Una poderosa unidad de 
helicópteros de combate 
norteamericanos llega a 
la jungla peruana.

00,30.- SOLO GOLES
01,30.-TELEDIARIO 3
02,00.- GENTE EN CARTELERA
02,30.- PASA LA VIDA (R)
04,30.- ¿COMO LO VEIS?
05,00.- ¿COMO LO VEIS? (R)
05.30.- TELEDIARIO 4

tV52
06.00.- EURONEWS
07,30.- LA 2. NOTICIAS
08.45.- THATS ENGLISH
09.00.- LA ISLA DEL TESORO
09.10.- LOS DESAYUNOS

DE RADIO 1
10,00.- THATS ENGLISH
10,15.- PREGUNTAS Y

RESPUESTAS
11,00.- TV EDUCATIVA: LA

AVENTURA DEL SABER
12 .00.- SOLTERAS
12,30. - LA 2. NOTICIAS
13 .00.- PINNIC
15,00.- CIFRAS Y LETRAS 
15.30.- GRANDES

DOCUMENTALES 
16,30.- NORTE Y SUR 
17,00.- LA PELICULA DE

LA TARDE: “La furia 
de los justos"
En San Juno Village, la 
“noche de las lubinas" 
congrega a todos los pes
cadores de la comarca 
cuando faltan pocas ho
ras para que se levante la 
veda de esta especie.

19.00.- BARRIO SESAMO
19,30.- LA ISLA DE LOS

FUGITIVOS
20,00.- LA CRIATURA

DEL PANTANO
20,30.- ZONA DE JUEGO 
21,00.- LINGO
22.00.- HISTORIAS DEL

OTRO LADO 
23.25.- DOCUMENTOS TV
90.25.- LOS DOSSIERES DE

LA HISTORIA
91,20.- CINE CLUB. CICLO

VINCENTE MINNELL1: 
"Como un torrente". 
Dirección: Vincente Mln- 
nelli. Intérpretes: Frank
Sinatra, Dean Martin.
Dave Harlsh. bohemio.
Jugador, mujeriego y 
con cierto prestigio 
como escritor, regresa a 
Parkman, su pueblo, 
después de una ausencia 

_ de dieciseis años.
u l.40.- DESPEDIDA Y CIERRE

Antena 3 Televisión
07.00.- NOTICIAS
07.20.- CLUB MEGATRIX
09.30.- PRIMAVERA
1 0.30.- CARA SUCIA
1 1.30.- LOS MEJORES AÑOS
12 .00.- HARTY HART
13 .00.- BONANZA
14 .00.- LA HORA DE

BILL COSBY
14,30. - EL PRINCIPE DE BEL AIR
15,00.- NOTICIAS
15,35.-TELECINE:

“Mujeres en peligro"
17.30. - LA LEY DE

LOS ANGELES
18,30.-WAIKIKI
19,45. - A TODA PAGINA
20,30.- NOTICIAS
21.00.- FARMACIA

DE GUARDIA
21.35. - YO. UNA MUJER
22,30.- CITA CON LA VIDA
01,05.- NOTICIAS
01.35.- CINE: “Recuerdos

de amor y odio"
03.30.- TELEVENTA
04,40.- CINE DE MADRUGADA:

“Mr. Vampire”
06,15.- LA LLAMADA

DEL OESTE
06,45.- TELENOTICIAS

05,45.- AVANCE DE PROGRA
MACION Y ESPACIOS 
PROMOCIONALES

06,00.- ENTRE HOY Y
MAÑANA (R)

06,30.- LAS NOTICIAS.
TITULARES

07,30.- NOTICIAS
Y NEGOCIOS

07,45.- EL HADA DE
LAS FLORES

08,10.- LA VUELTA AL MUNDO
EN 80 SUEÑOS

08,35.- LAS AVENTURAS
DE HUCKLEBERRY 
FINN

09,00.- LUPIN
09,25.- VEREDICTO
10,00.- LA CASA DE

LA PRADERA
11,00.- CINE CORAZON:

“Wallemberg" (2a parte).
Dirección: Lamon John
son. Intérpretes: Richard 
Chmaberlain, Alice Kri- 
ge-
Raoul Wallemberg en su 
lucha contra el extermi
nio nazi contó con la ayu
da de la baronesa Kmeni, 
esposa de uno de los ofi
ciales húngaros más ra
dicales.

13,00.- MCGYVER
14,00.- LAS CHICAS DE

AL LADO
14,30.- LAS NOTICIAS
15,05.- ¡QUE ME DICES!
15,35.- CINE FIESTA: "Pánico 

en el vuelo 174". Direc
ción: Jorge Montesl. In
térpretes: William Deva
ne, Shelly Hack.
Todo parece un vuelo de 
rutina para el nuevo 
Boeing 767, con sesenta 
y tres pasajeros a bordo 
y seis miembros de tripu
lación.

17,35. - CONAN
17.55. - POWER RANGERS
18,15. - VR. TROOPERS
18,35. - KARAOKE
19,00.- LAS NOTICIAS. AVANCE
19,05.- LA RULETA DE

LA FORTUNA
19,55. - SU MEDIA NARANJA 
20.30.- LAS NOTICIAS
21,25.- TELECUPON
21,30.- NUNCA ES TARDE
22,45.- MODELOS
23.40. - ESTA NOCHE...

CRUZAMOS EL 
MISSISS1PPI

01,00.- ENTRE HOY
Y MAÑANA

01.30.- MADRUGADA DE CINE:
“Los caballeros de 
la mesa cuadrada y 
sus locos seguidores". 
Dirección: Terry Gilliam 
y Terry Jones. Intérpre
tes: Graham Chapman. 
John Cleese.
Una parodia del legenda
rio Rey Arturo y sus Ca
balleros de la Mesa Re
donda.

02,50.- NOVEDADES
INCREIBLES

03,15.- PATRULLA ESPECIAL

08,00.- REDACCION.
NOTICIAS

08,05.- ABC WORLD NEWS
08,30.- DIBUJOS ANIMADOS:

Charlie Brown y 
Snoopy

08.55.- REDACCION. NOTICIAS
09,00.- BUENOS DIAS,

BUENOS CLIPS
09,25.- MUCHO MAS
09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10.00.- CINE: “Matinée" (V.O.)
11,36. - CINE: “Amateur"
13,30. - LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- TELESERIE:

Kate y Allie
14,25. - MAS DEPORTE
14,55. - REDACCION. NOTICIAS
15.00. - CINE: “Con la poli en 

los talones"
16.25. - DOCUMENTAL: 

Terremotos
17,09.- CINE:

“Misión explosiva"
18,45. - ABIERTO EN CANAL
19,35. - DIBUJOS ANIMADOS: 

Mot
20,00.- AVANCE REDACCION
20,25.- PREVIO FUTBOL
21,00.- FUTBOL:

LIGA ESPAÑOLA
23,00 - CINE: “Parque jurásico"
01,03.- EL TERCER TIEMPO
02,00.- BALONCESTO: N.B.A.
05,00.- FUTBOL

INTERNACIONAL
06,47.- DOCUMENTAL:

La tierra de Kakadu

V
TELEMADRID

07,30.- A SABER
08,00.- LOS MISERABLES
08,25.- DORAEMON:

EL GATO COSMICO
08,50.- PASACALLE
09.45.- TELE EMPLEO 
10,00.- TELENOTICIAS 
10.30.- MADRID DIRECTO 
11.15.- MIKE HAMMER 
12,10.- LOCO POR TI 
12,45.- SYLVAN
13.10. - DANIEL EL TRAVIESO 
13.35.- CASPER
14.00.- TELENOTICIAS
15.00.- ROSEANNE
15.30.- CINE DE TARDE:

“Un imperio de papel" 
17,20.- EL PROGRAMA DE ANA 
18,45.-TELE EMPLEO
19,00.- MADRID DIRECTO
20,30.- TELENOTICIAS
21,30.- INOCENTE INOCENTE
23,30.- FUTBOL ES FUTBOL
00,30.- CINE. UNA DE ACCION:

“La conspiración 
de Wilby"

02,20.- TELENOTICIAS
02,25.- CINE. SALA DE

MADRUGADA:
"Thomasine y Bushrod"

04.00.- INFORMACION CULTU
RAL DE LA CAM

ADVERTENCIA
EL ADELANTADO no se 
responsabiliza de los continuos 
cambios de programación que, 
a última hora, introducen las dife
rentes cadenas de televisión.

Peq u eñ a  Pa n t a l l a

NORTE Y SUR” 0 VIVENCIAS EN EL TERCER MUNDO

Muchas desigualdades econó
micas y sociales de los países del 
Sur tienen su razón de ser en las 
formas o modos de hacer de las 
naciones ricas, que empujan a los 
primeros a endeudarse, a ser cada 
vez más pobres, y a encerrarse en 
un círculo sin posibilidad de salir 
de su penuria. Tres mini-reporta- 
jes, donde se narran esas desi
gualdades, y diversas vivencias y 
proyectos en países del Tercer 
Mundo, componen cada episodio 
de “Norte y Sur", la serie docu
mental dirigida por Mirentxu Za- 
balegui que estrenará hoy Televi
sión Española. En sus capítulos, 
“Norte y Sur" defiende que el co
nocimiento de otras razas, cos
tumbres y culturas es un paso 
importante para el acercamiento 
a los problemas del Tercer Mun
do. Inaugurará el programa “Pa- 
chamamankiwa" (de la Madre 
Tierra), un trabajo realizado hace 
apenas un mes entre los indíge
nas bolivianos Aymarás. Esta et- 
nia, que supone el 24 por ciento

UNA INTELECTUAL CONVERTIDA EN TERRORISTA

Timón Koulmasis ha realizado 
“Ulrike Mane Meinhof”, el docu
mental que narra la historia del 
cerebro de la Fracción del Ejército 
Rojo, una intelectual convertida 
en terrorista, y profundiza en la 
memoria de las personas que la 
conocieron. El documental, roda
do en 1994, será emitido esta no
che por “Los dossieres de la histo
ria’, el espacio de la 2 de Televi
sión Española. El programa viaja 
por la Alemania moderna para 
recomponer la figura de Ulrike 
Meinhof, nacida en Oidenburg, al 
norte del país, huérfana desde 
muy pequeña, y educada con nor
mas severas y religiosas. Com
prometida políticamente en la 
Universidad, Ulrike se casó con 
Klaus Rainer Rolh, editor de pe
riódicos de izquierda y trabajó 
como redactora-jefe del semana
rio "Konkret", editado por su ma
rido. Divorciada en 1967, Ulrike 
se traslada a Berlín y, a partir de

PRIMER PARTIDO DEL MADRID SIN VALDANO

Canal+ emitirá hoy el partido 
de liga entre el Athlétic de Bilbao 
y el Real Madrid. Será el primer 
encuentro que los madrileños dis
putarán sin Jorge Valdano, el en
trenador destituido el domingo que 
les llevó la temporada pasada a 
ganar el campeonato liguero. Para 
enfrentarse a los bilbaínos, el Real

Televisión Segovia

14,00.- DOCUMENTAL
14.30.- SEGOVIA HOY 
15,00.- RECUERDOS 

DEL AYER

CARTELERA
i IMULTICINES MIRO

SALA 1
Laborables: 7,30 tarde y 10,30 noche 
Sábado y domingo: 5,00, 7,30 y 10,30

"Su carnet de conducir. Sus tarjetas 
de crédito. Sus cuentas bancadas. 

Su identidad... BORRADOS..."

“LA RED”
SALA 3

Laborables: 7,30 tarde y 10,30 noche 
Sábado y domingo: 5,00, 7,30 y 10,30 
Estreno a nivel nacional de una película 
para llorar y recuperar la esperanza en el 
futuro: RICHARD DREYFUSS.

“Profesor Holland”

de la población boliviana, ha esta
do marginada de la sociedad du
rante años. Sus orígenes están 
cerca del Lago Titicaca, en el de
saparecido estado de Tiwanaco, 
del que hoy quedan restos que 
dan testimonio de su esplendor. 
La dispersión del campesinado 
aymara en el duro altiplano andi
no, y la falta de recursos, hace 
imposible a esta sociedad llegar a 
las mínimas condiciones de higie
ne y salud puesto que carecen de 
agua potable, electricidad y diver
sidad alimentaria. Un proyecto 
español, promocionado por la 
Fundación Instituto de Promo
ción y Apoyo al Desarrollo para la 
electrificación rural del altiplano, 
está haciendo llegar, gracias a 
sencillos paneles solares, un poco 
de luz a este panorama tan oscu
ro. También hay una voz, la del 
pueblo aymara, que defiende y 
empuja a esta gente para que me
jore su vida, sin perder su idiosin
crasia. Es la radio “San Gabriel".

1968 radicalizará sus posturas, 
empezará a teorizar sobre la vio
lencia e intentará tomar el poder 
en “Konkret" para imponer una 
línea dura. En 1970 se une a An
dreas Baader, encarcelado por in
cendiar unos almacenes en 
Francfort, y al que Ulrike defen
día en sus artículos. Los dos hu
yen a Alemania Oriental, y luego 
a Jordania, donde crean el primer 
núcleo de la Fracción del Ejército 
Rojo. Se suceden los atentados en 
Alemania Occidental y, en 1972, 
Ulrike es detenida y privada de 
todo contacto humano, hasta que 
comienza el proceso contra la 
banda entre los rumores de que el 
cerebro piensa retractarse de sus 
acciones. Pero, el 8 de mayo de 
1976, Ulrike se suicida en su cel
da. Una investigación internacio
nal encontraría contradicciones 
entre la versión oficial del suicidio 
y el acta de defunción.

Madrid estará dirigido por el ex 
jugador blanco Vicente del Bosque, 
entrenador interino. Bilbaínos y 
madrileños están en una situación 
comprometida, con pocas posibili
dades de acceder a los puestos de 
cabeza cuando concluya la liga, y 
cada vez más alejados de una plaza 
en las competiciones europeas.

15,30.- SEGOVIA HOY
16,00.- ENCUENTROS
18,00.- SEGOVIA HOY
18.30. - CINE DE TARDE:

"Dot y la ballena"
19.30. - DIBUJOS ANIMADOS 
20,00.- EL MUNDO DEL MOTOR 
20,30.- SEGOVIA HOY
21,15.- CINE DE NOCHE:

“Una vez en París" 
23,00.- SEGOVIA HOY
23,45.- ENCUENTROS

SALA 2
Laborables: 7,30 tarde y 10,30 noche 
Sábado y domingo: 5,00, 7,30 y 10,30

Juntos dos monstruos de la pantalla 
La joven estrella BRAD P1TT, unida 
a MORGAN FREEMAN.

“ S E V E N ”
SALA ZULOAGA

Laborables: 7,45 tarde y 10,45 noche 
Sábado y domingo: 5,15, 7,45 y 10,45

“La isla de las 
cabezas cortadas” 

GEENA DAVIS y MATTHEW MODINE

M.C.D. 2022
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Anuncios en

EL ADELANTADO
San Agustín, 3 

Teléfono 437261

ALQUILERESiV i
ALQUILO piso, calle Velarde, económi
co. Teléfono 423470 (de2a3y8a10 
noche).
SE ALQUILA piso. C/ José Zorrilla. 
Cocina amueblada. Económico. Teléfo
no 560116.

ALQUILO plaza de garaje. Zona Santo 
Tomás. Telf.: 420440.

' COMPRAS ▼
SI DESEA vender su vivienda. MANSI- 
NO INMOBILIARIA se la compra. Teléfo
no 443031.
COMPRAMOS: monedas, billetes, se
llos, postales, libros, condecoraciones. 
Antiguos. DOBLON. 435109.

GANADOS ▼
VENDO sementales charoleses puros. 
Finca Lindaraja. Navas de Riofrlo.

TRABAJO ▼ 1

SE NECESITA pescadero. Teléfono 
449417.

SE NECESITAN oficiales autónomos de 
construcción. Teléfono 437537 (maña
nas).

RH. Selecciona camarero. Imprescindi
ble experiencia. Seriedad. RH. San 
Antón, 2. Teléfono 443026.

SE NECESITA ayudante de cocina. 
Teléfono 433649.

SE NECESITAN carniceros, charcute- 
ros. Teléfonos 424802-435451. Casa de 
la Carne.

TRASPASOS ▼
TRASPASO bar en La Granja. Pequeño 
mesón. Teléfonos 472422-470159.

SE TRASPASA disco-bar en Coca, “El 
Cine". Zona céntrica. Teléfono: 586262.

¿Necesita cartas, 
facturas, recibos, 
carteles, folletos, 
sobres o cualquier 
clase de impresos?

¡Llámenos!
Nosotros le evitaremos el 
problema de aparcamiento 
y O.R.A. visitándole 
personalmente.

Imprenta El Adelantado
San Agustín, 3 Teléf. 43 72 61

EL ADELANTADO DE SEGOVIA ANUNCIOS POR PALABRAS ) 
Si usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerlo de la siguiente forma: Utilizando el adjunto boletín y 
enviándolo a EL ADELANTADO DE SEGOVIA, calle San Agustín, n9 3, 40001 SEGOVIA (Sección Publicidad)

TEXTO DATOS PERSONALES
r --------------------- ------ - --- ------------ -------------------------------------------------------------- --|

I i No mbr e

Dir ec c ió n ________________________________________

i i Po bl ac ió n

Tel éf o n o n if

|_ ' J Días  d e  pu bl ic ac ió n

Coste del anuncio: Precio por día 480 pts.+IVA (máximo 10 palabras). Cada palabra más, 48 pts.+IVA (16%).
' Calcule el importe e incluya en el envío resguardo de giro postal, telegráfico o talón nominativo a favor 

de EL ADELANTADO DE SEGOVIA

VEHICULOS ▼
POR RENOVACION de flota, vendo 
ambulancias (con tarjetas), Fiat Ducato 
(tipo UVI), Renault Trafic (colectivos). 
Fúnebres. Seat 131, Seat 1.500, Dodge 
Dard 3.700. Teléfonos 908-000200 y 
(920) 251854 (mañanas).

g VARIOS

DETECTIVES UNIVERSO. Vigilancias 
todas. Búsquedas. Prevención delin
cuencia juvenil. Divorcios. Laborales. 
Pruebas fotográficas. Vídeo. Barridos 
telefónicos. Rapidez. Eficacia garan
tizada. España. Extranjero. 3565652. 
Permanentemente. 908-016173.

ESPECIAUSTAS en instalación, repa
ración y limpieza de todo tipo de cana
lones, desatascos de chimeneas y re
paramos goteras y limpieza de tejados. 
Teléfono: 908914917 (móvil).

CASA VENTA, Un edificio 
completo recién construido en 
la calle de José Zorrilla. Con 
negocio en funcionamiento en 
local. Ocasión REF: 168

CHALET VENTA, Villagon- 
zalo de Coca, dalidad de cons- 

Atrucción, garaje, terrazas mag
nificas, todos los servicios, 
16.500.000 pts, vistas fantásti
cas, 7 dormitorios REF: 172

FINCA VENTA, En Basardilla, 
pasa río por finca, 625 pts/m2 
REF: 241

FINCA VENTA, Junto Soto- 
salbos, con agua y luz al lado, 
15.000 m2, 10.000.000 pts REF: 
466

GABAJE VENTA, Plaza de 
garaje en Santa Isabel. Junto 
Academia, buen precio REF: 
388

GABAJE VENTA, Ctra Tres- 
casas, Vía Roma, 3 plazas de 
garaje, entre 1.000.000 y 
1.300.000 pts, ocasión REF: 776

GABAJE VENTA, José Zorri
lla, zona Plazuela, 2 accesos 
REF: 648

TARIFA OFICIAL 
INSERCIONES

DE 9 A 14 HORAS

AGENCIA CANTABRIA. 942-612798. 
Contactos serios, esporádicos. Discre
ción. Nivel nacional.

VENTAS ▼
VENDO o alquilo nave de 200 m3 en el 
mejor sitio Cria, de San Rafael y 200 m3 
en vivienda u oficina, con opción a otra 
nave en el mismo sitio con 500 m3. 
Telfs.: 422099 - 421174.

ALTOS DE SAN CRISTOBAL
ULTIMAS VIVIENDAS LLAVE EN MANO 
- PRECIOS DE CONSTRUCCION -

Beneficíese hasta el 1 de febrero de 1996 M
Infórmese en MIGUEL TOVAR "

Ezequiel González, 6. Teléfonos 43 54 61 y 43 59 50
SABADOS Y DOMINGOS EN SAN CRISTOBAL

Urbanización “ALTOS DE SAN CRISTOBAL". Piso piloto.

GABAJE VENTA, 2 coches, 
cerrado, total 25 m2, 3.000.000 
pts REF: 678

LOCAL VENTA, Cuéllar, 70 
m2, bien instalado, estuvo ocu
pado academia REF 216

NAVE VENTA, Nave de 1.400 
m2. Hontanares de Eresma, con 
finca vallada de 6.000 m2 REF 
345

OFICINA VENTA, Vía Roma, 
completamente acondicionado, 
calefacción acumuladores, 84 
m2, ocasión, 8.600.000 pts REF: 
787

PISO ALQUILES, Castillejo 
de Mesleón, 140 m2, amuebla
do, con electrodomésticos, 2 
terrazas, garaje, 36.000 pts 
REF: 688

PISO VENTA, Oportunidad, 
en Muerte y vida, 80 m2, 2 terra
zas, 8.000.000 pts REF: 686

P»O VENTA, Apartamento en 
Madrid, edifico 10 años, junto 
Bernabeu, con terraza, total
mente amueblado, 13.600.000 
pts REF: 691

I A PROI'IIDAI ) INM(^r>ll IARIA
EXCLUSIVAS C/San Agustín, 9 Segovia

/I /I 5LINEASZA-Z-L ZA.-2S C5 PERMANENTES

■ > OFERTAS EMPLEO
* > COMERCIALES 

i> INMOBILIARIAS

LEÑA olivo seca. Puesta domicilio. 8 
pesetas. 957-384352.

VENDO piso. Barrio San José. 75 m2. 
Dos habitaciones, salón, baño, terraza 
y trastero. Teléfonos 442878-908/ 
914805.

CERCADOS REQUES. Cercados de 
fincas, materiales para cerramientos. 
Teléfono 485176. Fuentemllanos. "

PISO VENTA, 2 dormitorios, 
Ctra Villacastín, con garje, 
debajo local-almacén, ambos 
10.000.000 pts REF: 663

PISO VENTA, José Zorrilla, 
en esquina edificio, todo exte
rior, estupendas vistas, muy 
cuidado y mejorado, 3 dormito
rios REF: 667

PISO VENTA, Magnífica oca
sión, Alférez Provisonal, 3 dor
mitorios, muy luminoso, exte
rior, ¡sólo 13.900.000 ptsl, 
Consúltenos REF: 740

PISO VENTA, Vivienda en 
Palazuelos con proyecto para 
rehabilitar, 3 dormitorios, 2 
baños, 4.200.000 pts, facilida
des REF: 634

PISO VENTA, Urbanización 
Tío Pintado, exterior, 3 dormito
rios, 2 baños, 110 m2, parqué, 
garaje, piscina, 19.800.000 pts 
REF: 786

PISO VENTA, Céntrico, El 
Salvador, mucha luz, 3 dormito
rios, gastos individuales, 
12.000.000 pts REF: 668

SOL
í EXCLUSIVAS

A.PROPIEDAD INMOBILIARIA
C/San Agustín, 9

Tfno 44 43 32
LOCALES

LOCAL VEO», 90 m2, San 
Nicolás, muy buen precio, faci
lidades

IOCJU VIHTA, Con gran esca
parate y muchas posibilidades, 
Avda. Padre Claret, 203 m2

IOCAI VENTA, 192 m2, exce
lente fachada, en zona E. 
González, 11.500.000 pts

LOCAL VIITA, 300 m2, Eze
quiel González, también posi
ble alquiler, oficinas, consul
tas, facilidades, consultar

LOCAL VEOTA, 165 m2 en José 
Zorrilla. Inmejorable situación. 
Acondicionado

LOCAL VENTA, Calle Real, cesa 
negocio por enfermedad, 
muchísimas facilidades, precio 
interesante, ocasión excelente, 
construcción lujo REF: 145

LOCAL VENTA, San Lorenzo, 
oportunidad, negocio de bar, 
interesantes facilidades y posi
bilidades

LOCAL VENTA, 120 m2, altura 
4,5 m, Calle José Zorrilla, junto 
a Santa Eulalia, facilidades

LOCAL VENTA, Ocasión, 120 
m2, Ideal para almacén, C/La 
Plata

LOCAL ALONHEN, Zona José 
Antonio, 105 m2, muy buena 
instalación, ideal boutique, 
tienda confección, sólo 60.000 
pts/mes

LOCAL ALOQUEN, En zona 
José Zorrilla, magnifico empla
zamiento, 55 m2, 66.000 
pts/mes. Totalmente acondicio
nado

LOCAL ALONILEN, Ocasión, 
Barrio San José, instalado y 
funcionando, 4 grandes esca
parates acristalados, cualquier 
negocio, 100 m2 REF: 656

LOCAL ALONILEN, C/Roble, 360 
m2, excelente escaparate, 
posible división, zona estupen
da,cualquier negocio

LOCAL ALONILEN, Ideal hoste
lería, San Lorenzo, C/Las 
Nieves, 76 m2, sólo 50.000 
pts/mes REF: 431

LOCAL ALONILEN, 54 m2, desa
güe, todos los servicios, puer
tas carreteras, en Santa 
Eulalia, buena fachada, ideal 
garaje-almacén

LOCAL ALONILEN, Zona José 
Antonio, 80 m2, almacén, 5 
metros altura, 60.000 pts, puer
ta carga y descarga

M.C.D. 2022
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Pisos Venta
JUNTO JOSE ZORRILLA

PISO 3 dormitorios 
Cocina amueblada 

Garaje. MUY LUMINOSO
16.000.000 PV-382

CASCO ANTIGUO
PISO 3 dormitorios

Garaje opcional
15.500.000 PV-375

SAN MIELAN
PISO 4 dormitorios 

2 baños.
Hilo musical. Patio 
Aire acondicionado

i UNICO!
23.000.000 PV-38Í

SAN LORENZO 
PISO TODO EXTERIOR 

3 dormitorios
Cocina amueblada 
. Garaje

Ocasión 13.500.000 PV-370

SAN CRISTOBAL
Piso 3 dormitorios 

Baño. Aseo
Cocina amueblada
Garaje. Trastero.

PISCINA PV-383

C/VELARDE
PISO 3 dormitorios 
Cocina amueblada 

Baño. Aseo.
Garaje opcional

— Maravillosas vistas — 
i OPORTUNIDAD!

19.500.000 PV-320

JUNTO VIA ROMA
PISO 3 dormitorios
2 Baños. Trastero 

VISITELO PV-384

JOSE ZORRILLA 
PISO REFORMADO 

4 dormitorios 
EXTERIOR PV-319

"WW.'WMW. O

en AMBITO
... y en su casa

GRATIS
WUEBLADO, 
nhorios. salón, cocina, baflio. I dormitorios,

■^***>^

Mañ s in O
-NUEVAS FORMAS-
d e  HACER LAS COSAS

-------- Ma n s inO--------
Chalet venta
Tel. 44 30 31.

Torrecaballeros.
En construcción. 4 

dormitorios, 2 baños, 
chimenea, garaje. Parcela
Individual. ECONOMICO.

-------- Ma n s in O--------
Chalet venta 

Tel. 44 30 31.
La lastrilla. 272 m2. 2 

plantas, preciosa 
buhardilla, parquet, hilo 

musical, garaje capicidad 
3 coches. VEALO.

-------- Ma n s in O--------
Chalet venta 

Tel. 44 30 31.
Valverde. 1 72 m2. 3 

dormitorios, 2 baños, 
garaje, patio.
SEMINUEVO.

-------- Ma n s in O--------
Chalet venta

Tel. 44 30 31.
La lastrilla. A estrenar. 4 

dormitorios, 2 baños, 
aseo, salón, comedor, 

chimenea Jrancesa, cocina 
amueblada, estudio, 

solarium, bodega, garaje, 
antena parabólica.

Parcela individual. Piscinc 
comunitaria. Buenas 
calidades, preciosas 
vistas. Inmejorable 

Financiación.
INFORMESE.

-------- Ma n s in O--------
Chalet venta 

Tel. 44 30 31.
San Cristóbal. 160m2. 3 

dormitorios, 3 baños, ático 
muy coqueto. Jardín 
individual 100 m2.

Mejoras con excelentes 
calidades. Urbanización 

con piscina y tenis.
________OCASION.------------

-------- Ma n s in O--------
Chalet venta 
Tel. 44 30 31.

La Lastrilla. 4 dormitorios, 
Parcela 360 m2. garaje. 
Precio y forma de pago 

muy interesantes.
PISCINA INDIVIDUAL.

—Ma n s in O--------
Chalet venta 
Tel. 44 30 31. 

El Sotillo. 160 m2. 4 
dormitorios, cocina 

amueblada, bodega, 
garaje. JARDIN PRIVADO.

-------- Ma n s in O--------  
Chalet venta 
Tel. 44 30 31.

La Lastrilla. 230 m2.
Amplio porche. Parcela
500 m2. A ESTRENAR.

ESPECIALISTAS EN 
ASESORAMIENTO E 

INVERSIONES 
INMOBILIARIAS

Escultor Marinas, 3 - 2®
40001 SEGOVIA

(Junto Caja Rural)

MAKSMÍO
INMOBILIARIA 

•NUEVASFORMAS- 
d e  HACER LAS COSAS

AVAL
AGENCIA INMOBILIARIA

44 42 24
Pza. de la Tierra, 4

ATENCIÓN
AVAL VENDE 

Magnífica promoción de 
pisos en Calle Roble, 

inmejorables, calidades, 
í i t í É i t t É 

”Venga a Informarse, 
le esperamos". 
Telf: 44 42 24

ATENCIÓN

É AVALVENDE a

Magnífica promoción 
de pisos dúplex

. en Vía Roma. A
"VISITENOS LE 

ESTAMOS ESPERANDO"
Telf: 44 42 24
AVAL ALQUILA

Avenida Juan Carlos 1,4 
dormitorios, calefacción 

individual.
Telf: 44 42 24

AVAL ALQUILA
José Zorrilla, 4 dormitorios, 

cocina amueblada, calefacción 
central, garaje.

Telf: 44 42 24

AVAL ALQUILA 
Infanta Isabel, 2 dormitorios, 

calefacción individual.
Telf: 44 42 24

AVAL ALQUILA
Apartamento de 1 

dormitorios, en Bemuí 
de Porreros. 

tóí Telf: 44 42 24

AVAL ALQUILA
Ezequiel González, 2 

dormitorios, cocina amueblada 
calefacción central.

Telf: 44 42 24

AVAL ALQUILA 
Piso de 2 dormitorios, 

en Calle Real.
Telf: 44 42 24

AVAL ALQUILA
Amueblado, 4 dormitorios, 

baño y aseo, servicios 
centrales. Calle El Roble.

Telf. 44 42 24

LA SERIEDAD
ES NUESTRO

AVAL
AGENCIA INMOBILIARIA

44 42 24

CASA YA
ASESORES INMOBILIARIOS 
Enrique López Estebaranz A.P.I. n°14032 

Ezequiel González, 24 Bajo C 
(Edificio San Roque)

Zona José Zorrilla, 4 dormito
rios, 2 baños, parquet, calef. 
central, garaje._______________

CASA YA

ALQUILA PISO

VENTA CHALET^ 
Individual en Marugan 

parcela 250 m2. 
^_Económko

^^ENTAPISO^^ 
La AlbuGra.

4 dormitorios. 2 
cuartos de baño.

^^^VENTA l | j ü V 
Conde Sepúlveda.

3 dormitorios. I cuarto de 
k baña Preciosas vistas^

^^VENTA PlSO^^e 
" Obispo Quesada, i
4 dormitorios, I cuarto 
^de baño. 120 m2

^^VENTAIUU 
^Avenida José Antonia
3 dormitorios. I cuarto 
^d€ baño, IOO

VB<TA CHALET^ 
^Chalet Torrecaballer 
HO m2.2 dormitorios. 
^2 baños, salón.

tipo dúplex. 4 dormitorios? 
2 baños, garaje, trasteroj 
^2 terrazas, exts-lor.^^í

^^VENTA PISO^WI 
r José Zorrilla. ISO m2? 
4 dormitorios. 2 baños, 
k trastero y plaza de 

garaje.

t José Zorrilla. KX) 
4 dormitorios, parquet 
k exterior, calefacción 

Individual.

Los Misioneros.^
BO m2. 4 dormitorios, 

plaza de garaje, 
terraza.

ÍNTA

I dormitorio. I baño, 
calefacción eléctrica 

exterior.

iISu gestión inmobiliaria

GARANTIZADA II

ALQUILA PISO
Zona Regimiento, dúplex, salón, 
dos dormitorios, cocina amue
blada con electrodomésticos, 
baño y aseo, parquet, calef. in
dividual._____________________

CASA YA
ALQUILA. PISO

Oportunidad en Bernuy de Po
rreros, apartamento de un 
dormitorio, garaje y trastero.

CASA YA
VENDE PISO

En la Plaza del Corpus, en plena 
Calle Real, con 98 m2, 4 dormi
torios, parquet, calef. central.

CASA YA
VENDE PISO

Magnifico piso a rehabilitar en 
la Plaza del Doctor Gila, 78 m2, 
con dos dormitorios.___________

CASA YA
VENDE PISO

En San Millan, precioso piso de 
227 m2, 4 dormitorios de gran
des dimensiones, gran salón, dos 
cuartos de baño completos, coci
na amueblada, armarios empo
trados, calefacción central, par
quet, climalit, ascensor y garaje.

CASA YA
TRASPASA LOCAL

En la calle Los Coches esquina 
Gob. Fer. Jiménez, 330 m2. di
vididos en planta calle y planta 
solano, con gran fachada a dos 
calles, acondicionado.__________

CASA YA
ALQUILA LOCAL

En Conde Sepúlveda, magnifico 
local de 500 m2, para taller, en
grase y lavado de automóviles.

CASA YA
ALQUILA LOCAL

Excelente local en Fernández 
Ladreda, acondicionado como 
bar, 192 m2 en dos plantas.

CASA YA
VENDE CHALET

Chalet individual en el Sotillo de 
270 m2. con tres dormitorios, 
aprovechamiento bajo cubierta, 
salón con chimenea, cocina con 
electrodomésticos, baño y aseo, 
parquet, armarios empotrados, 
tres plazas de garaje y trastero. 
Y todo en una parcela de 1.030 
m2. con grandes posibilidades.

44 4164

CASA YA
ASESORES INMOBILIARIOS

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO BE SEGM
ALBERTI SIGUE 

MEJORANDO
El poeta Rafael Alber- 

ti, de 93 años, sigue su 
mejoría de la afección 
respiratoria que le obli
gó a ingresar en el Hos
pital General de El Puer
to de Santa María (Cá
diz) y se prevé que esta 
misma semana pueda sa
lir del centro sanitario. 
El último parte médico, 
hecho público ayer, se
ñala que el poeta “conti
núa su evolución favora
ble en la planta de Medi
cina Interna, y ha sido 
retirada sueroterapia y 
medicación intraveno
sa”. Asimismo, precisa 
que Alberti “continúa 
recuperándose sin inci
dencias clínicas destaca- 
bles, por lo que, de no 
surgir contratiempos, 
podrá ser dado de alta en 
el curso de esta semana”. 
El pasado jueves Alberti 
tuvo que ingresar por 
urgencias en la UCI del 
Hospital General de El 
Puerto aquejado de una 
insuficiencia respirato
ria aguda secundaria a 
bronconeumonía del ló
bulo inferior derecho, 
con cuadro séptico y si
tuación de alto riesgo, y 
hace dos días salió de la 
UCI. El poeta portuense, 
el último representante 
de la Generación del 27, 
ha estado acompañado 
desde su ingreso en el 
Hospital por su esposa, 
María Asunción Mateos, 
y su amigo Carmelo Ci- 
ria, y más tarde ha llega
do hasta el centro sanita
rio su hija Aitana, que 
reside en Cuba. Igual
mente ha recibido la vi
sita de varios políticos.

■■■■■■■■r

■ MISCELANEA -

TELEFOTO EFE

Felipe de Borbón durante su visita a las instalaciones de CLAS, la mayor cooperativa lechera del Principado.

Don Felipe conoció en Asturias 
los problemas del sector lácteo

El Príncipe de Asturias se interesó ayer por los problemas que 
atraviesa el sector lácteo español, por la asignación comunitaria 
de una cuota de producción que no cubre la demanda nacional, 
durante la visita que hizo a la Central Lechera Asturiana 
(CLAS), en las proximidades de Oviedo.

Granda (Asturias) (Efe).— En 
su segunda jornada de estancia 
en Asturias, Don Felipe visitó 
parte de las instalaciones de esta 
cooperativa, la mayor empresa 
láctea del Principado, acompa
ñado por el presidente del Prin
cipado, Sergio Marqués; el dele
gado del Gobierno en Asturias, 
Manuel Ponga; el consejero de 
Agricultura, Luis Peláez; y el 
presidente de la Central Lechera, 
Jesús Sáenz de Miera.

Tras saludar a las autoridades, 
el Príncipe presidió una reunión

de la junta directiva de la empre
sa, en la que fue informado de la 
evolución seguida por esta coo
perativa, que fue fundada hace 
25 años y que en la actualidad 
cuenta con más de 700 emplea
dos y factura por encima de los 
40.000 millones de pesetas 
anuales.

Proceso

Tras esta reunión, Don Felipe 
vio el proceso de producción que 
se sigue en la factoría, desde que 
se hacen los análisis iniciales de

bacteriología y calidad, hasta el 
envasado y embalaje de los dis
tintos productos que se elaboran 
en esta fábrica.

El Príncipe de Asturias, quien 
conversó con varios trabajado
res de la cadena de producción, 
mantuvo también un encuentro 
con una representación del co
mité de empresa antes de dar por 
finalizada su visita a estas insta
laciones y al Principado.

Don Felipe inició el lunes esta 
visita con motivo de la clausura 
de los actos programados con 
motivo del cincuenta aniversario 
de la fundación del Real Instituto 
de Estudios Asturianos y de la 
celebración de los 25 años de 
actividad de la Central Lechera 
Asturiana.

BURBUJAS

• El titular del Juzgado 
de lo Penal número 1 de 
Lérida ha condenado a un 
vecino de esta ciudad a 
tres meses de prisión por 
pasearse desnudo por la 
casa de una vecina del in
mueble donde vive. Los 
hechos ocurrieron a fina
les de 1994 cuando Nati
vidad G. había salido de 
su domicilio y se dio 
cuenta de que se había 
dejado unas llaves por lo 
que regresó a su casa. Al 
llegar se encontró dentro 
de su domicilio a su veci
no Antonio H.M. com
pletamente desnudo y pa
seando por el interior de 
la vivienda. Según la de
nunciante, el intruso lle
gó a tumbarse desnudo en 
su cama, por lo que la 
mujer le exigió que aban
donara de inmediato su 
domicilio y posterior
mente presentó una de
nuncia contra él. En el 
juicio el acusado negó los 
hechos, por lo que su 
abogado ha anunciado 
que recurrirá la sentencia 
al considerar que tan solo 
se basa en la declaración 
de la denunciante.

• Un hombre tuvo que 
ser rescatado ayer de ma
drugada del río Manzana
res tras arrojarse al agua 
para coger un pato. Se
gún informaron los Bom
beros de Madrid, el indi
viduo, José J.G, de 35 
años y al parecer indigen
te, se precipitó cerca de la 
una de la madrugada al 
río a la altura de la ermita 
de San Antonio y fue lle
vado por el agua. Los 
Bomberos de Madrid 
efectuaron ayer alrededor 
de una 50 intervenciones 
para reparar los daños 
causados por el temporal 
de lluvia en la ciudad.

■ HOY NO ES FIESTA -

Nadia Comaneci se casará 
en el palacio de Ceausescu

Budapest (Efe).— Nadia 
Comaneci, ex reina mundial 
de gimnasia, declaró ayer a la 
prensa rumana que el traje de 
novia que llevará el próximo 
27 de abril con motivo de su 
boda con el ex gimnasta es
tadounidense Burt Connor 
ha sido confeccionado en Ja
pón. “Será un traje muy bo
nito, de siete metros de largo. 
También el frac de Burt fue 
confeccionado en Japón", 
precisó Nadia.

Entre las personas que Co
maneci invitará a la boda fi
gura la primera dama de 
EE.UU., Hillary Clinton. 
“Me he entrevistado varias 
veces con ella y hemos teni
do conversaciones muy cáli
das", declaró. Comaneci ase
guró que las doncellas de ho
nor serán gimnastas que hi
cieron célebre la escuela de 
gimnasia de Rumania".

La boda de Comaneci con 
Connor se celebrará en el fa
raónico Palacio del Pueblo 
construido por el jefe del Es
tado comunista Nicolae 
Ceausescu, ejecutado junto a 
su esposa Elena tras la revo
lución de diciembre de 1989.

Comaneci pasó clandesti
namente la frontera de la Ru
mania comunista junto a 
otras seis personas en una 
noche fría de noviembre de 
1989 y se estableció primero 
en Cánada y más tarde en 
Estados Unidos. Acompaña
da por su novio, visitó por 
primera vez su país de origen 
en noviembre de 1994, des
pués de haber anunciado en 
Dortmund, Alemania, su 
compromiso. Ambos viven 
en la ciudad de Norman, Es
tado de Oklahoma, donde re
gentan una escuela de gim
nasia.

■ VISTO Y NO VISTO---------- -=

LA BELLEZA OCULTA.— En ocasiones, el aspecto vetusto y desangelado de algunos edificios del 
centro histórico de la ciudad oculta bellas y agradables sorpresas arquitectónicas. Este es el caso de esta 
casa ubicada en la antigua judería, en la que ha aparecido un hermoso esgrafiado bajo la superficie de su 
fachada principal; lo que da a entender por si mismo la importancia de rehabilitar consciente y 
adecuadamente un entorno que puede ofrecer muchas más cosas.— (Foto: Peñaiosa).

M.C.D. 2022


